Quand on s'amuse à trois, on ne s'ennuie jamais

par Anonyme

Mariés depuis cinq ans, Cyril et Jennifer s’ennuient. Et voilà qu’à une fête, il surprend sa femme, seins nus au bord de la piscine, qui se fait « enduire » de crème par deux hommes. En dépit de sa jalousie, la scène l’excite affreusement. Dès lors, il va épier constamment l’infidèle qui sans se douter de rien s’amuse à sa façon. Va-t-il lui faire une scène ? Au contraire… jamais encore il n’a eu autant de plaisir avec elle qu’en jouant au voyeur conjugal. Dès lors, ils seront pris dans l’engrenage infernal du « cercle vicieux ». Toujours est-il que Cyril ne s’ennuie plus (Jennifer encore moins !). Moralité ? Mieux vaut partager un gâteau avec des amis que ronger son croûton tout seul.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Entre Ludivine, ma correctrice préférée, et Sophie, de la Musardine, comment dire, ce ne sont pas les grandes amours.

— Elle est un peu pédante, non, ta Sophie ? m’a dit Ludi, mardi dernier.

Moi : Pédante ? Sofi ? Pas du tout. C’est une marrante, je t’assure.

— Ça dépend avec qui. Moi, chaque fois qu’elle me croise, j’ai droit à un menton en l’air comme un grenadier de la reine pendant la relève et son regard devient aussi aveugle que celui d’une statue. Elle ne m’aime pas. Ne dis pas le contraire ; c’est des trucs que je sens. Le sixième sens, tu vois ? Tu veux que je te dise ? Elle me trouve vulgaire. L’été dernier, je m’étais fait teindre en rousse flamboyante, avec une mèche carrément écarlate sur l’œil. Tu aurais vu sa tronche dès qu’elle m’a vue. Comme si elle avait trouvé un asticot dans son potage. Elle a aussitôt tourné les talons, comme si elle se souvenait qu’elle avait oublié de faire pipi, et je ne l’ai plus vue. Je suis une tache, pour elle.

— Mais je t’assure, Ludivine, elle n’a rien contre toi. Elle trouve que tu ris un peu trop fort et que tu t’habilles comme l’as de pique, mais à part ça…

— Et elle, alors, tu as vu les jeans collants qu’elle ose porter ? Quand on a un cul comme le sien, je ne sais pas, on met des choses plus… vagues.

— Et ton cul à toi, ma chérie, ne le moules-tu pas ?

— Mais ça n’a rien à voir ! Moi, je suis une coquine. Elle, c’est une mère de famille. Une pondeuse…

— Arrête tes conneries ! Tu deviens bête, par moments. Dès que tu parles d’une autre femme : elle sent mauvais, elle a mauvaise haleine, elle a des poils sur les jambes, elle se tortille en marchant… Tu es très féminine, au fond.

— J’espère bien ! Tu voudrais que je sois masculine ? Et elle, ta Sofi, elle est masculine, peut-être ?

— Ne parle pas toujours des autres. Parlons plutôt de toi. Et des coquilles que tu as laissées dans le dernier Barriol. C’est pas tout de te branler quand tu le corriges, faudrait voir à ne pas te laisser distraire : tu es payée (et royalement encore), pour relever les coquilles. Pas pour te chatouiller. Vu ?

— Vu, mon adjudant.

A ce moment, Sofi fait son entrée.

— Oh, Ludivine ! qu’elle s’extasie, qu’est-ce que ça vous va bien, cette robe. (Un vrai sac de pommes de terre, entre nous). Vous l’avez achetée rue de la Roquette ?

— Mais pas du tout, c’est une vieille chose. Aux Compagnons d’Emmaüs.

Sucrée comme une gaufrette, Ludivine rougit comme une pivoine. (Sofi, elle, ne rougit jamais. Sauf de colère, quand elle a marché dans une crotte de chien.)

— Et vous, ma chérie, je voulais vous demander l’adresse de votre coiffeur.

(C’est Choum, rue du Chemin-Vert, la petite boutique bleue qui s’appelle Rose Bonbon, mais ne le dites à personne.) Et les voilà parties bras dessus, bras dessous comme les meilleures amies du monde. Monique et moi, nous nous regardons, hilares. Nous nous souvenons en les voyant sortir de la dernière réflexion de Sofi sur Ludi.

— Elle ne serait pas mal, en fait, avec trois kilos en moins, mais quel dommage qu’elle ait ce langage de harengère.

Et Ludivine, sur notre Sophie :

— Elle serait encore très potable à son âge (pour Ludivine, passé la trentaine, on est bons pour la maison de repos), mais pourquoi s’habille-t-elle encore comme une gamine attardée. Ces socquettes blanches sont d’un ringard !

Ach, ces tonzelles, comme disait le baron de Nucingen.

Je ne sais pas ce qu’en aurait pensé l’auteur de cette confession sur le triolisme. Deux femmes valent mieux qu’une, non ? Pas pour jouer au bridge, non…

A bientôt, tendres chipies, et vous, mes frères, à plus tard.

E.

1

Je vivais avec Jennifer depuis plus de cinq ans. Elle en avait vingt-cinq et moi trente. Notre vie sexuelle s’étiolait peu à peu. Mais Jennifer n’était pas en cause, je veux dire mon désir pour elle, ni le sien pour moi. C’était une brune pulpeuse qui ne manquait ni de charme ni d’allure.

Peut-être était-ce simplement à cause de notre boulot : elle, visiteuse médicale, absente plusieurs soirs par semaine, et moi très occupé dans une boîte de publicité. Durant plusieurs années, nous avons vécu nos retrouvailles des week-ends avec un intense plaisir. Nous passions des dimanches entiers au lit, à faire l’amour, à boire et manger, à dormir un peu et refaire l’amour.

Sans nous en apercevoir, nous nous installions dans la routine, à l’exemple de beaucoup d’autres couples. Je me demandais parfois si elle n’avait pas d’amants ; les nuits qu’elle passait à l’hôtel lui en donnaient l’occasion. Un jour, je le lui ai demandé d’un ton dégagé ; elle m’a taquiné :

— Si c’était le cas, je ne te le dirais pas !

Cette réponse mi-figue mi-raisin me laissa sur ma faim. Et puis, la lecture de divers magazines me donna peu à peu certaines envies… Nombreux étaient ceux qui recommandaient l’échangisme ou le triolisme pour mettre du piment dans la vie sexuelle d’un couple. « Attention, ai-je lu dans un article, ne dépassez pas certaines limites, car c’est votre couple que vous risqueriez de briser. »

Si des fantasmes de trios me venaient de plus en plus nettement, j’éprouvais cependant certaines craintes. Ne serais-je pas affreusement jaloux en voyant Jennifer avec un autre homme – ou l’inverse, si c’était moi avec une autre femme ? Et puis, si elle se plaisait avec cet amant, qu’est-ce qui m’assurerait qu’elle ne voudrait pas un jour me quitter pour lui ?

Rien n’y faisait ; le désir en question allait croissant de jour en jour. Après tout, si ma femme voulait coucher avec un autre, autant ne pas faire de cachotteries !

Un soir, après un bon dîner au restaurant, Jennifer s’est montrée particulièrement séductrice. Nous avons commencé à nous caresser dans le salon, en nous déshabillant, avant de rejoindre notre chambre. Je m’apprêtais à la pénétrer dans une posture que j’aime beaucoup : elle allongée sur le côté, une jambe repliée, moi étendu derrière elle.

Alors que je glissais ma queue entre ses petites lèvres soyeuses, mon fantasme a surgi plus fort que jamais : je me suis vu en train de regarder Jennifer prise de cette manière par un autre homme. Ma bite durcissait. Je l’ai enfoncée lentement dans son vagin velouté, serré, en lui murmurant, mon visage posé près du sien :

— Jenny, que penses-tu de l’idée de faire l’amour de temps en temps avec… un autre partenaire ?

— Tu veux dire un homme ou une femme ?

— L’un ou l’autre.

— Je ne voudrais pas te voir avec une autre femme… et moi avec un homme, devant toi… je ne sais pas.

Les derniers mots eurent pour effet d’aviver mon excitation, car ils me laissaient deviner qu’elle n’était pas forcément opposée à ma proposition. Incapable de me retenir, j’ai éjaculé très vite dans son vagin. Mon sperme jaillissait en longues salves, comme cela ne s’était pas produit depuis un certain temps.

M’étant retiré, j’ai fait quelque chose que je n’avais encore jamais accompli avec Jennifer, ni d’ailleurs avec une autre. Elle s’était remise sur le dos ; accroupi entre ses jambes que je tenais repliées, j’ai posé ma bouche sur sa vulve mouillée.

Non seulement je voulais qu’elle jouisse, mais j’avais envie aussi de lécher son sexe plein de sperme, de découvrir cette sensation comme si un jour je devais le faire après qu’un autre eut joui en elle.

Ayant mâché ses lèvres tendres, j’ai introduit ma langue dans son vagin. Il exhalait une forte odeur. Loin d’en être dégoûté, je sentais mon désir renaître en recueillant un peu du sperme que je venais de répandre.

Mon sexe grossissait de nouveau, alors que je suçais son clitoris. Il était si sensible que Jennifer partait très vite quand je la touchais à cet endroit. Elle a joui en gémissant, arrosant ma langue d’une copieuse dose de mouille. Ayant rouvert les yeux, elle a vu mon érection.

— Branle-toi pour moi. J’ai envie de voir ton sperme !

Là encore, c’était une première, car jamais je ne m’étais masturbé sous ses yeux. Sans me faire prier, je faisais aller et venir mes doigts sur ma bite. En me regardant, Jennifer s’astiquait le bouton. Au moment où un second orgasme l’emportait, j’ai répandu mon jus sur son ventre ; je l’ai léché jusqu’à ce qu’il n’y ait plus de trace.

— Nous recommencerons, me dit-elle avant d’éteindre ; ça m’a beaucoup plu de te regarder.

Elle s’endormit rapidement. J’étais encore si excité que je me suis masturbé encore une fois pour me calmer.

2

Nous sommes restés plusieurs semaines sans en reparler. Je n’osais pas le faire, de peur de l’embêter. J’attendais qu’elle prenne l’initiative. C’est arrivé un jour où nous étions dans le salon devant un digestif :

— Tu te rappelles, Cyril, ce que tu m’as demandé un soir ?

— Oui.

Bien sûr que je m’en souvenais. J’y pensais tous les jours !

— Tu devrais te méfier. J’ai connu cette situation avant de vivre avec toi.

J’ai reçu un choc en découvrant que je ne savais pour ainsi dire rien de sa vie amoureuse passée. Elle avait évoqué, un jour, un ami qu’elle avait quitté peu de temps avant notre rencontre. J’étais excité, car je savais qu’elle était prête à recommencer.

— Oui, poursuivit-elle, j’avais alors seize ans et je sortais avec Marc.

(« Elle était précoce », pensais-je, avide d’en apprendre davantage.)

— Nous étions invités à une soirée dans une fermette. J’avais un peu bu, en compagnie de Nicolas, un ami de Marc. Je me suis laissé faire quand ils ont commencé à me caresser en passant leurs mains sous ma jupe et mon tee-shirt. Marc m’a dit que Nicolas avait envie de moi. J’étais fière du désir que je provoquais chez ce garçon.

(Il n’était pas le seul. Mon sexe se tendait sous mon jean.)

— Je vous regarderai discrètement, a murmuré Marc à mon oreille. Comme il faisait très beau, je me suis éloignée à l’écart de la fête avec son ami. Il m’a fait allonger sur le capot d’une voiture. Il m’a caressée sous ma jupe retroussée en fourrant ses doigts dans ma petite culotte.

(J’étais tellement excité que j’avais envie de me masturber, mais je n’ai pas osé.)

— Nicolas a sorti son sexe. A l’instant où il s’enfonçait en moi, j’ai aperçu Marc caché derrière une voiture. Aux mouvements de son corps, j’ai compris qu’il se masturbait. J’ai joui peu avant Nicolas. J’ai retrouvé Marc, avec lequel j’ai fait l’amour. Cette nuit-là, il était particulièrement excité. Mais quelques semaines après, quand nous avons recommencé, il n’a pas supporté. J’aurais bien continué, mais Marc ne voulait plus me voir avec un autre. J’ai préféré le quitter. C’est pour ça que je te demande d’être prudent.

Elle alluma une cigarette, but une gorgée de crème de whisky. Puis elle me dit d’une voix neutre :

— Tu avais envie de te branler en m’écoutant, n’est-ce pas ?

— J’avais surtout envie de faire l’amour.

— Non, branle-toi. J’ai envie de te regarder.

Jennifer a sorti ma queue dure, décalotté mon gland. Elle a fait aller et venir mon prépuce, puis elle s’est arrêtée.

— Vas-y, continue. Pas trop vite.

Pendant que je me branlais sur un rythme contrôlé, elle faisait glisser mon slip avec mon pantalon. Faisant rouler mes couilles sous ses doigts fins, elle m’a provoqué en murmurant de sa voix chaude :

— Ça fait longtemps que je n’avais plus pensé à ces soirées. La première fois, en particulier, j’ai été électrisée quand j’ai aperçu Marc qui nous regardait.

Ses paroles m’excitaient au dernier degré. Les va-et-vient de mes doigts se faisaient de plus en plus rapides.

— Je vais jouir !

Jennifer a approché ses lèvres de mon gland. J’ai lâché de copieuses salves au bord de sa bouche et sur sa langue. Elle en a bu une partie, puis m’a embrassé, m’obligeant à recueillir le reste de mon sperme. Le goût salé était couvert par celui du digestif que j’avais absorbé.

Elle m’a dit ensuite qu’elle allait se coucher, sous prétexte qu’elle était fatiguée par sa semaine de travail, ce qui était peut-être vrai. Quant à moi, j’étais plus que jamais troublé par ce qui m’arrivait. Jennifer avait des comportements et des mots que je ne lui connaissais pas. Je m’inquiétais surtout de la manière passive dont je répondais à ses désirs. Allait-elle s’arrêter là ? Qui pourrait m’affirmer qu’elle n’inventerait pas bientôt je ne sais quelles aventures rien que pour me regarder me branler ? Ça ne correspondait pas tout à fait à ce que je lui avais proposé.

Mais Jennifer savait de toute façon à quel point elle m’aimantait. Il faut dire qu’elle aurait réveillé le désir des hommes les plus blasés.

Brune aux yeux verts, avec des cheveux qu’elle peignait en chignon savamment désordonné, elle dégageait une incroyable sensualité. Grande, finement musclée, elle possédait ce qu’il faut pour attirer le regard des hommes : seins en pointe d’obus, qui se passaient de soutien-gorge, fesses rondes, fermes, qui donnaient envie de croquer comme dans deux grosses pommes, sexe charnu dont on devinait le dessin parfait à travers la toison châtain clair. Sans parler de sa bouche pulpeuse qu’elle savait utiliser à merveille sur ma queue, trop rarement à mon goût.

N’ayant pas envie de dormir, je me suis servi un autre cognac. J’ai allumé une cigarette, je me suis mis à réfléchir.

N’étais-je pas entré dans une expérience dangereuse ? Jennifer, d’ailleurs, m’avait mis en garde. Mais elle avait été ce soir-là assez perverse pour poursuivre le jeu sans se priver d’exposer les détails d’une aventure passée. Devais-je en conclure qu’elle n’en resterait pas là ?

Je me sentais incapable de continuer à penser calmement à tout cela. M’étant à moitié allongé sur le canapé, les yeux clos, je faisais défiler en moi les images de ce qu’elle venait de me raconter. C’était suffisant pour me faire bander. Je me masturbais en essayant d’imaginer des situations précises, susceptibles de se produire dans un délai assez proche ; je me demandais comment je réagirais alors.

Mon excitation montait en flèche. Je voyais Jennifer étendue sur le canapé en train de recevoir en elle, devant moi, le sexe d’un autre homme. J’ai éjaculé abondamment, mais je n’étais pas pour autant apaisé ; je me suis branlé à nouveau.

Nous n’avons fait, Jennifer et moi, aucune allusion de cet ordre dans les semaines qui ont suivi. Après ce qu’elle m’avait révélé, je savais désormais que ce n’était plus à moi de faire le premier pas.

3

Le week-end du 14 Juillet, nous avons été invités au mariage d’un ami. Il avait lieu dans un château aménagé pour ce genre de réception, près de Montpellier. Nous avons pris l’avion dans la matinée, à Orly. Alors que nous étions près d’atterrir, Jennifer m’a dit à l’oreille :

— J’ai souvent repensé à ce que tu m’as demandé un soir, à ce que je t’ai raconté il y a quelque temps… Ce week-end est peut-être l’occasion de faire un essai.

J’avais la gorge nouée.

— J’y mets une condition : c’est moi seule qui déciderai de tout.

Sans un mot, elle s’est serrée contre moi autant que le permettaient nos sièges.

A Montpellier, nous avons rejoint un restaurant où mon ami Eric et Rachel, sa future femme, avaient invité une cinquantaine d’amis et des membres de leur famille. En découvrant cette fille aguicheuse, qui avait vingt ans de moins que lui, j’ai repensé à ce que m’avait raconté un jour un ami. Invité à une cérémonie semblable, sans être proche des hôtes, il avait réussi au cours de la soirée à baiser avec la jeune mariée, pendant que son mari, qui avait trop bu, dormait.

Cela ne risquait pas de m’arriver, vu la manière dont Rachel collait à Eric… Et puis j’avais d’autres pensées en tête.

Très vite, pendant l’apéritif, j’ai vu Jennifer discuter avec des invités, hommes de préférence. Son aplomb me fascinait. Certes je savais combien elle était à l’aise pour entamer une conversation, (ça faisait partie de son métier). Mais je me disais qu’elle attaquait fort.

Ne voulant pas avoir l’air de la surveiller, j’ai préféré me montrer distant. Pour me donner une contenance, j’ai déambulé à travers le parc du restaurant, dans les allées ombragées par les tilleuls, un verre de champagne d’une main, une cigarette de l’autre.

Jennifer m’a rejoint pour le déjeuner. Nous avons pris place dans une vaste salle autour de tables rondes recouvertes de nappes blanches. Le service était soigné, les mets excellents à l’image des moyens d’Eric qui, en quelques années, grâce au réseau de commerces qu’il avait su créer et rendre prospère, avait bâti une grande fortune.

Les conversations allaient bon train. Je m’efforçais d’y prendre part, d’avoir l’air de m’intéresser aux propos échangés ; en réalité, j’avais l’esprit uniquement occupé par l’image de Jennifer. Elle ne connaissait personne en arrivant ; or, je la voyais déjà très entourée et admirée par les hommes.

Vers la fin du repas, elle me susurra à l’oreille :

— Tu veux mon avis ? Il y a des mecs pas mal ici.

Je la voyais venir. Je n’étais pas surpris dans la mesure où j’avais accepté qu’elle mène le jeu.

Nous nous sommes rendus à la mairie pour les formalités d’usage. Il n’y avait aucune cérémonie à l’église, Eric et Rachel n’étant pas croyants. Un taxi nous a emmenés ensuite dans la propriété où devait se passer le reste du week-end, située aux environs de Montpellier, à une trentaine de kilomètres. C’était un splendide château réaménagé en hôtellerie, avec deux dépendances comprenant des chambres, au milieu d’un vaste parc, avec piscine, tennis, et même un mini parcours de golf.

Eric et Rachel nous ont invités à profiter des lieux à notre guise en attendant l’ouverture des festivités : un apéritif suivi d’un buffet, dans les grands salons et à l’extérieur, puis une soirée dansante. Nous avions deux bonnes heures devant nous. Ces festivités allaient peut-être marquer pour moi le début d’une autre relation avec Jennifer.

Un maître d’hôtel nous accompagna à la chambre qui nous était réservée pour deux nuits, au premier étage. Il nous avait à peine laissés seuls que je me suis serré contre Jennifer en lui disant :

— J’ai un désir de toi… nous avons tout notre temps.

— Pas maintenant, Cyril. J’ai envie de profiter de la piscine.

Ce que j’ai aussitôt traduit par : « J’ai envie de montrer mon corps. »

— Viens te baigner avec moi. Ou alors va jouer au golf. Tu m’as toujours dit que tu voulais essayer.

— Non, je vais plutôt faire un tour. Marcher dans le parc. Et puis… je me reposerai ici. J’ai eu une période fatigante.

Je ne voulais pas lui dire que je préférais la laisser tranquille pour draguer. J’étais sûr que c’était à ça qu’elle pensait. Elle avait l’intention de faire des touches avant le début de la soirée. Quant au golf, je n’avais pas envie de me ridiculiser face à des joueurs expérimentés.

Elle me dit en se déshabillant :

— Si tu veux lire au calme dans la chambre, regarde dans mon sac noir. J’ai apporté deux magazines.

En fait, pour l’instant, c’est elle que je voulais regarder. Je sentais mon sexe durcir en l’imaginant nue en face d’un autre homme. Le maillot deux-pièces qu’elle venait d’enfiler mettait ses formes en valeur plutôt qu’il ne les dissimulait aux regards. Il suffisait d’un geste pour faire tomber son slip : il était noué par de petits cordons sur les hanches.

Elle a passé une tunique qui lui servirait, au retour, de sortie de bain, a fourré une serviette, un tube de crème solaire et des lunettes noires dans un petit sac de plage. Puis elle a quitté la chambre en me faisant un clin d’œil. Il faisait très beau, ce jour-là.

J’ai sorti de sa valise les magazines féminins dont elle m’avait parlé. Voulait-elle une fois de plus me provoquer ? Le dossier du mois était intitulé : « Osez l’amour à trois ! Prenez un amant ! » Je n’avais pas la tête à lire dans l’immédiat. L’envie m’a pris de fouiller dans son sac à main. J’y ai découvert un lot de préservatifs enveloppés dans leur sachet.

Après avoir fumé une cigarette, je suis descendu boire une bière au bar d’un des salons. Puis je me suis approché de la piscine sans me faire voir ; ce n’était pas difficile, car elle était entourée d’arbres et de taillis.

Jennifer n’avait pas perdu de temps. Allongée sur une chaise longue au dossier à demi relevé, elle était entourée de deux hommes. Cette vision m’échauffait les sens. Cependant, je n’étais pas au bout de mes surprises. Elle a quitté ses compagnons pour aller nager un moment, puis est revenue auprès d’eux. Au contact de l’eau, ses tétons avaient enflé ; le tissu mouillé du slip s’était plaqué sur sa vulve. J’imaginais à quel point elle devait exciter les invités.

Voulant changer de position, elle a placé son fauteuil à l’horizontale, s’y est allongée sur le ventre. Ayant détaché l’agrafe de son soutien-gorge, elle a tendu à l’un des hommes son tube de crème solaire. Il a compris ce qu’il avait à faire. Il s’est appliqué à lui enduire le dos, de la nuque à la naissance des fesses. De son côté, l’autre homme, qui avait pris le tube, lui massait les jambes avec le produit. Je voyais distinctement qu’il ne se gênait pas pour promener ses doigts entre les cuisses, tout près de la vulve. Le premier frôlait le bord des seins libérés du soutien-gorge. Jennifer se laissait faire.

Sous mes vêtements, ma queue était très dure. J’ai estimé que j’en avais vu suffisamment pour le moment ; pour me calmer, j’ai décidé de faire un tour dans le parc qui était immense. Je suis remonté ensuite dans la chambre, me suis étendu sur le lit. Je me suis surpris à penser tout à coup à Eric et Rachel. Ils étaient probablement en train de faire l’amour. Je savais qu’Eric était un chaud lapin, et sa toute nouvelle femme me semblait du genre fougueuse.

Cette image, associée à celle de Jennifer au bord de la piscine, caressée par deux hommes, avait pour effet de me faire bander dur. J’ai ouvert mon pantalon, j’ai commencé à caresser mon sexe. Jennifer, me disais-je, a tout le temps de baiser avec eux, si elle en a envie. Mais, au fond, je ne croyais pas qu’elle passerait à l’acte aussi vite, sans m’en avertir. Quoi qu’il en soit, elle savait s’y prendre ; la soirée promettait d’être chaude.

J’ai réussi à réfréner mon excitation, à m’arrêter à temps. Elle voudrait peut-être faire l’amour quand elle reviendrait. Alors j’aimais mieux garder pour elle ma vigueur et mon sperme.

Je suis retourné au bar, je me suis installé à une table dehors, sur la terrasse, j’ai bu une autre bière bien fraîche. La piscine était trop loin pour que je puisse apercevoir Jennifer. Si elle y était encore…

Les invités arrivaient les uns après les autres. Nous devions être près de deux cents. Autant dire que Jennifer pouvait choisir ses partenaires. Si toutefois elle voulait continuer le jeu jusqu’au bout. J’ai résolu d’aller l’attendre dans la chambre.

4

Elle était là, dans le cabinet de toilette, occupée à prendre une douche. Elle avait laissé le rideau entrouvert. Son absence n’avait duré qu’une heure environ. C’était suffisant pour avoir le temps de baiser… Elle avait un air dégagé en sortant de la douche.

— Tu es là ? Tu ne t’es pas ennuyé ?

Je bouillais d’impatience. Devais-je lui parler de la scène à laquelle j’avais assisté, dissimulé derrière les taillis ? Elle prit les devants :

— J’ai rencontré deux hommes à la piscine… des beaux mecs assez sympas.

— Je sais, je vous ai vus. Tu avais l’air de te laisser peloter avec plaisir.

— Ne me dis pas que tu es jaloux. C’est bien toi qui m’as mise sur la voie, n’est-ce pas ?

Pour enfoncer le clou, elle a ajouté :

— J’ai remarqué que mes poils débordaient de mon slip, ce n’est pas très joli. Je vais me faire une toilette intime. Si tu veux en profiter…

Jennifer s’essuyait. Elle a poussé du pied, contre le lit, le tabouret du cabinet de toilette. Assise, les cuisses grandes ouvertes, elle passait un petit rasoir électrique au bord de sa toison, le long de l’aine, sur son pubis. Les poils formèrent très vite un parfait triangle. J’imaginais avec émotion le plaisir que l’homme avait dû éprouver en effleurant ses boucles soyeuses.

Elle avait remplacé le rasoir par les ciseaux pour éclaircir sa touffe jusqu’à ne laisser qu’un fin gazon. Les petites lèvres brunes, évasées au milieu des grandes lèvres charnues, étaient bien visibles ; elles dessinaient un ovale terriblement provocant. Alors qu’elle donnait les derniers coups de ciseaux, je lui ai dit :

— J’ai envie de toi.

— Impossible. Pas maintenant. Je viens de me laver. Il faut que tu te prépares, toi aussi.

J’ai insisté :

— On a le temps… on peut faire l’amour autrement…

Tout en parlant, elle se tressait deux nattes, qu’elle réunit en chignon.

— Commence par te déshabiller.

Ce que j’ai fait comme un automate. Immobile, allongé sur le lit, j’attendais la suite. Elle était occupée à farder la pointe de ses seins en rouge framboise, à verser des gouttes de jasmin sur sa toison fraîchement coupée, toutes choses qu’elle n’avait encore jamais faites devant moi. Je découvrais une femme inconnue.

La voyant glisser une main dans son sac, j’ai deviné ce qu’elle voulait faire. Elle s’est accroupie entre mes jambes. Quelques effleurements sur mes couilles et mon sexe ont suffi à me faire bander plus dur. D’un geste habile, comme si elle avait fait ça toute sa vie, elle a enfilé le préservatif sur ma verge.

— Quelle a été ta réaction quand tu m’as vue à la piscine avec les deux mecs ?

— J’avoue que tu m’as étonné. J’étais très excité.

— Tu as pensé que j’allais faire l’amour avec eux ?

— A un moment, oui.

— Je ne veux pas aller si vite. Ce serait trop facile !

Mon ventre était agité de spasmes pendant qu’elle massait mes couilles pleines de sperme. Une question me brûlait les lèvres : ramènerait-elle un homme dans la chambre ce soir ? Je ne me suis pas senti capable de la lui poser. Elle semblait lire dans mes pensées ; elle ajouta :

— On verra bien ce qui se passera. Ce sera selon l’inspiration du moment. Je ne sais pas si j’aurai envie de baiser. En tout cas, il ne faut pas t’attendre pour cette première fois à ce que je revienne ici accompagnée.

Mieux valait laisser les choses en suspens. J’avais exprimé de manière implicite ma capitulation devant ses caprices. Je n’étais plus dans le fantasme, né de mes lectures, qui m’avait fait imaginer une aimable soirée en trio dans notre appartement. J’étais dans le réel. J’avais provoqué ma femme sur le terrain sexuel, et voilà que j’étais à l’avance dépassé par ce qui allait en résulter.

Plus perverse que jamais, elle s’approchait pour introduire mon gland caoutchouté entre ses grandes lèvres.

— Ne va pas plus loin. Sinon, j’arrête !

Je n’avais plus qu’à me tenir tranquille si je ne voulais pas voir interrompre brutalement mon plaisir. Elle faisait tourner la pointe enflée de ma verge.

— Tu vas m’ouvrir, me faire mouiller. Comme ça, je serai prête si j’ai envie d’un mec.

Elle venait de me dire deux minutes plus tôt qu’elle ne voulait pas encore baiser. Décidément, elle avait l’art de me déstabiliser.

Tout en malaxant mes couilles, elle entreprit de me masturber, d’abord sur un rythme lent, puis en accélérant le mouvement de ses doigts.

— Tu sais, me confia-t-elle, j’ai de plus en plus envie que tu me voies baiser avec un autre mec.

Ses paroles, jointes à ses caresses, m’ont électrisé. J’ai éjaculé copieusement dans le caoutchouc.

— Tu en avais besoin !

J’avais envie de lui dire : « Au moment où tu feras l’amour avec un autre, laisse-moi te regarder. » Il me fut impossible d’ouvrir la bouche.

Je suis resté étendu sur le lit pendant que Jennifer finissait de se préparer. Elle avait enfilé, sur un string qui devait peser à peine quelques grammes, une courte robe stretch gris perle qui lui moulait le corps. Elle prit son sac à main, dont je connaissais le contenu.

— Je descends faire un tour. Dès que tu es prêt, rejoins-moi au salon-bar.

« La voilà repartie en chasse », me suis-je dit dès qu’elle eut refermé la porte derrière elle. La soirée promettait d’être riche en événements inédits. Je n’avais plus qu’à prendre une douche, à m’habiller, à aller retrouver Jennifer dans le décor élégant et feutré du bar.

5

Jennifer buvait un jus de fruits au comptoir en discutant avec un homme d’une quarantaine d’années, peut-être l’un des deux qui étaient à la piscine avec elle. Mais je n’en étais pas sûr. Je me suis approché d’eux en prenant l’air le plus naturel possible. Elle étira un sourire équivoque.

— Je vous présente Cyril, mon mari.

— Moi, c’est Guillaume, dit l’homme en me serrant la main.

Aussitôt, les questions se mirent à tournoyer dans ma tête. Lui avait-elle fait des avances précises ? Devais-je rester avec eux ou les laisser tranquilles ? J’ai préféré m’éclipser et laisser faire ma femme comme convenu entre nous.

— Je vous laisse, je crois avoir aperçu un ami.

Je mentais car, à part Eric, je ne connaissais personne parmi la petite société réunie dans le château. Je me sentais de trop, je me disais que Jennifer se sentirait plus à l’aise pour conduire l’expérience. De plus, une certaine distance entre nous, qui lui laissait le champ libre, me permettrait de l’observer.

Je suis allé m’asseoir à l’extérieur, devant une table d’où je pouvais voir ma femme et l’inconnu qui était avec elle. Ils buvaient une coupe de champagne et conversaient gaiement. Je ne relevais entre eux aucun geste équivoque. Mon cœur se mit à battre plus fort quand je vis Jennifer murmurer quelque chose à l’oreille de Guillaume puis, aussitôt après, quitter le bar en sa compagnie. Au lieu de diriger leurs pas vers la terrasse où je me trouvais, ils montaient l’escalier – vers les chambres. Cette fois, j’en étais sûr, elle allait faire l’amour avec lui.

J’ai résolu de rejoindre la chambre que nous occupions, au premier étage. J’ai pris le risque d’entrouvrir la porte. Le danger était réel ; si je surprenais Jennifer avec son amant, elle ne me pardonnerait pas d’avoir rompu le pacte qu’elle avait fixé.

La chambre était vide. Où étaient-ils donc passés ? En suivant le couloir circulaire, je suis tombé sur un autre escalier. Comment ne pas les perdre de vue ? Le château était un véritable labyrinthe. Les endroits pour s’isoler ne manquaient pas.

Je n’avais jamais été aussi tourmenté qu’en ce moment où Jennifer faisait peut-être l’amour avec un autre. Dans mon for intérieur, je ressentais un bizarre mélange d’excitation et de jalousie.

Pour tenter de me distraire, je me suis confortablement installé dans un fauteuil, j’ai allumé la télévision. Je zappais d’une chaîne à l’autre, mais je n’avais qu’une image en tête : celle de Jennifer se donnant à Guillaume. Au bout d’un quart d’heure, elle entra dans la chambre. Seule.

— Tu es déjà là ?

J’étais tellement surpris – et soulagé – que je n’ai rien trouvé d’autre à dire.

— Ça t’ennuie ?

— Non, mais je croyais…

— Qu’est-ce que tu croyais ? Que j’allais passer la soirée avec lui ?

Qu’avaient-ils fait ensemble après avoir quitté le bar ? Une fois de plus, elle m’avait deviné.

— Depuis que tu m’as parlé de certains fantasmes, j’ai retrouvé l’envie d’aguicher les mecs, comme j’aimais le faire à dix-huit ans.

— Et avec lui, tu as réussi ?

— Oh, ça n’a pas traîné ! Mais quand il m’a proposé de faire l’amour, j’ai dit non. Je lui ai seulement accordé un petit plaisir : je me suis intéressée à sa queue !

Jennifer m’a raconté qu’elle avait emmené Guillaume dans les toilettes. Debout derrière lui, elle lui a ouvert la braguette, l’a masturbé en lui caressant les couilles. Selon elle, il avait une queue très longue. Ça la faisait mouiller. Quand elle a senti qu’il allait jouir, elle a dirigé la bite vers la cuvette. Le sperme a giclé dans l’eau et sur la porcelaine. Elle m’a dit en riant que ça l’amusait de le voir disparaître dans le tourbillon de la chasse d’eau.

Je suis resté muet devant cette nouvelle provocation, déconcerté par la facilité avec laquelle elle avait agi et avec laquelle elle me le rapportait.

— Il est temps de descendre à présent, me dit-elle.

Les convives étaient nombreux à se retrouver dans le jardin, à proximité des buffets richement garnis. Eric prit la parole :

— Mes amis, je vous remercie d’avoir répondu à notre invitation, de nous entourer de votre chaleureuse présence en ce jour… L’émotion m’empêche de trouver les mots…

Des applaudissements crépitèrent quand il enlaça Rachel pour l’embrasser.

— Que la fête commence !

Des coupes se levèrent, un toast fut porté en l’honneur des nouveaux mariés ; l’orchestre installé sur une estrade attaqua un morceau rythmé. Jennifer resta avec moi le temps de boire une coupe de champagne avec nos hôtes. Puis elle me dit de but en blanc :

— Je te laisse. Je vais naviguer, me laisser porter par mes envies. De ton côté, ne m’oublie pas, sois vigilant.

J’avais compris : elle me demandait de ne pas la perdre de vue. Elle est allée rejoindre un groupe de personnes, parmi lesquelles j’ai cru reconnaître un homme avec qui elle avait déjà parlé. Après avoir bu une autre coupe, elle s’est dirigée avec lui vers le parc.

Avait-elle l’intention de passer la soirée à branler des mecs derrière un arbre, à la clarté de la lune ? Pour ce jeu, elle disposait de dix doigts habiles. Je me sentais tout excité à cette évocation. J’étais tenté de les suivre, mais je me suis retenu. Mieux valait lui laisser le temps de monter le scénario qui lui plairait. Il était encore tôt, il faisait jour, on pouvait les voir, les surprendre, même si le vaste parc était propice aux amours clandestines.

Pour éloigner de moi ces pensées, je me suis servi au buffet : caviar, foie gras, tartare de saumon… et suis allé m’asseoir dehors à une table ronde où étaient déjà installés plusieurs invités.

En d’autres circonstances, leur conversation aurait pu m’intéresser ; mais à cet instant, j’étais obsédé par l’image de Jennifer quelque part dans le parc avec un autre homme. Il ne m’avait pas échappé que d’autres femmes recherchaient, comme elle, l’aventure d’un soir. Cependant je n’y prêtais nulle attention.

Au moment où ma femme revenait vers le buffet installé à l’extérieur, un homme que je n’avais pas encore remarqué l’a abordée. M’ayant aperçu, elle l’a quitté un instant pour me rejoindre. Son visage penché contre le mien, elle murmura :

— Je viens de faire comme tout à l’heure, mais cette fois, c’était dehors… Ça m’a plu de voir son sperme tomber en pluie dans l’herbe.

Elle agita les doigts sous mon nez, ce qui me permit de sentir l’odeur qui s’en dégageait.

— Si je baise ce soir avec un homme, je ne te ferai pas de cachotteries. Tu n’as pas lieu de t’inquiéter.

Disait-elle cela pour me rassurer ? Je n’eus pas le temps d’ouvrir la bouche ; elle s’était éclipsée.

J’ai continué à déguster les mets délicieux présentés sur les plateaux d’argent, en vidant une nouvelle coupe de champagne. J’avais besoin de m’étourdir. J’aurais pu ensuite remonter dans la chambre, me plonger dans la lecture, mais l’envie de retrouver Jennifer l’a emporté. Je voulais la voir à l’œuvre…

6

La nuit était tombée. Un certain nombre d’invités avaient rejoint la piste de danse. Connaissant les goûts de Jennifer pour ce divertissement, je l’ai cherchée des yeux parmi les personnes présentes.

Je l’ai aperçue en compagnie d’un homme de mon âge, plutôt beau mec, je dois dire. Ils s’agitaient en rythme dans ce qui pouvait évoquer une parade amoureuse. Puis l’un des musiciens annonça une série de slows. Jennifer scruta les alentours de la piste, jusqu’à ce qu’elle eût confirmation de ma présence.

La lumière des projecteurs avait baissé. Jennifer se serrait contre son partenaire, lui enlaçant la nuque pendant qu’il posait ses mains sur sa taille. J’ai senti mon sexe durcir en voyant ma femme frotter lascivement son ventre sur la verge de son cavalier.

Cette vision devenait intenable ; pourtant je ne pouvais détacher mon regard de leurs déhanchements impudiques. J’étais hypnotisé. Ma fièvre monta d’un degré quand son partenaire passa ses mains sous sa robe pour lui caresser les fesses et plaquer son corps contre le sien. Elle faisait en même temps onduler ses seins en les frottant contre la poitrine de l’homme. Ils n’étaient pas les seuls à danser de manière aussi lascive, mais je n’avais d’yeux que pour le couple que formait Jennifer avec celui qui allait sans doute être son amant. Elle se laissait faire. J’étais abasourdi. Comme si j’avais eu sous les yeux une série de photos obscènes, j’imaginais les doigts s’enfonçant dans le sillon des fesses, à la recherche de la vulve sous le mince cordon du string.

Les slows se succédaient, interminables, comme pour mieux préparer les couples à la jouissance. Me voyant esseulé, une femme d’une quarantaine d’années est venue me proposer de danser. J’ai accepté sans hésiter, pour me distraire des images trop suggestives que m’imposait Jennifer.

Sentant la protubérance qui tendait mon pantalon à hauteur de son ventre, la femme passa ses bras autour de mon cou en se serrant contre moi. Je lui pelotais les fesses. Je devinais qu’il ne me serait pas difficile d’aller plus loin et de conclure nos slows dans un endroit tranquille.

— Vous savez, me dit-elle en confidence, mon mari aime jouer les voyeurs quand je drague un mec, ensuite il participe à mes ébats, ou se contente de regarder.

Ces paroles me firent bander encore plus.

Tout en dansant, je continuais à observer Jennifer du coin de l’œil. L’homme lui caressait les seins sous sa robe ; elle lui massait le sexe.

Ce que je pressentais se produisit peu après ; ils quittèrent la piste de danse pour rejoindre le parc.

— Attendez-moi, dis-je à ma partenaire, je dois vous quitter un moment mais je reviens tout de suite après.

Avec la plus grande prudence, je les ai suivis à distance. Ils se sont arrêtés derrière un gros chêne. D’autres couples avaient fait comme eux, ils s’abritaient sous les arbres à l’ombre des massifs de buis. Dissimulé derrière un bouquet d’arbustes, je me trouvais à une dizaine de mètres de Jennifer et de son partenaire.

Adossée contre l’arbre, Jennifer releva sa robe en écartant l’entrejambe de son string. Tout se déroula comme dans un vieux film porno de l’époque du muet. Sans pouvoir les entendre, je voyais, aux mouvements de leurs lèvres, qu’ils se parlaient. L’homme s’accroupissait entre les jambes écartées de Jennifer. Agrippant ses fesses, il a posé sa bouche sur la vulve, qu’il s’est mis à lécher avec avidité.

Je frissonnais à l’idée de la fente ouverte, mouillée sous la langue. Elle remuait les hanches au rythme de la bouche qui allait de bas en haut sur sa vulve. C’était la première fois que je voyais un homme faire jouir une femme ; et cette femme, c’était la mienne !

Aux soubresauts qui l’agitaient des pieds à la tête, aux gémissements qu’elle laissait échapper, je sus qu’elle jouissait.

J’étais si excité en la voyant dans cet état que je n’éprouvais aucun sentiment de jalousie. J’ai juste ressenti un pincement au cœur quand elle a posé un baiser dans le cou de l’homme, pour le remercier du plaisir qu’il lui avait donné.

Lui s’est alors mis de dos contre elle. Jennifer a glissé une main sous sa chemise pour lui caresser la poitrine tout en ouvrant la braguette. Le pantalon est tombé à terre. Jennifer a baissé le slip, libérant une bite de belle taille, en érection. Dans la semi-obscurité, leurs corps serrés, la queue tendue en figure de proue, dessinaient de singulières ombres chinoises…

Ses doigts refermés sur le pénis, Jennifer a commencé à le branler doucement, puis à un rythme plus vif, jusqu’à ce que l’homme éjacule dans l’herbe. Elle l’a quitté aussitôt après.

Pour quoi faire ? Qu’avait-elle dans la tête ?

7

Après avoir bu une coupe de champagne, Jennifer s’est mise à draguer de façon très directe un très jeune homme qui avait l’air de s’ennuyer. Elle prit la cigarette qu’il était en train de fumer, en tira quelques bouffées, puis l’invita à danser. La nuit était tombée. A la demande de nombreux invités, l’orchestre ne jouait plus que des slows. Délaissant Jennifer, j’ai tenté de retrouver ma cavalière. Elle dansait avec un autre homme. J’avais manqué l’occasion de baiser avec une femme sensuelle qui m’avait fait des avances, mais seule Jennifer m’obsédait.

Je la regardais danser avec un partenaire qui ne devait avoir guère plus de dix-huit ans. Elle lui enseignait les gestes à faire pour la contenter. Prenant la main du jeune homme, elle la posa sur sa cuisse, la fit remonter vers ses fesses et son sexe. Je trouvais frustrant de ne pouvoir entendre les paroles qu’ils échangeaient.

Jennifer me paraissait encore plus chaude avec cet inconnu qu’avec le précédent. Elle le serrait en faisant onduler ses hanches afin d’être collée à lui. De temps à autre, elle glissait un genou entre les cuisses du jeune homme pour le frotter contre son pénis.

Jamais je n’avais assisté à un slow aussi impudique, prélude à un coït qui me semblait imminent. Ils s’éloignèrent bientôt de la piste de danse pour aller se rafraîchir au buffet. Puis Jennifer entraîna son jeune partenaire vers le parc éclairé par la pleine lune.

Après avoir hésité un instant, j’ai renoncé à les suivre. Jennifer avait vu juste quand elle m’avait mis en garde. Je n’étais pas encore prêt à la voir faire pour de bon l’amour avec un autre. Je préférais pour l’instant me contenter d’y penser et d’y assister dans ma tête.

Je ne pouvais plus espérer draguer l’une des invitées. Les femmes qui se trouvaient libres en début de soirée ne l’étaient plus. Ce qui me faisait le plus mal, ce n’était pas de penser à Jennifer, mais de voir Eric danser avec Rachel. Eux aussi se laissaient porter par le désir. Dans la situation où je me trouvais, j’enviais mon ami qui allait connaître bientôt la jouissance avec une femme au regard envoûtant. Ils ne tardèrent pas, en effet, à quitter la piste et à se retirer.

J’ai bu deux coupes de champagne coup sur coup en fumant plusieurs cigarettes. Puis je me suis décidé à rejoindre ma chambre. Je savais que Jennifer n’y serait pas. Les endroits pour baiser ne manquaient pas ; la douceur de la nuit d’été était propice à l’amour.

Après avoir pris une douche, j’ai passé un tee-shirt et un short de pyjama. Je me suis étendu sur le lit, mais je n’avais pas sommeil. J’avais envie de me masturber, mais je n’ai pas voulu le faire ; je préférais attendre le retour de Jennifer…

Il était plus de minuit. Je me suis installé sur le balcon pour fumer une cigarette. Dans la clarté de la lune, un couple, de temps à autre, surgissait, sortant de l’ombre d’un bosquet ou d’un bouquet d’arbres.

Je commençais à regretter amèrement de rester là, tout seul, alors que tant d’autres autour de moi prenaient du plaisir. Où était donc Jennifer à cette heure ? Je me demandais à nouveau si j’avais bien fait de lui proposer un jeu qui me dépassait désormais totalement. J’étais assailli par des bouffées de jalousie. J’essayais de me rassurer en songeant que je connaîtrais à mon tour des expériences qui m’apporteraient des plaisirs nouveaux.

Je suis revenu m’allonger sur le lit, j’ai allumé la télévision pour me distraire de mes pensées. Il était une heure du matin quand j’ai entendu la porte s’ouvrir. Jennifer est entrée ; elle avait l’air détendu.

— Tu ne dors pas ?

Avec des manières de chatte, elle est venue me rejoindre sur le lit. Accroupie à côté de moi, elle passait ses doigts sur ma queue.

— Elle est dure. Elle me plaît comme ça.

J’ai eu un choc en apercevant sa vulve nue. Où avait-elle laissé son string ? Elle prit une voix câline :

— Tu m’as vue, ce soir ?

— Oui. Dans le parc, sous le gros chêne.

Je me sentais gêné de le lui avouer.

— Et après ?

— Je t’ai regardé danser avec un autre homme. Il était très jeune.

A ce moment, Jennifer retira sa robe. Elle était nue dessous.

— Tu veux savoir ce qui s’est passé ?

Elle continuait à me caresser les couilles et le gland.

— Il avait dix-huit ans. Il a fini par m’avouer qu’il était encore puceau.

— Tu as baisé avec lui ?

— Non. Je ne voulais pas précipiter les choses. Je l’ai juste caressé ; il a une queue longue mais pas trop grosse. Il m’a léchée, de manière plutôt maladroite. Je lui ai laissé mon string en lui donnant rendez-vous pour demain. En m’en allant, je lui ai dit : « Ne te fais pas jouir cette nuit, garde tout ton jus pour moi ! »

— Et ensuite ?

— J’étais tellement excitée que j’avais besoin de sentir une queue dans mon vagin. Je me suis rabattue sur un des seuls mecs restés disponibles. J’ai d’abord vérifié qu’il avait un sexe qui me convenait. Tu ne pourras pas sentir l’odeur de sa queue ni celle de son sperme : il a joui dans un préservatif.

Curieusement, je me suis senti frustré de ne pas pouvoir goûter, au moins avec les doigts, les traces de la jouissance d’un inconnu dans le sexe de ma femme.

— Je t’ai vu danser avec une femme. Tu n’as tout de même pas baisé avec elle ?

— Non.

Il lui paraissait normal que je reste chaste pendant qu’elle draguait.

— Si tu couchais avec une autre fille, insista-t-elle, j’arrêterais aussitôt l’expérience que nous avons commencée.

Elle a alors plaqué sa vulve contre ma bouche. Deux hommes y avaient collé leurs lèvres, un troisième y avait enfoncé sa queue. Ce fut pour moi un moment extraordinaire de jouissance. Jamais le sexe entrouvert de Jennifer, humide, tiède, ne m’avait semblé aussi désirable qu’à cet instant.

— J’ai envie de toi, ai-je dit.

Elle m’écarta.

— Non. Je suis fatiguée… et j’ai eu ce qu’il fallait.

Pour atténuer ma frustration, elle m’a branlé en comprimant mes couilles gonflées.

— Demain, tu vas retrouver le garçon à qui tu as donné ton string ?

— En fin de matinée.

— L’attente va lui sembler longue ! Tu me raconteras tout.

Mon ventre et mon sexe étaient parcourus de spasmes. Mon sperme gicla en longues gerbes, arrosant les doigts de Jennifer. Elle me les fit lécher. Puis, s’étant allongée, elle sombra dans le sommeil.

8

Je n’en revenais pas de voir ma femme si calme, si apte à maîtriser les situations qu’elle avait provoquées. Elle dormait pelotonnée près de moi comme une enfant, exhalant un souffle léger. Au cours de la première soirée dans le château, elle avait trouvé la jouissance par deux fois au moins ; elle était provisoirement rassasiée.

Ce n’était pas mon cas. J’étais troublé à la pensée du rendez-vous qu’elle avait donné pour le lendemain. Les séquences de la soirée avec les hommes qu’elle avait dragués s’étaient passées très vite. Je pouvais m’attendre, au contraire, à ce qu’elle prenne son temps avec le jeune puceau.

Ne trouvant pas le sommeil, je me suis levé, rhabillé, après avoir nettoyé mon sexe. Jennifer dormait si profondément qu’elle ne m’a pas entendu quitter la chambre. Je suis allé rejoindre le bar, près de la piste de danse. Il n’était pas loin de deux heures ; la fête battait son plein.

Traversé par une idée de vengeance, oubliant les menaces de Jennifer, je me suis mis à la recherche d’une femme. J’ai assez vite repéré, au bar, une femme d’une quarantaine d’années. Elle était seule. Comme elle voyait que je la regardais, elle s’est approchée de moi pour me demander une cigarette. Elle me dit qu’elle se prénommait Christine.

Blonde aux cheveux courts, elle paraissait fatiguée d’avoir trop bu et veillé trop tard. Elle n’était pas d’une grande beauté, mais avait un je ne sais quoi qui déroutait et attirait en même temps. Sa cigarette terminée, elle me dit d’une voix chaude :

— Est-ce que je me trompe si je vous dis que nous avons tous deux envie de la même chose ?

Elle m’a emmené au premier étage, m’a fait entrer dans un cagibi. Elle s’est assise dans un fauteuil bas, qui semblait avoir été mis là exprès. Sans préambule, elle a retroussé sa robe sur son ventre. Elle ne portait pas de culotte, ce qui m’a permis de découvrir une vulve couverte d’une mince touffe blonde, aux fines lèvres roses bien ouvertes. Elle ouvrait ma braguette.

— J’ai déjà baisé deux fois, ce soir… mais j’ai encore faim d’une bonne queue !

Je pouvais en conclure que Jennifer n’était pas la seule de son espèce. La fille astiquait son clitoris tout en me caressant la verge. Puis elle m’invita à m’agenouiller devant elle.

La chambre où dormait Jennifer, à quelques mètres de là, donnait sur le même corridor. Cette pensée me troubla. Force me fut de constater que j’étais incapable de bander.

— Tu es fatigué ? Tu as déjà beaucoup baisé ce soir ?

En d’autres circonstances, j’aurais trouvé sa vulve délicieuse ; mais en cet instant, mon sexe restait désespérément mou. Elle m’a demandé de mettre deux doigts dans son vagin pendant qu’elle se caressait. Elle ne tarda pas à jouir. Alors que je remettais mon pantalon, elle me dit :

— Je vais rejoindre mon mari qui m’attend avec impatience.

J’ai quitté le cagibi, envieux de l’homme qui allait faire l’amour avec cette femme que j’avais été incapable de posséder.

Ce genre de mésaventure ne m’était arrivé qu’une seule fois, il y avait longtemps. Ma copine de l’époque m’avait dit qu’elle voulait un enfant de moi au moment où je m’apprêtais à la pénétrer. J’avais aussitôt débandé ; je n’ai plus éprouvé aucun désir pour elle par la suite.

Ce soir-là, j’avais cru pouvoir assouvir mon envie avec une autre femme que Jennifer. Je me suis senti culpabilisé du fait que je ne respectais pas le contrat passé entre nous.

De retour dans ma chambre, je me suis déshabillé aussitôt pour m’allonger sur le lit. Dans son sommeil, Jennifer avait repoussé le drap sous ses genoux. Entre ses cuisses écartées, je contemplais le nid accueillant qu’avaient honoré trois hommes. Au contact de son corps alangui, mon sexe se dressait à vue d’œil.

Je le fis durcir encore entre mes doigts. Avec précaution, j’ai écarté un peu plus ses jambes, me suis mis à genoux entre elles. Une intense bouffée de désir m’a envahi au moment où j’ai introduit la pointe de mon gland entre ses petites lèvres soyeuses. Mon plaisir fut avivé à la pensée qu’un homme, avant moi, était passé par là. Mais je ne voulais pas prendre le risque de réveiller Jennifer. Me retenant de la pénétrer plus loin, je me suis branlé en évitant de trop remuer ; j’ai arrosé l’orée de sa fente qui m’a paru plus désirable que jamais. Je me suis endormi après avoir lâché mes dernières gouttes.

9

Jennifer était déjà réveillée quand j’ai ouvert les yeux à mon tour. J’avais bu beaucoup de champagne, mais je n’avais pas la tête lourde. Ma première pensée fut que la journée se passerait pour moi à attendre Jennifer.

En passant un doigt au bord de sa vulve, elle avait constaté que j’avais répandu mon sperme sur elle.

— Tu avais encore envie de moi ?

Je n’ai pas mentionné mon aventure manquée.

— Maintenant, lèche-moi !

Je me suis penchée sur son ventre, j’ai passé ma langue sur sa vulve couverte de mon sperme. Son sexe dégageait une odeur très forte, que je connaissais bien ; je me demandais comment je réagirais le jour où je lécherais son sexe après qu’elle aurait fait l’amour avec un autre.

— Lèche bien. Je vais rejoindre Christophe tout à l’heure.

Docile, tel un chien bien dressé, je lapais sa vulve, je la préparais à s’ouvrir à la bite qui allait la pénétrer. Je n’avais pas pu bander avec la femme rencontrée au bar quelques heures plus tôt, mais à présent, ma bite était dure. Si seulement Jennifer avait voulu… Elle s’est dégagée pour sortir du lit.

— Ça suffit.

Elle s’habilla légèrement pour prendre son petit déjeuner au rez-de-chaussée. Quant à moi, je suis resté au lit. Je bandais comme un cerf. Un peu plus tard, elle m’a apporté un plateau avec une tasse de café, du jus d’orange et des croissants. Tout en déjeunant, je la regardais se préparer. Mais ce n’était pas pour moi.

Elle a commencé par se doucher, avant de faire, comme la veille, sa toilette intime. Elle prenait plaisir à s’exhiber en ma présence, à s’attarder dans les détails de ses préparatifs : sa toison, qu’elle éclaircit un peu plus que la veille, le parfum, qu’elle répandit sur sa vulve et au creux de ses aisselles. Son geste le plus impudique fut d’étendre du fard rouge vif sur ses mamelons. Pour finir, elle enfila une courte robe d’été sur sa peau nue. Au moment de s’en aller, elle me lança :

— Ce matin, j’ai l’intention de lui donner un avant-goût de la femme et du plaisir d’amour.

— Où dort-il ?

— Sous une tente, à une centaine de mètres du château.

J’ai senti mon cœur se serrer quand elle a refermé la porte derrière elle, me laissant seul avec son image, sa voix, son odeur. Allongé sur le lit, j’essayais d’imaginer ce qu’elle allait faire avec ce Christophe. Je n’ai pas pu tenir longtemps ; je me suis levé pour prendre une douche, m’habiller.

Je pris la direction du terrain en question, dans l’idée de les épier d’aussi près que possible. La marche à l’air, sur une petite route de campagne, me faisait du bien. Je n’ai eu aucun mal à les trouver ; il n’y avait qu’une seule tente en vue. A travers la toile claire traversée par les rayons du soleil matinal, j’ai entrevu les deux silhouettes dans une posture sans équivoque : Jennifer était accroupie entre les jambes du garçon allongé sur le dos ; elle promenait ses doigts le long du corps. Je pouvais même deviner la forme de la bite. On aurait dit que ma femme faisait en sorte que je la voie faire, et même que la scène qui se déroulait m’était destinée.

J’aurais pu observer de plus près leur manège ; un rectangle de plastique transparent faisait office de fenêtre, mais j’ai eu peur d’être surpris.

Une vive émotion m’a envahi quand j’ai vu Jennifer prendre la queue dans sa bouche. Pour calmer l’érection qui tendait mon bermuda, j’ai fait demi-tour et suis revenu vers le parc.

Une image occupait mon esprit : la bouche de Jennifer ouverte sur le sexe du jeune garçon. J’ai pris un pastis au bar, suis allé m’asseoir sous une tonnelle. Quelle sorte d’apéritif se préparait à boire Jennifer ?

Le temps me semblait effroyablement long. Jennifer prenait un malin plaisir à faire durer les préliminaires ; elle savait qu’ainsi elle donnait du plaisir à son jeune copain, tout en me faisant languir – et en poussant mon excitation au paroxysme.

J’étais en train de terminer un second pastis, quand elle est venue me retrouver. J’avais consulté ma montre ; il s’était écoulé plus d’une heure. Elle s’est contentée d’un verre d’eau minérale.

— Viens dans la chambre.

Je l’ai suivie dans l’escalier, fiévreux à l’idée de ce qu’elle allait me raconter. Dès que j’eus refermé la porte, elle se serra contre moi, passant ses bras autour de mon cou.

— Tu veux savoir ?

Elle a ouvert ma braguette pour caresser mon sexe.

— Déshabille-toi.

Elle a retiré sa robe, puis m’a fait signe de la rejoindre sur le lit. Elle m’a fait adopter la position du jeune homme sous la tente. J’étais allongé sur le dos ; elle s’est accroupie entre mes jambes. Je ne lui ai pas dit que je l’avais aperçue à travers la toile.

Jennifer a posé ses mains sur mes cuisses.

— J’ai senti mon jeune puceau terriblement ému quand j’ai commencé à le caresser. Je lui parlais pour le rassurer, le mettre à l’aise. Je lui disais qu’il avait un beau corps, ce qui était vrai, une belle queue, qui me plaisait. Moi-même j’étais troublée, car c’était la première fois que j’allais dépuceler un garçon.

Les doigts de Jennifer remontaient sur mon ventre et mes seins, redescendaient vers le sexe en dessinant sur ma peau des courbes subtiles. Je sentais vibrer ma verge.

— Je l’ai caressé longuement avant de lui demander s’il voulait jouir dans ma bouche. « Tu me rends fou », m’a-t-il dit dans un soupir, en remuant les hanches. J’étais contente qu’il me dise oui. Je trouve que c’est une bonne façon de jouir pour la première fois avec une femme.

Pour me provoquer, Jennifer donnait des coups de langue sur mon gland, d’où perlaient des gouttes claires.

— Après avoir humecté son sexe avec ma salive, j’ai léché le gland en effleurant les couilles gonflées et la tige devenue dure. Christophe n’arrêtait pas de gémir.

Jennifer accompagnait ses explications des mêmes gestes sur mon sexe. Elle me caressait, mais sans me sucer. J’avais envie qu’elle me fasse jouir comme le garçon.

— Je mouillais en sentant sa bite, ses couilles, battre entre mes doigts. Quand j’ai deviné qu’il ne pouvait plus se retenir, je lui ai murmuré :

—  Donne-moi ton sperme. J’ai envie de le boire. J’ai embouché son gland ; je chatouillais le bord de son anus, je faisais glisser mes lèvres le long de son truc. Il s’est tout entier fourré dans ma bouche ; j’ai à peine commencé à le masturber que son sperme a jailli. J’en ai rarement autant reçu !

J’étais de plus en plus excité en l’écoutant. Je songeais aux amants que ma femme avait connus avant moi, peut-être même depuis notre rencontre. Elle a conclu :

— Il avait une saveur légèrement sucrée.

Elle a fait enfin ce que j’attendais avec impatience. Absorbant mon sexe, Jennifer me suçait, un doigt enfoncé dans mon anus. Une nouveauté qui me comblait. Je n’ai pas tardé à arroser sa bouche d’une copieuse quantité de sperme.

Elle s’est ensuite allongée sur moi. Fourrant sa langue dans ma bouche, elle m’a fait boire un peu du sperme que je venais de répandre. Après ça, j’avais encore plus envie d’elle. Elle s’était blottie contre moi.

— Je suppose que tu dois le revoir, aujourd’hui, dis-je.

— Oui… mais je t’en parlerai plus tard.

Nous sommes restés enlacés, pour un long câlin comme nous n’en avions pas fait depuis longtemps. J’ai somnolé un moment. J’ai repris conscience en sentant les doigts de Jennifer sur ma queue. Elle me caressait avec douceur.

— J’aimerais que tu te retiennes de jouir jusqu’à ce soir.

— Puisque tu le veux.

J’avais répondu comme si c’était elle qui dirigeait désormais mon désir. Elle m’a invité à prendre une douche avec elle. Après m’avoir lavé le haut du corps, elle a promené ses doigts savonneux sur mes couilles et sur mon sexe. Elle me branlait à gestes lents. Moi, je léchais ses seins, passant de l’un à l’autre. Quand j’ai voulu pincer ses tétons enflés entre mes lèvres, elle m’a arrêté.

— Lèche seulement. Tout à l’heure, tu me suceras.

Après la douche, elle s’est étendue, la peau encore humide, en écartant les cuisses. A genoux devant elle, je suçais ses mamelons enflés. Mon sexe tressautait contre sa vulve. Elle m’a stoppé d’un ton cassant quand elle a senti mon gland s’introduire entre ses nymphes.

J’ai obéi pour ne pas la fâcher. Je lui ai léché la vulve, mais quand ma langue s’est enfoncée dans son vagin, elle m’a de nouveau interrompu :

— Je ne veux pas jouir maintenant, mais je te promets de belles surprises.

Un doigt posé sur ses lèvres, elle s’est levée.

10

Pendant que je passais ma bite sous un robinet pour la faire ramollir, Jennifer m’annonça :

— Cet après-midi, j’aimerais disposer de la chambre. J’ai l’intention de draguer à la piscine.

Nous nous sommes habillés pour rejoindre le buffet du déjeuner. Comme la veille, elle me quitta au rez-de-chaussée pour choisir le mâle qui lui convenait.

Elle n’avait pas pris de gants pour m’annoncer son programme de la journée. Je suis resté silencieux, interloqué par l’assurance tranquille avec laquelle elle s’exprimait et agissait.

De nombreux invités étaient déjà repartis, mais nous étions encore une bonne centaine. Ce qui laissait à Jennifer assez d’occasions de rencontres.

Pendant que je buvais une coupe de champagne, je vis qu’un homme l’abordait. Elle a joué un moment avec lui comme un chat avec une souris, puis elle l’a abandonné pour se tourner vers quelqu’un d’autre. J’ai pu observer qu’elle échangeait avec cet homme des sourires complices. Je crus d’abord qu’elle allait lui proposer de faire l’amour sans attendre. Elle en était bien capable ! J’ai préféré m’éloigner ; inconsciemment j’avais besoin de rester dans le doute pour aviver mon désir, enfoncer davantage en moi l’aiguillon de la jalousie.

Au moment où je prenais une deuxième coupe de champagne, une femme de mon âge m’a accosté. Brune, aguicheuse, elle avait d’agréables rondeurs. Je dois dire que je suis surtout attiré par les brunes. Pourtant, au lieu de répondre à ses avances, je lui ai dit que je devais rejoindre ma femme. Elle ne s’est pas découragée.

— Juste une petite pipe dans les toilettes !

Troublé par le timbre grave de sa voix, j’hésitais, mais j’ai fini par lui dire :

— Je ne peux pas maintenant, mais si nous nous retrouvions près de la piscine cet après-midi ?

— J’y serai peut-être.

Elle m’a tourné le dos, s’est éloignée. Elle trouverait facilement d’autres hommes. C’est moi, en revanche, qui me sentais frustré. Pendant que Jennifer s’envoyait en l’air avec qui elle voulait, je restais la queue basse, à l’attendre, incapable de satisfaire une autre femme.

Je m’en suis voulu de ma dérobade. Jennifer n’était pas obligée de savoir tout ce que je faisais quand elle me quittait pour aller draguer. Mais, c’est moi qui l’avais provoquée, qui l’avais incitée à se lancer dans l’aventure ; j’avais accepté ses conditions, je tenais à me montrer fair-play à son égard. Je devais donc attendre qu’elle m’autorise à jouir.

Des lecteurs seront étonnés par mon attitude ; mais j’étais désormais engagé dans un jeu pervers qui me dépassait. Quand on boit seul, c’est pour oublier. Je continuais à boire du champagne en grignotant des toasts, pour oublier ce que faisait Jennifer. Les vapeurs du vin firent bientôt leur effet. J’ai éprouvé le besoin d’aller m’étendre. C’est alors que je me suis souvenu des paroles de Jennifer. Qu’allait-il se passer si elle se trouvait dans la chambre avec un homme ?

« Tant pis, j’y vais quand même », me suis-je dit en montant au premier étage. Avec précaution, j’ai ouvert la porte, jeté un œil à l’intérieur. La chambre était vide. J’ai retiré mes chaussures, me suis allongé sur le lit. J’ai très vite plongé dans un sommeil profond, peuplé de rêves érotiques. Dans l’un de ces rêves, je voyais Jennifer couchée sur une table basse, entourée d’une dizaine de mecs qui se masturbaient sur elle. Je me suis réveillé en sursaut au moment où, toujours dans mon rêve, Jennifer recevait sur son ventre, son sexe, ses seins, le sperme de ses partenaires.

Elle était là, en chair et en os, penchée sur moi.

— Je t’avais demandé de me réserver la chambre. Je me suis débrouillée autrement. J’ai trouvé un cagibi tout près d’ici.

Ma gorge et ma poitrine se sont serrées en entendant le mot « cagibi ». C’est l’endroit où la veille je m’étais montré lamentablement impuissant.

— J’aurais préféré le confort de la chambre, poursuivit-elle. Heureusement il y avait un fauteuil qui a fait l’affaire.

— Quelle affaire ?

— Je me suis assise en écartant les cuisses ; mon amant m’a léchée jusqu’à ce que je sois au bord de l’orgasme. Puis je me suis retournée et il m’a prise en levrette. De ceux que j’ai approchés ici, c’est lui qui a la plus grosse !

Cette observation m’a fait plus mal que l’imaginer en train d’être possédée par cet homme.

— Il sait s’en servir, a-t-elle continué, pour enfoncer le couteau dans la plaie.

J’étais de nouveau envahi par un mélange de désir et de jalousie que j’ai eu peine à dominer. Je me suis mordu les lèvres. Elle donnait des détails pour me torturer :

— J’aurais aimé le sentir éjaculer en moi, mais j’ai préféré utiliser un préservatif. A présent, je vais faire une sieste.

Jennifer était nue sous sa robe ; elle n’avait plus son slip de coton. J’en ai conclu qu’elle l’avait donné à son partenaire après leurs ébats. Elle s’est endormie rapidement, indifférente à l’érection qui tendait mon sexe. Je me suis levé pour aller au cagibi, le cœur battant à la pensée que Jennifer venait de jouir au même endroit. Mon émotion a redoublé quand j’ai découvert le préservatif qu’ils avaient abandonné à côté du fauteuil.

Je l’ai pris. Sans dégoût, je l’ai approché de mon nez. La fine enveloppe rose était remplie de sperme. Humant le caoutchouc froissé, j’ai retrouvé les senteurs intimes de Jennifer, et découvert celles, plus fortes, du mec, mêlées à des odeurs d’humus.

Je me suis mis dans le fauteuil pour retrouver ce qu’avait ressenti Jennifer à cette même place. Je me sentais frustré à la pensée qu’il est impossible à un homme de connaître la jouissance d’une femme.

Après avoir été prendre un rafraîchissement au bar, je suis remonté m’étendre aux côtés de Jennifer. Entre ses jambes à demi repliées, son sexe béait. Je contemplais, fasciné, la bouche rose, humide, qui semblait réclamer l’intrusion d’un pénis.

11

Jennifer s’est réveillée pendant que je promenais mon doigt au bord de ses petites lèvres. Son sexe me semblait plus désirable depuis qu’il avait été pénétré par une autre bite. Il ressemblait à une fleur humide à peine éclose, à un fruit juteux, à un coquillage nacré. Ce n’était pourtant qu’un con avide, qui avait une capacité illimitée d’avaler les queues qui se présentaient à lui.

J’ai raconté à ma femme ce que j’avais fait pendant qu’elle dormait. Elle m’écoutait, l’air concentré.

— Qu’est-ce que ça t’a fait de trouver le préservatif ?

— Ça m’a donné envie de toi.

— Tu ne te contenteras pas de sentir le préservatif, tu le goberas !

Eberlué, je n’ai rien trouvé à lui répondre. Jennifer s’est levée pour se doucher, se préparer avant d’aller rejoindre son nouvel ami à la piscine. Sous la tunique qui lui servait de sortie de bain, elle avait enfilé un string et un petit soutien-gorge.

Elle me dit en me quittant :

— Installe-toi près de la piscine. Tu m’observeras sans en avoir l’air et… tu verras la suite.

Un quart d’heure après son départ, un magazine à la main, je me suis dirigé à mon tour vers la piscine.

Jennifer était allongée sur un transat, un peu à l’écart, près de son mec, à l’ombre d’un tilleul aux fleurs odorantes qui les protégeait de la chaleur. Après avoir bu un jus de fruit au bar, je me suis mis dans un fauteuil, à quelques mètres d’eux. Penché sur elle, l’homme lui caressait le ventre et les seins.

Elle se sentait d’autant plus libre que personne, excepté Eric et Rachel, ne savait qu’on était ensemble. Nous l’avions d’ailleurs été si peu depuis notre arrivée ! Elle n’était pas la seule, autour de la piscine, à se faire caresser.

Jennifer écarta les jambes. La main de son partenaire glissa le long des cuisses, des mollets, remonta vers le ventre. Ma queue fut agitée de soubresauts quand je vis l’homme introduire deux doigts dans l’entrejambe du string. J’étais plus excité que si elle avait été nue. Les trésors intimes qu’elle aller livrer à son ami étaient encore voilés.

Jennifer écarta son string pour faciliter le jeu des doigts sur son sexe que j’imaginais entrouvert, humide.

« Est-ce qu’ils vont faire l’amour ici ? », me suis-je demandé. Sans prêter la moindre attention à l’environnement, l’homme avait plongé ses doigts dans le vagin accueillant.

Le plus incroyable, c’est que, à cet instant, je n’éprouvais aucun sentiment de jalousie. J’aurais désiré m’approcher davantage pour les regarder. Jennifer avait posé la main sur le pénis par-dessus le bermuda de l’homme. Ils ont échangé des rires complices, puis se sont levés.

Il y avait, à quelques mètres de là, un cabanon en dur comprenant deux douches, des toilettes et des cabines de bain. Ils y sont entrés ; je les ai suivis. Les vitres opaques des douches m’auraient offert un spectacle digne des films codés sur Canal Plus. Mais ils avaient choisi l’une des cabines. En évitant de trahir ma présence, j’ai pu écouter les manifestations sonores de leur plaisir comme s’il s’agissait d’un enregistrement radiophonique.

Ce fut un concert de soupirs et de gémissements entrecoupé de paroles :

—  Elle est bonne ta queue ! Je n’en ai jamais sucé une aussi grosse. Mets-la bien au fond ! Donne-moi à boire ton sperme !

Elle savait que j’écoutais, aussi ne se privait-elle pas de dire tout haut ses sensations.

Aux râles de Jennifer, à ceux de son amant, j’ai su qu’ils jouissaient en phase. Après avoir éjaculé, l’homme dit à Jennifer :

— Tu es une sacrée baiseuse ! On remet ça un peu plus tard ?

— On verra. J’ai un autre rendez-vous. De toute façon, les femmes qui ont envie de jouir ne manquent pas ici.

J’ai senti mon ventre se crisper. Il me fallait quitter les lieux avant d’être surpris.

Je suis retourné dans la chambre, j’ai allumé la télévision, me suis étendu sur le lit. Pour me distraire de mes pensées, j’ai suivi le Tour de France.

Le temps me semblait long. Je vivais dans l’attente du retour de Jennifer. Des questions me trottaient dans la tête. Avait-elle mis cette fois un préservatif sur le sexe de son partenaire ? Lui avait-elle dit que j’étais près d’eux à les observer, à les écouter ? Quel était le rendez-vous auquel elle avait fait allusion ? Dans tout cela, je pressentais que mes émotions et mon excitation étaient loin de toucher à leur fin.

Elle est revenue au bout d’une heure. Qu’avait-elle fait pendant ce laps de temps ? Plutôt que la questionner, j’ai préféré attendre qu’elle ait envie de me parler.

Assise au bord du lit, elle entama directement la conversation :

— Tu m’as suivie dans les cabines de bain ?

— Je suis arrivé au moment où ton mec te caressait, puis je suis entré après vous dans le cabanon.

— Et alors ?

— Ça m’a excité de vous entendre. As-tu utilisé un préservatif ?

— Oui et non.

Elle a ouvert mon pantalon, l’a baissé, avec le slip, sur mes cuisses pour me caresser les couilles. Elle ne touchait pas à ma queue tendue.

— Elles sont pleines de jus. Retiens-toi encore, tu ne le regretteras pas.

— J’ai besoin de savoir…

— Pas pour l’instant.

Tout en faisant rouler mes couilles sous ses doigts, elle feuilletait l’un des magazines qu’elle avait apportés. C’était le numéro sur les amours à trois, que j’avais été incapable de lire jusqu’au bout. Puis elle s’est retournée, s’est serrée contre moi d’une façon câline qui contrastait avec les attitudes obscènes que je lui voyais prendre depuis le matin.

Me caressant les couilles, elle enfonçait lentement dans mon anus un doigt humecté de salive. C’était la deuxième fois qu’elle me sodomisait. Aucune femme avant elle ne m’avait donné ce plaisir. Je devais apprendre plus tard qu’elles étaient nombreuses à aimer cette manière de pénétration, mais que peu d’entre elles osaient en prendre l’initiative.

— J’ai envie de toi, je ne tiens plus, ai-je dit dans un souffle.

— Je sais. Mais je veux que tu te retiennes encore. Fais-le pour moi.

Je la laissais fouiller mon anus, jouer avec mes couilles ; j’étais à la fois frustré et excité par ses caresses. Au-delà du plaisir qu’elle me donnait, j’étais sidéré de voir comment Jennifer s’était métamorphosée en l’espace d’un week-end. Elle, que je croyais réservée, passait son temps à faire l’amour avec des hommes différents, rencontrés selon l’occasion.

Elle ne m’avait pas reparlé du jeune Christophe. Peut-être l’avait-il déçue d’une manière ou d’une autre. Toujours aussi perverse dans sa manière de se comporter envers moi, elle a interrompu ses caresses.

— J’ai envie de me reposer. Tu peux me lécher si tu veux.

J’avais besoin de me détendre. Mes yeux se sont fermés, je me suis endormi.

12

Quand je me suis réveillé, Jennifer était allongée à côté de moi, plus désirable que jamais. Elle me caressa un moment, puis elle se leva. Allongé sous le drap, je la regardais se préparer. Elle se maquilla, se parfuma. J’avais la gorge serrée à la pensée qu’elle se faisait belle pour un autre.

Elle mit un tee-shirt blanc, une minijupe en jean sur son étroite culotte. Prête à partir, au moment d’ouvrir la porte elle me dit :

— Rejoins-moi quand tu veux. En bas, au buffet.

Je suis resté un moment au lit à lire le journal, puis après avoir pris une douche, enfilé des vêtements, je suis descendu. Juchée sur un haut tabouret, au bar, Jennifer était en conversation avec l’homme de la cabine de bain. J’ai vu le danger : n’allait-elle pas s’attacher à cet homme ? Dans ce cas, elle chercherait à le revoir par la suite. Pour la première fois, je sentis une menace planer sur notre couple.

M’ayant aperçu, elle le quitta et vint me rejoindre.

— S’il te plaît, ne remonte pas tout de suite dans la chambre.

J’ai failli lui répliquer qu’il y avait d’autres endroits pour rencontrer un homme, mais je me suis contenté d’un signe d’acquiescement. Ils se dirigèrent vers l’escalier ; la dernière image que mon regard capta fut celle de la culotte blanche de Jennifer, sous la minijupe. La vision disparut dans l’obscurité, au tournant des marches. Indécis, j’ai achevé mon verre, fumé une cigarette. Je me suis finalement décidé à monter. Jennifer m’avait recommandé de ne pas entrer dans la chambre, non de ne pas m’en approcher.

Toujours aussi perverse, elle n’avait pas complètement fermé la porte. Ce qui me permettait, en l’entrouvrant un peu plus, d’être à l’écoute de leurs échanges et de les apercevoir sans être vu.

— Tu n’es pas seule ici ? demandait l’homme.

— Non, mais mon mari est au courant. Il sait que je baise avec d’autres. Je lui raconte ce que je fais, ça l’excite.

Avec d’infinies précautions, j’ai entrebâillé la porte. Ils étaient nus. Ils se caressaient avec fièvre.

— Tu sais que tu as une belle queue.

Ces mots m’ont piqué. Mais je n’avais pas fini d’en entendre.

— Donne-moi ta chatte.

— Bouffe-la-moi avant de me baiser !

Décidément, Jennifer n’avait pas fini de me surprendre. Je m’apercevais que je ne connaissais pas ma femme ; je lui avais proposé de mettre dans nos plaisirs du piment et de la diversité pour ne pas tomber dans la routine. Je ne m’attendais pas à ce résultat. Elle m’avait lié par un marché ; je me demandais ce qu’il en sortirait.

Je n’ai plus entendu ensuite que des soupirs et des gémissements ; l’homme lui léchait une chatte que, pendant des années, j’avais cru m’être réservée. C’était de ma part une grave erreur de jugement ; son sexe était l’unique propriété de Jennifer, qui pouvait en disposer à sa guise.

D’ailleurs, la chambre que nous occupions était une chambre d’hôtel, impersonnelle, comme le deviendrait par la suite, je n’en doutais pas, la chambre conjugale : un lieu propice au plaisir d’amour indifférencié, aménagé pour recevoir les hommes qui lui plairaient, qu’elle se choisirait.

Je l’ai entendue râler, supplier :

— Je vais jouir… Mets-moi ta queue !

Je n’avais pas besoin d’être près d’eux pour voir la scène. L’excitation, mêlée à la douleur, aiguisait mon imagination. L’homme dirigeait sa bite gonflée entre les cuisses écartées de Jennifer, fesses nues sur le lit. Il s’enfonçait en poussant des soupirs, des râles, qui couvraient à présent ceux de ma femme.

Les minutes qui suivirent m’ont paru interminables. A plusieurs reprises, Jennifer m’a semblé sur le point de jouir mais leur baise se prolongeait.

J’ai retenu ma respiration quand elle s’est mise à parler :

— Enfonce ton doigt bien au fond… doucement.

Il était en train de la sodomiser ! Ce qu’elle m’avait toujours refusé, les rares fois où j’avais essayé de le faire. La morsure de la jalousie était intolérable ; en même temps, mon désir pour elle me tenaillait. Jennifer poussait de petits cris ; l’homme se répandait en elle. Il était grand temps que je m’éloigne.

Je suis descendu prendre une coupe de champagne, une assiette de toasts, choisissant une table qui me permettait de guetter leur retour. Les minutes d’attente me semblèrent interminables. Ils avaient peut-être remis ça. Ou bien ils étaient en train de prendre une douche ensemble.

Enfin je les ai aperçus au bas de l’escalier. Jennifer n’est pas restée longtemps avec lui, elle est venue rapidement me rejoindre. Elle m’a pris la coupe des mains, a bu une gorgée de champagne.

— Allons dans un endroit tranquille.

Nous nous sommes installés sur des transats, près de la piscine, à l’écart des autres couples. Jennifer posa sa main sur mes cuisses, tout près de mon sexe.

— Ce soir, j’ai l’intention de faire l’amour avec Christophe. Si tu te sens prêt à nous regarder, je te ferai signe. J’ai repéré un endroit dans le parc.

Elle a insisté en me disant que si je ne supportais pas de les voir, je devais m’éloigner sans bruit. Que si j’avais le malheur d’intervenir, ce serait fini entre nous. Elle n’a fait aucune allusion à l’épisode qui avait eu lieu dans la chambre, elle n’a pas cherché à savoir si j’étais derrière la porte.

J’aurais pu lui proposer, au moment où elle a posé ses conditions, une clause à notre contrat : arrêter l’expérience dès que l’un des deux ne la supporterait plus. Maintenant je n’avais pas d’autre choix que d’accepter ce qu’elle m’imposait. N’était-ce pas là mon plus secret désir ?

Passant ses doigts sur la bosse dure que formait mon sexe, elle ajouta :

— Si tu as besoin de jouir maintenant, on va le faire à côté, dans les douches. Mais dans ce cas, tu ne me verras pas avec Christophe ce soir.

— Je peux attendre.

Jennifer est retournée vers le buffet. Moi, je suis resté allongé sur le transat. Un peu plus loin, un homme et une femme se caressaient. A part eux, il n’y avait personne. Les autres étaient ou déjà repartis chez eux, ou ailleurs. J’étais seul au bord de la piscine.

Je fantasmais sur une relation à trois avec eux. J’ai eu l’envie d’intervenir au moment où la femme caressait le sexe de son partenaire, la main fourrée dans la braguette. Elle m’avait vu, mais ne m’a fait aucune avance. Ils avaient seulement des penchants exhibitionnistes. La femme s’est accroupie sur une serviette de bain, entre les jambes de l’homme. Elle a fait glisser son pantalon et son slip. Dans la pénombre qui s’avançait, la verge dessinait une tige impressionnante.

Au moment où elle s’est penchée pour absorber le gland, mon sexe a tressailli. Elle s’est mise à le sucer, puis à passer sa langue sur toute la surface, sur les couilles. Elle l’a repris ensuite dans sa bouche pour une pipe qui me rendit envieux.

Des soubresauts les agitaient ; l’homme a éjaculé dans la bouche de la femme. Je n’en pouvais plus tant je me sentais frustré. Où était Jennifer à cette heure, et surtout, que faisait-elle ? Depuis notre arrivée, elle se montrait insatiable… avec les autres.

Je regardais la femme laper le gland avec gourmandise. L’homme s’est rhabillé, puis ils ont quitté les lieux.

13

J’ai fumé plusieurs cigarettes d’affilée, sans bouger de mon fauteuil, en songeant à ce que m’avait dit Jennifer. J’avais, jusqu’ici, tout accepté de ses fantaisies sexuelles ; serais-je capable de la regarder faire l’amour avec un autre homme ? Maintenant que j’avais dit oui, je devais aller jusqu’au bout.

Je suis allé me restaurer au buffet ; j’en avais besoin car, depuis la veille, j’avais surtout fumé et bu du champagne. Jennifer était avec Christophe. C’était donc lui qui avait le privilège de passer la soirée avec elle, peut-être aussi la nuit ?

Elle le quitta, cependant, pour aller retrouver Eric et Rachel. A leurs sourires, à l’expression de leurs visages, j’avais l’impression que leur conversation était enjouée. Il m’était facile d’aller les rejoindre, mais, dans la disposition d’esprit où je me trouvais, je ne m’en sentais ni le courage ni l’envie.

L’idée m’a traversé que Jennifer voulait coucher avec Eric. J’ai ressenti un pincement au cœur. Eric était dragueur, je le savais, notre amitié ne l’arrêterait pas, et Jennifer, je le découvrais, avec son tempérament ardent, était capable de tout pour arriver à ses fins.

Mes pressentiments se sont confirmés quand je l’ai vue, peu après, danser le slow avec Eric et échanger des confidences avec lui. Mais elle l’a quitté à la fin de la série, quand les lumières se sont rallumées. Elle est allée se restaurer en compagnie de Christophe, avant d’entamer avec lui une nouvelle série de slows.

Les préliminaires risquaient de durer longtemps, aussi j’ai préféré remonter dans la chambre. Jennifer n’avait fait aucun rangement. Sa culotte traînait au pied du lit, à côté du préservatif usagé. J’en ai découvert un deuxième près de la douche. Sans penser à lui en vouloir, à être dégoûté ou révolté, j’étais seulement obsédé par l’envie d’entendre de sa bouche comment les choses s’étaient passées.

Quand je suis revenu sur la terrasse, Jennifer dansait toujours avec Christophe. Quelle ne fut ma surprise quand Rachel m’invita à danser ! Elle était, avec Jennifer, l’une des femmes les plus sensuelles de la soirée. Elle se serrait lascivement contre moi. Je me sentis confus en sentant mon sexe tendu contre son ventre. J’ai tenté de m’écarter d’elle, mais elle m’a de nouveau plaqué contre son corps, les mains agrippées au bas de mes reins.

Je me demandais ce qu’ils avaient tramé tous les trois ; surtout quand, de sa voix chaude, elle m’a susurré à l’oreille :

— Eric trouve votre femme très séduisante… Excusez-moi, je l’aperçois avec des amis qu’il veut me présenter.

Je me suis retrouvé seul. La femme, qui venait de me laisser tomber, m’avait parlé du désir d’Eric pour Jennifer. Qu’allait-il en sortir ? Je n’eus pas le temps d’y réfléchir ; Jennifer s’est approchée de moi.

— Je vais dans le parc avec Christophe. Si tu as envie de nous suivre, tu ne le regretteras pas.

Ils se sont éloignés vers les frondaisons. Le parc était éclairé. Je leur ai emboîté le pas en maintenant une distance raisonnable. Jennifer s’est arrêtée au bord d’une allée, devant un banc en bois semblable à ceux des anciens jardins publics. Je me suis cachée à quelques pas, derrière un taillis. Je ne pouvais pas les entendre, mais en revanche, grâce à la lumière d’un réverbère, je pouvais distinguer le moindre de leurs gestes, même si ce n’était pas en gros plan.

Accroupie, elle défaisait le pantalon du garçon, lui baissait son slip, libérant une verge fine mais longue. Elle a pris le gland dans sa bouche, pour le sucer avant de lécher la queue. Elle la tenait presque verticale pour faire aller sa langue des couilles à la pointe, puis la faire redescendre à petits coups. En même temps, elle lui caressait les cuisses et le ventre, ce qui lui donnait des soubresauts.

Elle dit quelques mots à Christophe qui s’étendit sur les lattes du banc. Toujours accroupie, elle le débarrassa de son pantalon, lui ouvrit la chemise. Penchée sur lui, elle caressait son cou, son torse, ses genoux avec sa bouche et ses doigts. Jennifer avait sûrement envie de baiser, mais avec le jeune homme, elle prenait son temps, ce qui attisait encore son désir.

J’ai été plusieurs fois tenté de sortir mon sexe, mais j’ai réussi à m’en empêcher. Elle s’est arrêtée pour prendre la place du garçon sur le banc, après avoir retiré sa jupe, relevé son tee-shirt pour dénuder sa poitrine. Elle avait posé un pied au bord du dossier, l’autre au sol. Christophe, à genoux devant elle, lui léchait les seins ; elle lui caressait les fesses et les reins.

Dans la pénombre, leurs corps dessinaient des figures lascives. Le spectacle qu’ils m’offraient était troublant ; leurs mouvements allaient au ralenti : cette fois, j’allais la voir faire l’amour pour de bon.

Une intense bouffée de chaleur me monta à la tête quand je la vis prendre la bite, la placer au bord de son vagin. C’était une vision plus forte que tous les films X que j’avais pu voir. Cette fois, c’était en direct – et c’était Jennifer, ma femme, que je voyais se faire enfiler par un inconnu. J’étais sous le coup d’une émotion comme j’en avais rarement éprouvé. En plus, elle n’avait même pas mis de préservatif.

Je voyais aux mouvements de ses lèvres qu’elle lui parlait. Mon sexe a tressailli avec violence au moment où le ventre du garçon s’est plaqué contre le pubis de Jennifer. Elle absorbait la bite du garçon qui se tenait presque immobile sur elle.

J’étais écartelé entre le plaisir et la douleur, pendant qu’elle lui prodiguait, je le devinais, un massage intime, comme elle savait le faire, en utilisant tous les muscles de son vagin.

Le garçon se remit en mouvement, labourant le vagin avec de larges va-et-vient de son bassin. Les yeux écarquillés, la bouche grande ouverte comme si je manquais d’air, je le voyais s’agiter de plus en plus fort. Il ne tarda pas à éjaculer au fond du ventre de Jennifer. Celle-ci jouissait en exhalant de longs gémissements. Il est resté longtemps allongé sur elle.

Cette image tendre me faisait plus mal. Elle lui donnait donc tout !

Au bout d’un moment, Jennifer s’est redressée. Ils ne sont pas repartis ensemble. Christophe, ayant remis ses vêtements, s’est éloigné après qu’elle lui eut chuchoté quelques mots à l’oreille.

14

Le garçon a disparu. Jennifer m’a appelé. Je suis sorti de mon taillis, me suis approché. Je la découvrais enfin de près, étendue sur le banc, dans son impudique nudité. J’étais fasciné par le sperme qui couvrait sa vulve, sa toison châtain de perles claires.

— Tu as envie de moi ?

J’ai ouvert ma braguette, baissé mon slip.

— Alors baise-moi, comme lui.

A califourchon sur elle, j’ai enfoncé ma verge dans le sexe poisseux. Loin d’être dégoûté en sentant ma verge glisser entre les muqueuses trempées, j’éprouvais un plaisir trouble.

J’étais en train de réaliser l’un de mes fantasmes favoris : je faisais l’amour avec Jennifer après l’avoir vue baiser avec un autre. Elle agitait son ventre contre le mien.

— Ne te retiens pas.

Dans l’état d’excitation où j’étais, quelques contractions de son vagin ont suffi à me faire jouir. Mon sperme giclait en violentes salves qui semblaient jaillir du plus profond de mon corps. Ce fut une longue, très longue éjaculation, comme si j’avais été longtemps privé de jouissance.

Quand je me suis retiré, je me suis senti confus. Elle n’avait pas joui. Je le lui ai fait remarquer.

— J’ai eu ce qu’il fallait. Mais toi, tu avais besoin de vider tes couilles.

Je me suis rajusté pendant qu’elle se rhabillait. D’un geste affectueux, elle m’a pris la main.

— Allons au bar. On s’installera dans un endroit tranquille pour boire un verre, nous remettre de nos émotions.

Comme elle, je suis allé chercher deux coupes de champagne ; nous avons choisi des fauteuils à l’écart de la fête. Je lui ai allumé une cigarette ; j’en ai pris une aussi.

Ses lèvres arrondies autour du filtre pour tirer une bouffée me rappelaient le dessin obscène de sa bouche quand elle suçait une bite. La mienne ou une autre. Elle but une gorgée.

— J’ai promis à Christophe de le revoir demain, avant notre départ. Pour cette dernière fois, je le laisserai choisir entre ma bouche et ma chatte.

— Tu ne lui mets pas mis de préservatif ?

— Il n’y a aucun risque avec lui.

Le seul point que nous n’avions pas abordé, c’est ce qui avait eu lieu dans la chambre, avec l’autre. Je n’ai pas voulu lui en parler. Pour le reste, je savais à peu près tout.

J’ai eu un frisson d’angoisse quand elle a ajouté :

— J’ai autre chose à te dire. Rachel m’a confié tout à l’heure qu’Eric avait envie de faire l’amour avec moi… et elle aussi.

Cette révélation me laissa sans voix. C’était comme si j’avais reçu un coup de poing au plexus. J’ai bu une longue gorgée, allumé une autre cigarette pour me laisser le temps de réaliser ce qu’elle venait de dire d’un ton tranquille.

Eric était l’un de mes meilleurs amis, même si à cause de la distance et du manque de temps, on se voyait moins souvent qu’auparavant. Il voulait baiser Jennifer !

Sans se soucier de mes réactions, elle continuait :

— Il me l’a dit quand nous avons dansé ensemble. Je le trouve très attirant.

Le salaud avait dû bander comme un cerf en dansant avec elle !

— Tu lui as parlé de nous ?

— Je lui ai dit que tu avais besoin que je fasse l’amour avec d’autres hommes.

— Tu es une salope !

Elle ne parut pas choquée. Elle me dit même en riant :

— Peut-être. Mais, au moins, ça t’excite !

J’étais abasourdi. Envahi par une colère sèche et par une violente excitation, j’imaginais Jennifer en train de faire l’amour avec Eric et Rachel. Je me disais que ma perversion dépassait tout ce que j’avais pu envisager quelques jours auparavant.

Jennifer alluma à son tour une cigarette.

— Eric m’a dit qu’il ne le ferait pas si tu n’étais pas d’accord. Ça me causerait du regret.

Ainsi, Eric et Jennifer m’obligeaient à accepter leur arrangement obscène, me mettant dans la position du mari qui, de son plein gré, jette sa femme dans les bras d’un ami. Si je refusais, j’aurais l’air d’un bourgeois mesquin, dont Jennifer se lasserait sans doute assez vite. Je me sentais résigné à tout.

— Je n’ai pas à te dire non, si tu en as envie.

— Je n’en attendais pas moins de toi. J’irai les retrouver demain matin, avant notre départ. Maintenant, je monte me coucher. Je suis fatiguée.

— Je vais boire un autre verre avant de te rejoindre.

Je suis allé me chercher à boire. Une cigarette dans une main, une coupe dans l’autre, je laissais flotter mon esprit dans un état second.

Les révélations de Jennifer me confortaient dans l’idée que nos relations se transformaient. Elles allaient atteindre un stade où je ne serais plus maître de la situation, où tout pouvait arriver.

Quelques femmes, apparemment seules, traînaient au bord de la piste de danse. Il m’aurait sans doute été facile d’aborder l’une d’elles. Mais je n’en avais aucune envie, mon esprit était préoccupé par ce que je venais d’apprendre.

J’avais oublié Christophe. Je ne pensais plus qu’au trio Eric-Jennifer-Rachel. Je m’efforçais d’ordonner mes pensées avec calme, mais je me sentais totalement impuissant, dans mon corps et dans mon esprit, à arrêter la roue du destin. Il n’y avait qu’une chose dont j’étais sûr : Jennifer m’entraînerait, selon ses envies, dans les aventures les plus folles, les plus perverses. N’était-ce pas moi qui l’avais proposé au départ ?

Je me suis arrêté de boire avant d’être vraiment ivre. Ayant regagné la chambre, je me suis déshabillé, me suis affalé sur le lit où Jennifer, nue, dormait à poings fermés.

Je contemplais son sexe entrouvert, qui semblait encore réclamer une bite. Je récapitulais tout ce qu’elle avait fait depuis notre arrivée.

Elle avait rencontré cinq hommes (je les comptais sur les doigts). Demain, il y en aurait un nouveau. Pas n’importe lequel.

La fatigue et le champagne me firent bientôt sombrer.

15

Je me suis réveillé sans avoir la tête lourde. Il était presque dix heures. Jennifer était partie. Je me suis dit qu’elle avait dû rejoindre Christophe. Après une rapide toilette, je suis descendu prendre un café avec un croissant, puis je suis revenu dans la chambre.

J’aurais pu ignorer Jennifer toute la matinée, mais j’avais besoin de la retrouver, de la voir, de la toucher, de la sentir avant qu’elle rejoigne Eric et Rachel. J’ai enfilé un bermuda, me suis étendu sur le lit pour laisser vagabonder mes pensées.

Jennifer est arrivée peu après, vêtue d’une courte tunique qui lui allait bien.

— Tu as vu Christophe ?

— Je l’ai sucé. Mais ce qu’il voulait, c’est jouir dans mon vagin. Je n’ai pas voulu lui refuser ce plaisir.

Sur ces explications, elle s’est déshabillée pour prendre une douche. Je savais pour qui elle se préparait.

J’observais surtout sa façon de se nettoyer minutieusement la chatte, avant de l’offrir à Eric. Elle se maquilla à peine, ne mit pas de parfum. Sa peau fraîchement lavée sentait bon naturellement. Pour faire bander, elle n’avait pas besoin d’artifices.

Ebahi, je la vis sortir de sa valise un porte-jarretelles noir, des bas assortis. Elle avait tout prévu pour le week-end. Elle les enfilait avec lenteur, puis les fixait aux agrafes des jarretelles. J’étais excité en assistant à ce strip-tease à l’envers. Alors qu’elle enfilait un tee-shirt, je n’ai pu m’empêcher de lui dire :

— Tu me donnes envie de toi.

— Ce n’est pas le moment. Si tu n’en peux plus, tu n’as qu’à te branler.

Elle mit une minijupe, des chaussures basses. Elle était sur le point de quitter la chambre quand elle se tourna vers moi.

— Drague une fille, si tu en as envie. Je t’assure que je ne t’en voudrai pas !

Les deux heures qui ont suivi ont été pour moi un vrai supplice. Je l’imaginais nue, en jarretelles noires, entre les bras d’Eric et de Rachel ; j’ai été pris, à cette évocation, d’une forte envie de me branler, mais je ne l’ai pas fait : je savais que ça ne suffirait pas à me calmer.

Incapable de rester plus longtemps dans la chambre, étendu sur le lit ou à tourner en rond, je suis descendu prendre un café. Il était à peine onze heures, un peu tôt pour le champagne.

A chaque minute qui passait, enfoncé dans un fauteuil, buvant mon café à petites gorgées, je pensais à ma femme, à ce qu’elle était en train de faire. J’espérais au moins que Jennifer, comme la veille, me laisserait jouir en elle après avoir fait l’amour.

J’ai fait un tour dans le parc avant de regagner la chambre. Assis sur le lit, l’oreiller derrière la tête, j’ai regardé une émission à la télévision.

Jennifer est arrivée sur ces entrefaites, très décontractée.

— Des amis d’Eric ont proposé de nous ramener à Paris. Viens. On descend manger un morceau avant de partir.

Ce n’était pas la faim qui me tenaillait. Je me suis contenté d’une coupe de champagne, suivie d’une autre, avec des toasts. Puis je suis retourné dans la chambre.

Jennifer me rejoignit une heure après pour me demander de descendre la valise.

—  Leur Jaguar est en bas. Je range nos dernières affaires.

J’en étais réduit à jouer les porteurs ! Arrivé au bas des marches, je suis tombé sur Eric. Très affable, il arborait un air satisfait qui m’agaçait, mais je n’en ai rien laissé paraître.

— Cyril, bonjour ! J’espère que tu as passé un bon week-end. Tu as pu voir qu’il y avait, parmi les invités, des femmes intéressantes…

J’avais envie de le gifler. Je me suis contenté de garder le silence, le laissant continuer :

— Je ne t’ai pas proposé Rachel, car elle n’aime l’amour à trois qu’avec une femme. Je te félicite pour Jennifer. Elle est remarquable.

J’avais reçu les paroles d’Eric comme la dernière des humiliations avant notre départ. Il ne manqua pas d’ajouter :

— Je suis sûr que nous aurons d’autres occasions de nous revoir !

Jennifer arrivait avec nos derniers bagages. D’un air très naturel, elle a embrassé Rachel et Eric en les remerciant pour le week-end qu’elle avait passé.

J’ai eu un choc quand j’ai vu approcher le couple d’amis qui devaient nous ramener à Paris. La femme, une séduisante blonde d’une trentaine d’années, je l’avais aperçue à plusieurs reprises, au bar et sur la piste de danse. Quant à l’homme, c’était Jérôme, l’amant qui avait baisé avec Jennifer dans la cabine de bain, puis dans la chambre.

Ma première réaction fut de refuser le service qu’ils nous proposaient ; nous pouvions regagner Paris en taxi et en train. Que se serait-il passé alors ? Jennifer serait rentrée avec eux, et je l’aurais perdue de vue ; ils m’auraient, elle comprise, méprisé pour mon esprit rancunier. Je les ai donc remerciés de leur gentillesse.

Jérôme m’a proposé de monter à l’avant ; Corinne conduirait.

— Je préfère me mettre à l’arrière, ajouta-t-il, pour dormir un peu.

Au point où j’en étais, je n’ai rien trouvé à redire à cet arrangement. J’étais immobilisé à côté d’une femme qui, le volant entre les mains, m’était inaccessible ; Jérôme, lui, pouvait faire ce qu’il voulait avec Jennifer.

Corinne conduisait de manière sûre. Sa jupe, très courte, me laissait admirer ses jambes bronzées, bien galbées. Bientôt, la fatigue de deux journées mouvementées, jointe au nombre de verres que j’avais absorbés, le confort de la luxueuse berline eurent raison de ma volonté de garder les yeux ouverts et les oreilles attentives. Je n’ai pas été long à plonger dans un sommeil trouble, peuplé de rêves.

16

Je voyais Corinne debout contre la voiture qu’elle avait stoppée sur un chemin de traverse. Elle s’approchait pour sortir mon sexe de ma braguette, le caresser, puis se baisser pour le sucer. Je me suis réveillé au moment où sa bouche glissait sur mon gland…

Quand j’ai ouvert l’œil, j’ai aperçu dans le miroir du pare-soleil la tête de Jennifer posée de côté sur les cuisses de Jérôme. Elle le suçait. Les vitres fumées les protégeaient des regards indiscrets. Jérôme lui fourrait sa main sous la jupe.

Corinne me dit d’un ton détaché :

— Jérôme apprécie beaucoup votre femme.

Pendant quelques instants je me suis demandé si je ne vivais pas dans un monde à l’envers – où la perversité était l’ordre naturel des choses et des comportements. Dire que tout ça était, en somme, de mon fait.

Je me suis senti terriblement excité en voyant, dans un miroir, une pipe digne d’un film X. Sous l’étoffe de mon pantalon, j’étais en érection. J’espérais que Corinne, comme dans mon rêve, s’en apercevrait, s’arrêterait de rouler pour me faire la même chose.

Hypnotisé, j’avais l’œil fixé sur le petit rectangle du miroir. J’observais les lents mouvements des lèvres et de la langue sur le gland. Jennifer se doutait sûrement que je la voyais faire ; elle prenait exprès tout son temps pour aiguiser le plaisir de son nouvel ami. Jamais elle ne m’avait sucé aussi longuement ; jamais non plus, je n’avais vu, dans un film porno, une pipe durer aussi longtemps.

La voiture était spacieuse ; Jérôme s’est couché sur la banquette. Jennifer, à genoux par terre, tirait le pantalon pour faire apparaître une queue couronnée par un gland imposant. Jennifer s’arrêta de lécher et de caresser.

— J’ai envie de vous boire.

Ce vouvoiement rendait la scène encore plus impressionnante. Jennifer était belle ainsi, ses lèvres, grandes ouvertes, allaient et venaient le long du sexe. L’homme remuait les hanches de plus en plus vite. Quand je l’ai vu éjaculer, mon ventre s’est crispé. Jennifer léchait le gland avec une moue gourmande, pour recueillir le sperme. Elle ne voulait pas perdre une goutte de liqueur. Corinne passa la main derrière elle pour tendre à Jérôme un mouchoir en papier. Il s’essuya et remit ses vêtements.

— Vous avez une bouche aussi délicieuse que celle de Corinne, dit-il à Jennifer.

J’eus de nouveau l’espoir d’en profiter. Corinne avait pris une route départementale. Elle s’arrêta sur la place d’un village coquet, nous proposa de prendre un verre à une terrasse ensoleillée.

— Etes-vous pressés de rentrer ? demanda-t-elle en regardant Jennifer.

— Pas du tout !

— Nous connaissons un bon hôtel-restaurant, à Brioude. Que diriez-vous d’y passer la soirée, et la nuit ?

Jennifer battit des mains comme une enfant. On me demanda mon avis.

— Pourquoi pas !

J’étais certain que Corinne avait lancé la proposition afin de faire l’amour avec Jennifer et Jérôme. Pour moi, c’était l’occasion espérée de jouir avec Corinne. Une demi-heure plus tard, nous reprenions la route. Jennifer somnolait.

Corinne s’adressait à son mari d’une voix sensuelle :

— Jérôme, je sais que notre amie te plaît. Vous m’avez excitée, tous les deux. Je voudrais qu’on jouisse à trois.

Mon cœur s’est mis à battre plus fort : mon tour allait venir.

— Arrête-toi dès que tu trouveras un endroit, lui dit Jérôme.

Un peu plus loin, la route traversait une forêt. Corinne s’engagea à droite sur un chemin vicinal qui menait à un bourg. Elle stoppa près d’un bouquet d’arbres.

17

Corinne se tourna vers Jérôme :

— Je veux d’abord te sucer.

Ce fut comme une douche froide. Ce n’était vraiment pas ma fête ! Jérôme sortit, s’approcha de Corinne qui avait ouvert la portière. J’étais très gêné.

— Voulez-vous que je m’éloigne ?

— Non, non, me répondit-elle en riant. J’adore qu’on me regarde jouir !

Son mari était debout devant la portière béante. Elle a ouvert sa braguette pour lui sucer le sexe. Je n’avais pas bougé de ma place, j’aurais apprécié qu’elle me caresse en même temps. Mais elle a glissé sa main libre sous sa jupe.

— Je mouille depuis un bon moment. Mets-la-moi tout de suite !

Elle est allée s’allonger sur la banquette arrière, les jambes ouvertes à l’extérieur de la voiture. Jérôme la couvrait de son corps, appuyant les bras sur le cuir de la banquette. Il dit à Jennifer, qui venait de se réveiller :

— Venez vous mettre derrière moi.

C’était la première fois que je voyais un homme plier ma femme à ses volontés. Il lui a demandé de prendre ses couilles dans une main, sa bite dans l’autre. Corinne a replié ses cuisses contre sa poitrine, écarté l’entrejambe de son string. Je découvrais sa fente rose, entrouverte au milieu de lèvres charnues, que couvrait un fin duvet blond.

Je tremblais en voyant Jennifer enfoncer l’énorme gland dans la fente luisante de mouille. Un autre que moi se serait senti frustré de ne pas profiter d’une chatte aussi attirante. Mais dans l’état de passivité auquel j’étais parvenu, je ressentais comme un privilège d’assister à la scène. Je croyais sentir sur ma queue les crispations du vagin de Corinne.

J’observais avec avidité le beau visage aux yeux mi-clos, les caresses de ses doigts sur ses mamelons, qui dessinaient des cercles foncés sous le tee-shirt blanc. Je suivais le glissement de la bite dans le vagin, les doigts de Jennifer qui s’activaient sur les couilles, caressaient le clitoris de Corinne.

Son sexe planté au fond du vagin, Jérôme remuait son bassin sur un rythme régulier. Corinne soupirait.

— Tu me fais du bien, mon chéri ! Je vais jouir !

Jérôme accélérait le rythme de ses va-et-vient. Corinne eut un orgasme en poussant des cris aigus. Il dégagea sa verge de manière à laisser le gland tremper dans le vagin.

Au moment où il a éjaculé, la bite agitée de violents soubresauts, j’ai senti du sperme couler dans mon slip. Je ne pouvais détacher mon regard des derniers jets qui arrosaient les petites lèvres fines comme la chair d’un coquillage.

— Tu veux la lécher ? demanda Jérôme à ma femme.

Sans dire un mot, Jennifer posa sa bouche sur la vulve pour pomper le sperme que Jérôme venait de répandre. Corinne avait défait son string. Jennifer fourra sa langue au fond du vagin trempé. Quand elle commença à sucer le clitoris semblable à un petit bonbon, un second orgasme secoua Corinne des pieds à la tête. Elle poussait des râles qui montaient des profondeurs de sa gorge.

— Ça suffit pour l’instant, dit-elle en se redressant.

Puis, me tendant son string :

— Je vous le donne.

En le prenant, je me sentis rougir. Quelle dérision, ce cadeau ! Quelle humiliation ! Pourtant, je le recevais comme un admirateur reçoit de son actrice préférée un petit bout d’étoffe intime ou une boucle de cheveux.

S’étant remise au volant, Corinne me demanda si j’avais aimé la regarder. J’ai hoché la tête avec enthousiasme : j’espérais encore m’attirer ses faveurs, tout en sachant que ce n’était pas moi qui déciderais.

Nous avons repris la route. Chacun de nous se taisait, livré à ses pensées. Je vivais une drôle de situation. Nous avons roulé encore une heure avant d’arriver à l’hôtel où Corinne avait déjà, depuis la veille, réservé deux chambres et une table. Tout était donc prémédité. Je me demandais même si Jennifer n’était pas dans le coup.

18

Construit au milieu d’un parc, l’hôtel était d’un bon standing. Des clients goûtaient le calme d’une fin d’après-midi d’été, assis au bord d’une piscine entourée de massifs de fleurs et d’arbustes.

Un garçon fut appelé pour ranger la Jaguar sous un auvent, puis monter nos bagages dans nos chambres. Pendant ce temps, Jérôme échangeait des propos amicaux avec le directeur, qui nous offrit un verre sur une terrasse fleurie et ombragée.

— Trinquons aux bons moments présents, dit-il, et à ceux qui nous attendent !

Qu’entendait-il par ces mots ? De quelle nature seraient pour moi ces bons moments ? Après tout ce que j’avais connu depuis deux jours, j’étais prêt à tout ; je voulais vivre l’instant présent, sans me poser de questions.

Corinne proposa à Jennifer de se baigner puis de faire une petite bronzette.

— Je vous rejoindrai, dit Jérôme. Et vous, Cyril, de quoi avez-vous envie ?

— J’irais volontiers faire un tour à Brioude, répondis-je, pris de court.

— Prenez la Jaguar si ça vous fait envie.

— Merci. C’est la première fois que je conduis ce modèle-là.

J’ai voulu frimer en lui laissant croire que j’en avais eu d’autres entre les mains, alors que je n’étais jamais monté dans une voiture aussi prestigieuse. Mais Jérôme ne releva pas l’allusion. Il me remit les clefs puis se dirigea vers l’entrée de l’hôtel.

Je me suis installé au volant de la somptueuse berline, ce qui me consolait en partie de tout le reste. Car je considérais comme chose certaine que Jennifer s’apprêtait à faire l’amour avec eux. Je me laissais aller à savourer la souplesse féline de la Jaguar qui semblait flotter sur la petite route sinueuse menant à Brioude. J’ai parcouru ainsi plusieurs dizaines de kilomètres tant c’était agréable de conduire une telle voiture. Pour la première fois depuis deux jours, j’oubliais Jennifer et ses amants. J’ai roulé pendant une heure, sans me presser, avant de m’arrêter à Brioude. J’ai acheté le journal du coin et suis entré m’attabler dans un bar où j’ai commandé une bière pression.

Mais très vite mes pensées furent à nouveau occupées par Jennifer. Pour y mettre de l’ordre, j’ai griffonné dans mon agenda tout ce qui s’était passé au cours de ces deux journées, sans omettre aucun détail, ce qui eut pour effet de me plonger dans un état d’excitation intense. N’en pouvant plus, je suis retourné à la voiture. A l’abri derrière les vitres fumées, j’ai sorti de ma poche le string que m’avait donné Corinne, et l’ai mis sous mes narines. Le satin noir, brillant, exhalait des senteurs marines et musquées qui m’enivraient.

Un moment, j’ai été tenté de me faire jouir en continuant à le humer ; j’ai préféré me réserver pour une meilleure occasion : j’espérais remercier Corinne de son cadeau, préliminaire de jouissances plus directes. J’étais décidé à lui faire des propositions précises.

De retour à l’hôtel, j’ai retrouvé Jérôme au salon, près du bar. Il me dit que Jennifer et Corinne se reposaient au bord de la piscine. Il m’offrit un verre. Je pris un whisky largement coupé d’eau gazeuse.

— Alors, la Jag vous a plu ?

— Merveilleuse ! J’ai eu tant de plaisir à la conduire que j’ai dépassé Brioude ; j’ai dû faire marche arrière.

— Je comprends.

Jérôme évoqua le plaisir sensuel qu’il éprouvait chaque fois qu’il montait dans la Jaguar ou même qu’il se contentait de la regarder, de passer la main le long de ses courbes féminines.

— Je suis toujours heureux de la prêter à un ami, dit-il en conclusion.

C’était une magnifique MK II vert olive des années soixante, mais flambant neuve, comme si elle était sortie la veille de l’usine. J’ai pris un second whisky en fumant le cigare qu’il venait de me proposer. L’alcool m’inspira l’envie de lui demander s’il avait assez joui avec ma femme, ou s’il avait l’intention de la baiser encore le soir. Mais j’ai senti l’inutilité d’une telle provocation. Il m’est apparu clairement que je ne gagnerais rien à ce jeu. Je l’ai quitté pour aller retrouver les femmes à la piscine. Dès qu’elle m’a aperçu, Jennifer s’est levée.

— Je retourne dans la chambre. Je te laisse avec Corinne.

Ainsi elle me laissait le champ libre. A moins que ce soit Corinne qui me drague. La présence de cette femme me grisait. Si seulement elle voulait bien qu’on fasse l’amour ! Etendue sur une chaise longue, coiffée d’une casquette qu’elle avait rabattue sur son visage, les cuisses un peu écartées, elle est demeurée un moment silencieuse pendant que je la détaillais ; le mince entrejambe de son slip de bain mauve, serré aux hanches par une cordelette, rentrait entre les grandes lèvres.

Elle commanda deux punchs au garçon qui s’occupait du service dans le jardin et à la piscine, à l’instant où il passa près de nous.

— J’adore faire du bronzage intégral, fit-elle en passant une main sur sa poitrine ; mais dans cet hôtel, ce n’est pas possible. Jérôme aime s’arrêter ici parce que le patron est un copain à lui ; il a un bon cuisinier.

Elle disait cela avec un petit sourire équivoque, qui me troublait. Pendant le trajet, elle ne m’avait presque pas adressé la parole et voilà qu’elle se montrait volubile.

Le serveur m’apporta le second punch que j’avais commandé. Elle reprit :

— J’ai passé un merveilleux week-end, je suis très heureuse d’avoir fait votre connaissance.

— Moi aussi (j’avais la gorge serrée). J’ai votre cadeau dans la poche de mon pantalon. J’aime le sentir. Il est imprégné de vos odeurs…

Elle m’interrompit :

— J’aime offrir mes culottes aux hommes qui me désirent.

Je bandais – avec l’intention d’aller plus loin. Je fus vite déçu ; elle me quitta au motif qu’elle allait se préparer pour le dîner. Une fois de plus, depuis le début du week-end, je me suis retrouvé au bar, seul avec moi-même. J’ai commandé un double whisky en disant au garçon de le mettre sur ma note. Il secoua la tête :

— Ne vous inquiétez pas ; votre ami se charge de tout.

« Ce salaud sait allier cynisme et savoir-vivre, me disais-je. C’est ainsi qu’il paye les plaisirs qu’il prend avec Jennifer. »

Je fumais cigarette sur cigarette. J’ai pris un dernier whisky, le seul plaisir qui m’était accessible. J’avais conscience que j’étais en train de m’enivrer, mais c’était plus fort que moi. Tant pis si le résultat devait compromettre la suite de la soirée.

19

Quand je rejoignis notre chambre, Jennifer, allongée sur le lit en maillot de bain, feuilletait un de ses magazines. Je me suis approché d’elle ; d’une voix alourdie par l’alcool, j’ai articulé :

— J’ai envie de toi depuis hier soir.

— Viens à côté de moi.

Jennifer avait posé la revue sur la table de nuit. Je me suis étendu sur le lit. Distraitement, elle me caressait le ventre sous la chemise ; en même temps elle déboutonnait mon pantalon. Elle l’enleva, m’ôta aussi le slip et s’installa entre mes jambes. Je me suis cambré au moment où elle a fait rouler ma bite entre ses mains.

— Dis-moi, tu ne t’es pas lavée depuis ce matin ?

— Non. Je ne me suis pas non plus baignée dans la piscine.

— Alors, tu…

— Oui, j’ai encore du sperme d’Eric dans ma chatte. C’est ça que tu veux savoir ?

Elle ne m’a pas caché qu’il l’avait fait jouir comme une folle ; surtout que Rachel l’avait bien léchée, puis lui avait sucé les seins pendant qu’Eric la pénétrait. Elle fit glisser le long de ses cuisses son minislip de bain, prit ma main et la posa sur sa vulve moite.

— Enfonce ton doigt, tu sentiras son foutre !

J’ai introduit mon index dans son vagin trempé par le sperme de l’autre. Ça m’a fait un choc. Le contact avec le liquide visqueux mêlé à sa mouille était encore plus direct que si je l’avais pénétrée avec ma bite. Ensuite elle m’a branlé sur un rythme lent ; elle s’est allongée et cette fois, c’est moi qui me suis mis entre ses jambes écartées. Elle a pris mon sexe pour le fourrer au bord du sien.

— Tu as fait l’amour avec lui tout à l’heure ?

— Non. Est-ce que tu me prends pour une machine à baiser par hasard ?

Elle n’avait fait que ça depuis deux jours ! N’importe. J’étais obsédé par le désir de jouir en elle. Mais quand j’ai voulu la pénétrer plus profondément, elle m’a arrêté :

— Non, pas ça. Je veux seulement sentir le bout de ta queue. Montre-moi comment tu te fais jouir.

Docile, je me masturbais de manière mécanique, savourant le jus de ses muqueuses sur ma verge. Jennifer avivait mon excitation en pressant mes couilles gonflées. Mon sperme jaillit avec abondance au bord de son vagin. J’avais besoin de me libérer de la tension qui tenaillait mon sexe depuis de longues heures, aussi, à chaque salve, j’éprouvais un spasme presque douloureux.

Je me mis sur le dos ; Jennifer ouvrit les cuisses au-dessus de mon visage et plaqua sa vulve poisseuse contre ma bouche.

— Lèche-moi.

L’odeur qu’elle exhalait était forte. Elle écartait ses lèvres avec ses doigts pour offrir à ma langue sa conque rose, maculée de sperme. Le plaisir se mêlait à l’humiliation qui m’était infligée. Au moment où Jennifer s’apprêtait à prendre une douche, je lui dis que j’allais faire un tour.

— Ne pars pas trop longtemps. Il ne faut pas faire attendre nos amis pour le dîner.

J’eus un drôle de sourire. Devais-je considérer Jérôme et Corinne comme mes amis ? J’avais besoin d’ingurgiter un alcool fort pour chasser la saveur épaisse du sperme qui emplissait ma bouche.

Je me suis rhabillé en vitesse pour retourner au bar. J’ai commandé cette fois le cocktail maison (vodka, gin, jus d’orange, rondelle de citron vert et glace pilée) et me suis calé confortablement au fond d’un fauteuil. J’ai allumé une cigarette. Je buvais à petites gorgées tout en feuilletant un magazine féminin. Je me suis arrêté sur les dossiers Sexe auxquels les numéros d’été consacraient beaucoup de pages : les positions, les bons endroits, etc. Je suis tombé sur un article qui décrivait les jeux destinés à pimenter les plaisirs du couple. La journaliste évoquait l’échangisme et le triolisme avec un partenaire actif ou un voyeur ; elle mettait précisément en garde contre le risque d’aller trop loin sur cette pente. N’était-ce pas ce qui était train de se passer avec Jennifer ? De toute façon, je n’avais pas le pouvoir de l’arrêter. En avais-je d’ailleurs l’envie ?

Je pris un deuxième cocktail. Le serveur du bar devait me considérer comme un pochetron friqué ; peu importait ; le lendemain, je serais parti.

Un autre article intitulé « Le Kama-sutra » revisité, illustré par des photos, décrivait les diverses postures adoptées par un couple, des plus ordinaires aux plus acrobatiques. Brune, les cheveux longs, la femme ressemblait à Jennifer ; il m’était facile d’imaginer celle-ci dans la même situation, prenant avec ses partenaires les positions les plus érotiques.

Jetant un coup d’œil à ma montre, je me suis dit qu’il était temps de remonter. Il n’était pas loin de huit heures. Une fois de plus, quand j’ai voulu payer mes consommations, le serveur a refusé :

— Non, votre ami réglera tout.

De retour dans la chambre, je me suis préparé.

— Tu aurais pu prendre une douche, me dit Jennifer au moment de descendre avec moi.

20

Jérôme et Corinne nous attendaient dans la salle du restaurant. Nous avons pris place autour d’une table joliment dressée, qu’ils avaient réservée pour nous.

Jennifer portait une robe moulante très sexy. Quant à Corinne, elle avait choisi une robe claire, volantée au-dessus des genoux, qui découvrait son dos ; devant, le décolletée était si profond qu’il descendait jusqu’au milieu du ventre. La tentation était grande pour moi de poser les doigts sur sa peau hâlée.

Ni l’une ni l’autre n’avait mis de soutien-gorge. La soirée promettait d’être chaude. La question se posait pour moi de savoir si je ferais cette fois partie de la fête. Nous avons bu du champagne en apéritif, puis un Sauternes pour accompagner un délicieux foie gras poêlé, avec une purée de pêches, mangues et abricots.

Le patron vint lui-même à notre table demander si nous étions satisfaits. Il jetait sur Jennifer des regards de désir. Pour ma part, j’étais captivé par le décolleté suggestif de la robe de Corinne. Le moindre mouvement de ses bras me permettait d’entrevoir la rondeur de ses seins. J’évitais de la regarder de façon trop appuyée, mais en mon for intérieur, j’espérais que sa tenue était un signe annonciateur des plaisirs qu’elle me réservait.

Le repas se poursuivit avec un excellent canard aux truffes accompagné d’un pomerol exceptionnel. J’en fis la remarque à Jérôme, le complimentant pour son choix. Il en commanda aussitôt une autre bouteille.

Je savais que j’avais déjà trop bu, mais j’étais incapable de résister à l’appel dangereux d’un tel nectar. Et puis cette jouissance venait compenser les frustrations qui, depuis deux jours, donnaient un goût amer aux plaisirs que j’éprouvais. Si j’avais eu le choix, à cet instant, entre déguster un grand vin et lécher le sexe de Corinne, je n’aurais pas hésité une seconde ; j’aurais choisi la femme. Mais je n’étais pas sûr de ses intentions. Quelle tournure allaient prendre les événements au cours de la soirée ?

La conversation roulait sur les sujets les plus divers, comme l’automobile, les voyages, les restaurants, ce qui n’engageait à rien et était plutôt reposant. Pour finir, on servit un plateau de fromages richement assortis, puis des sorbets.

Corinne engagea Jennifer à venir se promener avec elle ; Jérôme me proposa de fumer un cigare et de goûter un vieil armagnac en sa compagnie. Le serveur voulut retirer la deuxième bouteille de pomerol. Jérôme lui ordonna sèchement de la laisser sur la table. Il l’avait payée assez cher ! Ce qui ne l’empêcha pas, un peu plus tard, de laisser au personnel un pourboire substantiel.

Je ne fis pas d’objection quand il remplit mon verre alors qu’il ne se versait qu’un doigt de vin. Je me demandais quel complot ils avaient ourdi avec Jennifer, car tout ça me semblait concerté.

A cette heure, il se pouvait que ma femme soit dans la chambre avec Corinne pour un prélude à l’amour… qu’elle ferait ensuite avec Jérôme. Emoustillé par tout ce que j’avais bu, je ne pus m’empêcher de faire allusion à la robe de Corinne :

— Elle met ses charmes en valeur.

— C’est vrai qu’elle lui va bien. Jennifer aussi était ravissante ce soir. Je ne serais pas étonné que certains serveurs cherchent à les rencontrer après leur service !

Il se leva et m’invita à l’accompagner au salon. On nous apporta deux grands verres de vieil armagnac et des volumineux havanes. Le silence s’était établi. Je commençais à tirer une longue bouffée quand Jérôme me demanda à brûle-pourpoint si Jennifer et moi, nous pratiquions l’échangisme depuis longtemps, ou si j’étais seulement voyeur.

Face à des questions aussi directes, je suis resté interloqué, le regard embué. Il enfonça le clou en ajoutant :

— Ça vous a plu de regarder Corinne jouir avec nous ?

— Vous pouvez en être sûr. Elle est divine !

J’étais désarçonné par le tour que prenait la conversation. Surtout, j’avais la tête lourde ; je continuais pourtant à déguster mon armagnac. Je voyais flou, les murs du salon dansaient autour de moi. Jérôme continuait à parler ; il m’expliquait que Corinne, contrairement à Jennifer, n’aimait pas que l’homme qui regarde participe activement. De temps en temps, quand même, elle branlait le voyeur. Un éclair de désir traversa mon esprit embrumé à l’idée que j’aurais peut-être la chance de jouir entre les doigts de Corinne.

Jérôme revint à la charge. Je m’efforçais de demeurer assez lucide pour lui répondre :

— Notre expérience est récente. J’avoue que je suis troublé quand je sais qu’elle fait l’amour avec un autre homme, ou avec un couple. Loin de me rendre jaloux, ça renforce au contraire mon désir pour elle.

— Et l’échangisme ?

— Nous ne l’avons jamais pratiqué jusqu’ici.

— Corinne et moi, nous fréquentons un club à Paris, un endroit de très bonne tenue. Nous pourrons vous y faire entrer.

Je faisais des efforts démesurés pour garder la tête claire, mais je sentais mon esprit de plus en plus embrouillé. Jérôme me causa un nouveau choc quand il me demanda, du même ton brusque :

— Vous avez connu beaucoup de femmes ?

— Certes. (Je faisais semblant de les compter). Au moins une douzaine.

En réalité, c’était beaucoup moins.

— Moi, continua-t-il, j’ai eu un grand nombre de maîtresses dans ma vie, et je n’ai pas envie de m’arrêter là. Ce qui me fascine dans ce jeu, ce sont les gestes, les intonations, les initiatives, les fantasmes propres à chacune d’elles. Corinne le sait et me laisse libre sur ce chapitre. De son côté, elle est assez exhibitionniste, mais elle ne déteste pas non plus jouer les voyeuses, comme avec Jennifer.

J’étais agacé ; Jérôme remuait le couteau dans la plaie. Mais surtout je me sentais ivre et je ne voulais pas rester affalé dans le fauteuil.

— Vous m’excuserez, dis-je, mais j’ai un coup de fatigue. Je vais aller me reposer un moment.

— Bien sûr ! A plus tard.

Les derniers mots me parvenaient à travers un épais brouillard. Sans attendre, je me suis levé, j’ai salué Jérôme d’un signe de tête et je suis monté dans la chambre. Comme je m’y attendais, Jennifer n’était pas là. Je me suis passé la tête sous l’eau froide, j’ai retiré mes chaussures et me suis étendu sur le lit.

Je pensais à Corinne, j’imaginais ses doigts caressant mon sexe. Bientôt une torpeur lourde m’envahit, je sombrai dans le sommeil.

Je me suis réveillé avec l’impression d’avoir fait des rêves embrouillés, mais j’étais incapable de les rappeler à ma mémoire. Ma lampe de chevet était allumée. Jennifer n’était toujours pas là. Il n’était pas loin de une heure du matin. J’avais dormi environ deux heures.

Que faire d’autre sinon rester cloué sur mon lit ? Le bar était fermé, je n’avais aucune chance de retrouver Jennifer. D’ailleurs, si elle l’avait voulu, elle se serait manifestée. Je ne connaissais même pas le numéro de la chambre de ses amis.

Après avoir pris une douche, j’eus l’esprit un peu plus clair. J’ai enfilé un bermuda et me suis à nouveau allongé sur le lit. Je me sentais fatigué, mais je n’avais pas envie de dormir. Ma pensée tournait autour de Jennifer, comme une abeille autour d’un calice de pollen. Quand allait-elle revenir ? Et si, pour me provoquer une fois de plus, elle avait décidé de passer la nuit avec eux ?

En évoquant tout ce qu’ils pouvaient faire ensemble, je sentais mon sexe durcir. Je me masturbais en imaginant que c’étaient les doigts de Corinne qui me branlaient. Je voyais passer devant moi, en accéléré, sur un écran imaginaire, les images d’un film X : deux femmes suçant leur partenaire. Jennifer se faisait lécher par Corinne en suçant Jérôme. Lui baisait sa femme, sans jouir, pendant que Jennifer les caressait tous les deux. Puis Jennifer, baisée par Jérôme, léchait Corinne. Les deux femmes étaient allongées l’une sur l’autre, et Jérôme promenait sa grosse queue d’une chatte à l’autre. Pour finir, je voyais Jennifer à quatre pattes ; Jérôme la baisait pendant que Corinne lui léchait les couilles. C’est sur cette dernière image que j’ai éjaculé.

J’ai pris un kleenex pour m’essuyer puis j’ai éteint la lampe.

21

Quand je me suis éveillé, avec une de ces érections parfois douloureuses du matin, Jennifer était déjà levée. Elle était vêtue d’un tee-shirt.

— Tu as bien dormi ? dit-elle en s’asseyant à côté de moi.

— Oui. Tu es rentrée tard ?

— Tôt, tu veux dire. Il n’était pas loin de trois heures.

Elle promenait tendrement ses doigts sur mon sexe.

— Tu as trop bu, hier, non ?

— Toute cette journée m’avait mis dans un drôle d’état.

— Je sais.

Elle faisait tourner ses doigts sur mon gland gorgé de sang.

— Tu peux le regretter. Après le dîner, Corinne m’a confié qu’elle avait envie de te faire jouir.

J’ai senti mon sang se figer dans mes veines. « Imbécile », me dis-je, furieux contre moi-même d’être passé à côté de l’occasion. Mais Jennifer continuait à remuer le couteau dans la plaie :

— Tu aurais apprécié de nous regarder !

— Faire quoi ?

— Pour la première fois, j’ai fait l’amour avec deux hommes.

A cette nouvelle, j’ai senti des spasmes crisper mon ventre et mon sexe, mais au point où elle en était, Jennifer me semblait prête à tout.

— Et qui était le deuxième mâle ?

— Alain, son ami.

C’était l’homme qui regardait Jennifer comme si ses yeux traversaient sa robe. Comme elle aimait le faire depuis quelque temps, elle s’installa entre mes jambes, après avoir retiré mon bermuda et se mit à me caresser.

Mon excitation grandissait à mesure qu’elle me racontait tout ce qui s’était passé. Ça correspondait à ce que j’avais fantasmé en me masturbant avant de m’endormir. Sauf qu’elle se faisait lécher sur tout le corps par deux hommes, avec Corinne ; elle les avait sucés à son tour et ils ont joui dans son con, l’un après l’autre.

Je l’écoutais, abasourdi, me décrire la forme de leur sexe, la saveur du sperme d’Alain, dont elle avait bu quelques gouttes, celle de la mouille de Corinne, qu’elle avait léchée avant de les quitter, la manière délicieuse dont Jérôme lui suçait les seins pendant qu’Alain lui léchait la chatte. Quand Jérôme la prit en levrette, un doigt enfoncé dans son anus, tandis qu’Alain et Corinne lui suçaient les tétons, ce fut l’apothéose !

Tout en parlant, avec la pointe d’un crayon elle dessinait les tableaux obscènes qu’elle évoquait, ce qui eut pour effet de me mettre au comble de l’excitation. Elle se pencha pour lécher les gouttes qui perlaient hors de mon méat, à la pointe de mon gland, puis me murmura à l’oreille :

— Quand je suis partie, ils ont continué avec Corinne. J’aurais aimé les regarder, mais j’étais trop fatiguée. Autant te dire qu’ils ne vont pas se réveiller de sitôt !

Je lui ai demandé de me faire jouir de la manière qu’elle voulait, mais elle m’a déclaré qu’elle avait envie d’un petit déjeuner.

Elle téléphona pour qu’on nous l’apporte. Dix minutes plus tard, un serveur arrivait avec un grand plateau. Il y avait de tout : du thé, du café, du chocolat froid, deux grands verres de jus d’orange, des croissants, des toasts, du beurre et des confitures.

Le garçon était un jeune apprenti. Au moment où il allait refermer la porte derrière lui, Jennifer lui demanda à quelle heure il finissait son service.

— Vers dix heures.

— Repasse me voir. J’ai quelque chose pour toi.

Quand il avait frappé, j’étais allé cacher mon érection dans le cabinet de toilette. Je suis revenu prendre mon petit déjeuner. J’avais faim, je humais avec délices l’odeur du café chaud. J’étais bien décidé à ne plus recommencer à m’enivrer comme la veille. A cause des mélanges de vins et d’alcools, j’ai laissé échapper l’occasion de jouir avec Corinne.

On frappa bientôt à la porte. Jennifer me fit signe de retourner dans le cabinet de toilette.

— Laisse la porte entrouverte.

Dans l’entrebâillement, je vis le garçon s’avancer timidement vers Jennifer, assise au bord du lit.

— Approche-toi, lui dit-elle d’une voix câline. Je t’ai promis un cadeau. Tu as un peu de temps ?

— Pas beaucoup. Je dois bientôt reprendre mon service en cuisine.

— Ne t’inquiète pas pour ça, dit-elle en prenant deux cents francs dans mon portefeuille.

Le garçon mit le billet dans sa poche en rougissant de plaisir, voulut remercier et repartir. Mais Jennifer le retint par la taille.

— Reste encore un peu.

J’avais beau m’y attendre, j’étais chaque fois interloqué par l’audace de Jennifer. De ses doigts lestes, elle déboutonna le pantalon qui tomba sur les chevilles du jeune serveur. Elle massa la verge qui grossit très vite, baissa le slip de coton blanc, caressa les couilles. D’un geste rapide, elle passa son T-shirt par-dessus la tête et le laissa tomber sur le lit. Le jeune apprenti la dévorait des yeux.

La verge trapue se dressait tout près du visage de Jennifer qui emboucha le gland ; elle pompait en branlant, pouce et index serrés à la base de la verge, caressant toujours, de l’autre main, les couilles qui ballottaient entre les cuisses minces. Jennifer fit coulisser ses lèvres le long de la tige, puis dégagea sa bouche pour dire :

— Il y a longtemps que tu as joui avec une fille ?

— Pas très. Mais elle n’était pas aussi belle que vous !

— Tu me plais. Alors, tu vas me donner ton jus.

J’étais prêt à me faire jouir, en la voyant accélérer le rythme de ses lèvres et de ses doigts sur la queue. Mais je me suis retenu. Jennifer posa ses mains sur les fesses musclées, approcha sa bouche de la verge qu’elle engloutit presque entière. En même temps, elle insinuait ses doigts dans l’étroit sillon pour stimuler l’anus.

Le jeune serveur agitait les hanches en soupirant. Aux râles qui s’échappèrent de sa gorge et aux spasmes qui agitèrent son ventre, je sus qu’il répandait son sperme dans la bouche experte de ma femme. L’éjaculation fut incroyablement longue.

Quand il eut fini, Jennifer lui fit lâcher les dernières gouttes contenues dans ses testicules. Puis elle essuya le gland avec son tee-shirt en lui disant :

— Ton foutre a très bon goût. Ça m’a plu de le boire.

Le garçon se tortillait, horriblement gêné. Il remonta son pantalon, s’apprêtant à quitter la chambre. Jennifer ajouta :

— Je dois repartir tout à l’heure. Si j’avais pu rester plus longtemps, je t’aurais fait jouir dans ma chatte.

En reprenant le plateau, il retrouvait son rôle. Il salua Jennifer en la remerciant et sortit précipitamment dans le couloir. Je quittai aussitôt ma cachette.

— Tu es encore plus vicieuse que je croyais. Après la nuit que tu viens de passer, il fallait encore que tu fasses une pipe à ce puceau !

— Justement. C’est une expérience. Et là, tu me regardais faire.

— Tu avais l’air d’une garce. D’une belle garce.

— Baise-moi, si c’est ça que tu veux !

Elle s’est agenouillée au bord du lit, le haut du corps appuyé sur l’oreiller. Je me sentais incapable de résister à pareille invitation, installé que j’étais devant son con encore entrouvert.

Le sperme de ses deux amants avait laissé des coulées autour de sa fente qui ressemblait à une fleur carnivore, avide d’absorber la substance mâle. La tenant par les hanches, j’ai enfilé mon sexe dans son vagin trempé. A l’instant où j’ai mis mon gland au bord de l’entaille rose et mauve, j’ai ressenti un plaisir pervers à le voir couvert par le foutre des deux hommes. Quelques va-et-vient suffirent à me faire éjaculer. A ma jouissance physique s’ajoutait le plaisir que j’éprouvais à imaginer mon sperme se mélanger au foutre déjà répandu en elle.

Jennifer se retourna pour s’accroupir en face de moi. Elle plongea deux doigts dans son vagin dégoulinant et les porta à ma bouche pour que je les lui lèche.

— Continue ! dit-elle quand ses doigts furent nets de toute trace. Tu voulais participer à mes jeux érotiques avec d’autres hommes, alors lèche-moi.

Elle voulait m’humilier. Je me suis exécuté sans broncher. Jennifer contractait son vagin pour en expulser le mélange de sperme qui coulait au creux de ma paume. Je le nettoyais de ma langue et je recommençais jusqu’à ce que le vagin soit redevenu propre.

22

Nous étions prêts à reprendre la route. Jennifer n’avait rien mis sous sa courte robe, ce qui laissait entendre que le trajet vers Paris serait prétexte à de nouveaux plaisirs. En passant près du garage, j’ai croisé Jérôme qui rangeait leurs bagages. Il m’a demandé si j’avais bien dormi.

— Hier soir, vous m’avez fait l’effet d’avoir un sacré coup de barre !

Le ton était ironique. Jérôme avait bien vu que j’avais trop bu. Je me sentais faible devant cet homme qui disposait de ma femme comme bon lui semblait, aussi je me suis contenté de lui dire que j’avais eu beaucoup de travail ces derniers temps. Jennifer arriva sur ces entrefaites, suivie de Corinne. Alain nous fit un au revoir très chaleureux. Jérôme prit le volant tandis que les deux femmes s’installaient à l’arrière. J’ai pris place à côté du conducteur.

Nous roulions en silence, chacun plongé dans ses pensées. Au bout d’un moment, les deux femmes commencèrent à se caresser les cuisses et les seins. J’étais électrisé à la pensée qu’elles se fouillaient mutuellement le sexe de leurs doigts fins. J’espérais encore participer aux ébats quand la situation deviendrait plus chaude. Jérôme allait peut-être s’arrêter dans un endroit tranquille.

Au bout de deux heures environ, Jérôme quitta l’autoroute pour prendre une petite route de campagne.

— Je propose de faire étape, pour déjeuner, dans un très bon restaurant, à une vingtaine de kilomètres.

— D’accord, lui dis-je, mais cette fois, c’est moi qui vous invite.

— Il n’en est pas question. Vous êtes nos invités !

Nous nous sommes arrêtés au centre d’un petit village, sur le parking du restaurant, un ancien relais de poste. La salle voûtée était sobrement aménagée, mais avec un goût parfait. Visiblement Jérôme connaissait le patron, les deux hommes semblaient s’entendre comme larrons en foire.

— Je suis complet, mais pour toi… On va vous dresser une table sous la tonnelle.

Quand je découvris que l’établissement faisait aussi hôtel, je me suis dit que Jérôme avait une idée derrière la tête. Son ami donna ses instructions, et bientôt après nous étions installés sous une tonnelle, tout près d’un agréable jardin.

Le patron fit servir l’apéritif et trinqua avec nous. Comme la veille, le repas fut succulent. Tartare de saumon truffé, suivi d’une truite aux morilles. Le tout arrosé d’un bourgogne blanc sublime. Peu avant la fin du repas, Jérôme se leva pour dire quelques mots au patron qui acquiesça avec un sourire de connivence.

— Je vais me reposer un peu, dit Jérôme. Avis à ceux qui veulent en faire autant. David a ce qu’il nous faut pour ça.

Après avoir murmuré un mot à l’oreille de Corinne, Jérôme nous a quittés pour rejoindre le bâtiment. Je me sentais gêné en présence des deux femmes. Je n’allais pas leur proposer une partie de cartes ! J’ai commencé par leur offrir une cigarette. Puis Corinne se tourna vers nous.

— Venez !

Nous l’avons suivie à l’étage. J’avais le cœur qui battait à se rompre à la pensée que Jérôme avait prévu une séance à quatre, que j’allais enfin prendre part à leurs jeux. Corinne a ouvert une porte qui donnait sur une petite chambre joliment aménagée, qui avait dû servir, au temps jadis, à une servante de l’auberge. Jérôme était allongé, nu comme un ver, sur un large lit au cadre en bois.

— Je commençais à m’impatienter ! dit-il en riant.

Son sexe, à demi tendu, était déjà impressionnant. On sentait qu’il n’avait pas peur d’exposer son corps finement musclé. A sa place, moi qui suis plutôt maigre, j’aurais eu des complexes. Mais je n’ai pas eu le temps de réfléchir à la question. Tout s’est déroulé comme dans un rêve. Jennifer a retiré sa robe et a rejoint Jérôme sur le lit, tandis que Corinne, après avoir prestement enlevé la sienne, se serrait par-derrière contre moi.

Passant ses mains sous ma chemise, elle me caressait le ventre en faisant lentement remonter ses doigts sur mon torse. Elle dessinait des cercles de plus en plus petits jusqu’à ce qu’elle touche mes tétons. Quand elle les pinça entre le pouce et le majeur, je sentis mon sexe, déjà dur, tressaillir dans mon slip.

Corinne était une véritable experte en ce domaine, et cette fois, c’est sur moi qu’elle exerçait son art. De longs frissons parcouraient mon corps ; elle avait ouvert mon pantalon et pressait ma verge sous mon slip, sans cesser de me caresser la poitrine.

Enfiévré, je prêtais à peine attention à Jennifer, occupée à sucer Jérôme. Toujours pour me provoquer et jouir de mes réactions de surprise ou de plaisir, elle tournait parfois son visage vers moi, croisait mon regard en poussant des soupirs.

Corinne avait baissé mon slip ; elle caressait mon gland et mes couilles en frottant son ventre contre mes fesses. Elle me dit de m’agenouiller sur la descente de lit tout près de Jennifer.

— Attendez-moi un instant.

Elle est revenue avec un préservatif qu’elle enfila sur mon sexe, accroupie derrière moi, d’un geste expérimenté. Posant sa main sur ma nuque, elle me fit mettre à quatre pattes.

Une véritable décharge électrique traversa ma verge au moment où Jennifer ajusta le gland de son amant au bord de son sexe. Elle le stimulait en faisant onduler ses hanches. C’était la première fois que je voyais ma femme faire l’amour avec un autre comme si une caméra était en train de la filmer en gros plan. Ses petites lèvres distendues par l’énorme gland dessinaient une bouche vorace qui semblait vouloir avaler le membre volumineux, pour l’incorporer au plus profond de sa chair.

Je me suis cambré d’un coup en sentant un doigt humide fouiller le bord de mon anus. Ma bague s’entrouvrit en palpitant. Tout en caressant ma verge et mes couilles, Corinne enfonçait son doigt dans mon cul. Jennifer empalait son vagin sur le sexe de Jérôme. Un lent glissement fit crisper mes sphincters sur le doigt qui me sodomisait.

— Tu aimes ça, ta queue est dure, me murmura Corinne. Elle me chatouillait le dos de la pointe de ses seins.

— Continuez… c’est bon.

Le corps arqué en arrière, Jennifer, qui avait englouti la verge dans son vagin, était incroyablement belle.

— N’allez pas trop vite, leur dit Corinne ; je veux offrir à Cyril un plaisir dont il se souviendra.

Elle retira son doigt et s’éloigna. J’allais enfin pouvoir jouir en elle, et cette pensée me causait des frissons. Mais les choses se passèrent autrement que je l’imaginais. Je sentis qu’elle enduisait mon anus avec une crème grasse, avant de réintroduire son doigt au bord de mon orifice.

— Détends-toi. Je vais te faire du bien, me susurra-t-elle en stimulant mes tétons, sous ma chemise qu’elle avait déboutonnée.

Une pointe froide et arrondie força mon anus.

— Non, pas ça !

Elle me sodomisait avec un godemiché.

— Laisse-toi faire, me dit Jennifer qui nous regardait tout en donnant à ses hanches un mouvement de balancement.

Ces mots suffirent à me libérer de mes appréhensions. Mes muscles se détendirent et le tube en métal lubrifié glissa dans mon fourreau anal. J’étais sidéré. Malgré la douleur qui tiraillait mes sphincters, j’éprouvais un intense plaisir à me laisser enculer sous les yeux de ma femme qui baisait avec un autre.

Une situation pour le moins avilissante, qui aurait fait fuir beaucoup d’hommes, mais moi, j’étais heureux. Une autre femme que Jennifer s’occupait de mon sexe, et avec un art consommé. Corinne alternait pressions et effleurements sur mon gland ; du bout de ses ongles, elle me faisait de fines griffures sur le sexe et les couilles.

— Le gode est tout entier dans ton cul, me dit Corinne. Comment te sens-tu ?

— C’est bon.

— Alors je vais te faire jouir.

Elle me branlait avec des gestes vifs, pendant que Jennifer agitait son bassin. Tout se brouillait dans mon esprit. Tout se démultipliait. J’avais la sensation d’être l’amant de ma femme, elle-même remplie par la grosse verge de Jérôme, et j’étais encloué par le godemiché rigide que Corinne m’avait introduit.

Je fus secoué de tremblements quand mon sperme gicla dans le caoutchouc. Alors que jaillissaient mes dernières salves, Jennifer jouit en poussant de longs gémissements. Des spasmes agitaient le ventre de Jérôme ; il était en train de lui lâcher son sperme au fond du vagin. Sans préservatif.

Jennifer s’allongea tendrement sur son amant. A plat ventre sur le tapis, je frissonnais partout pendant que Corinne massait mes couilles en retirant doucement le gode. Assez mince, le tube effilé à une extrémité mesurait une bonne quinzaine de centimètres. Je n’en revenais pas !

Jennifer se redressait pour dégager la verge de son sexe ; je craignis un instant qu’elle ne me fasse lécher sa vulve. Elle se contenta de s’étendre en travers du lit, les jambes ouvertes, offrant complaisamment le spectacle de son plaisir.

— Si vous n’y voyez pas d’inconvénient, dit Jérôme, je vais faire une sieste. Ensuite on pourra repartir.

Gêné, j’ai retiré mon préservatif, me suis rhabillé et je les ai laissés.

— Je vais faire un tour et prendre un verre.

23

Je me suis éloigné de l’hôtel-restaurant pour aller à la découverte du village. J’avais besoin de prendre l’air après les émois que je venais de connaître.

J’avais rarement éprouvé un tel trouble à la fois de l’esprit et du corps. Sous les doigts de cette femme sensuelle, j’ai ressenti une intense volupté à jouir, en même temps qu’une forte humiliation. Comment ai-je pu accepter que Corinne me sodomise alors que ma femme faisait l’amour avec son mari ? Est-ce que, chez moi, la capacité de jouir est décuplée sous l’effet de l’abaissement ?

Jennifer, avec la complicité de ses partenaires, mettait dans le jeu qu’elle avait instauré, dont elle était la maîtresse absolue, une subtile et perverse gradation. Je me rendais compte que chaque séance, depuis le début, préparait la suivante, en vue d’une nouvelle épreuve initiatique.

Je m’étais arrêté au café du village pour prendre une bière et je réfléchissais à tout cela. L’impression qui me restait de cette partie à quatre n’était pas seulement visuelle, comme la scène dans la Jaguar, mais très physique. De légers spasmes parcouraient encore mon sexe ; surtout, mon anus et mes sphincters étaient tiraillés par des élancements. Je ne pouvais pas dire si c’était agréable ou douloureux.

En buvant une seconde bière, je regardais la serveuse, qui n’était pas bousculée par les clients. Il y en avait un au bar, deux à une table.

C’était une jolie blonde d’une vingtaine d’années, comme on en croise souvent. J’essayais d’imaginer ce que pouvait être son existence dans ce village à l’écart, loin des communications. Je me demandais si elle avait un copain, si elle vivait seule ; si elle avait connu des chagrins d’amour. Qu’attendait-elle de la vie ? Exerçait-elle le métier de serveuse à plein temps ou bien faisait-elle ce travail pendant les vacances ? En attendant quoi ? Le prince charmant ?

Je laissais ainsi vagabonder mes pensées, mais elles me ramenèrent très vite vers la chambre où je venais de connaître une expérience renversante. Cette jeune fille à l’allure simple pourrait-elle seulement imaginer de telles scènes ?

Je me disais que Jérôme faisait de nouveau l’amour avec les deux femmes. Et qui sait si son ami David, le patron, ne s’était pas joint au trio ? Au point où j’en étais, que Jennifer ait un partenaire de plus à la fin d’un week-end si riche en événements me laissait indifférent.

J’ai quitté le café tranquille, afin de ne pas faire attendre Jérôme. De retour au restaurant, je me suis installé sous la tonnelle. Je sentais ma fièvre monter à la pensée que Jennifer faisait l’amour avec eux. Elle n’était sûrement pas restée dans la chambre pour faire la sieste. Au bout d’un moment, je la vis redescendre. Corinne et Jérôme se dirigèrent vers le bar. Ils prirent un café avec le patron.

J’étais donc seul avec Jennifer. Je lui ai posé la question qui me brûlait les lèvres :

— Que s’est-il passé ?

—  David est venu nous retrouver. Comme amant, je l’apprécie. Il a failli me sodomiser, mais je ne me suis pas laissé faire. Je n’étais pas encore prête, tu comprends.

J’étais assommé. Elle qui m’avait toujours dit que cet acte lui répugnait ! Elle allait le faire avec un inconnu, elle le ferait sûrement, quand elle le déciderait. Elle ajouta :

— En tout cas, il m’a admirablement baisée.

— Je suis curieux de savoir comment.

—  D’abord comme Jérôme quand tu étais là, puis en levrette. Il a une résistance incroyable.

J’étais d’autant plus mortifié que cet homme, plutôt corpulent, n’avait rien d’un don juan. Comme nous montions en voiture, il adressa un clin d’œil et un sourire lascif à Jennifer. Je me suis demandé si elle avait pris les adresses et numéros de téléphone des hommes qu’elle avait rencontrés depuis deux jours et qu’elle désirait revoir. Elle en était bien capable.

Jérôme s’installa au volant.

— Une bonne pipe après la sieste, et avant de reprendre la route, dit-il, je ne connais rien de meilleur. Surtout avec deux femmes aussi talentueuses.

— Tu pourrais éviter ce genre de propos, lui répondit Corinne, faussement offusquée.

Il tourna la tête vers moi.

— Ai-je dit quelque chose de choquant ?

— Je n’ai rien entendu de tel, dis-je en adoptant un ton aussi léger que l’air du temps.

J’avais un peu sommeil. Ils parlaient à bâtons rompus. Je ne percevais plus le sens de leurs paroles et, bercé par le mouvement de la voiture, je somnolais, obnubilé par l’image des deux femmes en train de sucer le sexe de Jérôme. J’ai fini par m’endormir pour de bon. Quand j’ai ouvert les yeux, nous étions aux portes de Paris.

Corinne nous a proposé de dîner sur le pouce avec eux. Jennifer a aussitôt accepté ; quant à moi, j’ai préféré rentrer, prétextant que j’avais des papiers à consulter. Je reprenais mon travail le lendemain, mais j’en avais surtout assez de la présence de Jérôme. J’avais conscience que je me faisais doublement souffrir, en écartant la possibilité de jouir une nouvelle fois avec Corinne, et en sachant que Jennifer baiserait à nouveau avec Jérôme.

Il me raccompagna au pied de notre immeuble.

— A bientôt, j’espère ! me dit-il en refermant la portière de la Jaguar.

Une fois dans l’appartement, je me suis servi un whisky bien tassé. Affalé dans un fauteuil, tirant nerveusement sur ma cigarette, je me remémorais tout ce qui était arrivé depuis le début du week-end. Chacune des aventures de Jennifer était imprimée en moi comme la séquence d’un film obscène. Tout cela était tellement incroyable que j’aurais pu croire avoir participé à un tournage plutôt qu’avoir été convié à un mariage.

Au moment où j’allais sortir pour dîner dans une brasserie, le téléphone sonna.

C’était Jennifer, dont les paroles me parvenaient sur un fond musical et se mêlaient à d’autres voix, à l’arrière-plan.

— Tu aurais pu rester. Des amis de Corinne sont arrivés, ils ont l’air sympathiques. Ne t’inquiète pas si je rentre tard… on me raccompagnera.

— En ce cas, bonne soirée !

Je me sentais incapable d’ajouter autre chose. Elle raccrocha après m’avoir adressé des baisers à travers le téléphone.

A cet instant, si j’avais voulu, j’aurais pu être plus heureux auprès d’elle. Il y avait en moi un penchant masochiste qui m’entraînait immanquablement vers des situations frustrantes ou douloureuses.

Dans la brasserie où j’avais mes habitudes, j’ai dégusté un copieux plateau de fruits de mer accompagné d’un sancerre. Avant de rentrer, j’ai pris soin de noter sur mon agenda tous les événements du retour. J’ai fait le compte de ses partenaires : ils étaient six, plus deux femmes. Et ce soir, elle continuait de faire la fête chez Jérôme et Corinne. Ça me laissait rêveur.

Une fois de retour chez moi, je me suis déshabillé, j’ai pris une douche et je me suis allongé sur mon lit.

Je me caressais en revivant dans ma tête tout ce qui s’était passé après le déjeuner. Pour moi, ce fut le moment le plus intense du week-end. J’avais vu Jennifer baiser avec Jérôme, de si près que j’aurais pu la caresser ; en même temps, Corinne me donnait du plaisir avec ses doigts et avec le gode, me faisant prendre une posture humiliante qui intensifiait ma jouissance.

Ma verge était devenue très grosse ; dans la salle de bains, je l’ai enveloppée dans un préservatif, j’ai pris un flacon de savon liquide et suis revenu au salon. J’ai ouvert l’un des tubes à cigare dont j’avais une petite réserve dans un pot. J’ai retiré le cigare, ne gardant que le tube.

A quatre pattes sur le tapis, comme je l’avais fait dans la chambre d’hôtel, j’ai introduit l’embout du flacon dans mon anus pour le lubrifier et ai passé un peu de savon sur le bout arrondi du tube. Tout en me masturbant, je l’ai enfoncé avec précaution dans ma bague entrouverte, heureux de retrouver les sensations que j’avais éprouvées quelques heures plus tôt avec Corinne.

Jennifer pouvait entrer à tout instant, me voir dans cette posture, le tube entièrement fiché en moi. Je ne pus m’empêcher de rire à cette idée. Je me demandais quelle serait sa réaction.

J’accélérais les va-et-vient de mes doigts, en fantasmant sur la femme de Jérôme et sur la mienne. Des images lascives se superposaient dans ma tête. J’avais les doigts de Corinne sur mon sexe, à côté de moi Jennifer baisait avec un autre homme, les deux femmes suçaient Jérôme, Jennifer léchait une femme pendant qu’un homme la prenait en levrette.

J’aurais voulu me retenir plus longtemps, mais j’ai éjaculé rapidement dans le caoutchouc.

Il était inutile d’attendre Jennifer. Le mieux était de retourner au lit. Je me suis fait jouir une seconde fois puis je me suis endormi.

24

Quand je me suis réveillé, Jennifer dormait à mes côtés. Son corps et son sexe exhalaient une forte odeur de mâle. Tirant doucement le drap, j’ai regardé sa vulve entrouverte, maculée par des traces de sperme, et j’ai insinué un doigt entre ses petites lèvres mouillées. Je sentais mon sexe grossir.

— Continue… soupira-t-elle, s’éveillant à peine.

J’ai enfoncé mon index un peu plus loin, entre ses muqueuses imprégnées de sperme et de mouille. Ma verge était maintenant très dure.

— J’ai envie de toi.

Son vagin avait absorbé tout mon doigt. Elle gémissait.

— Baise-moi !

Etonné qu’elle accepte aussi facilement, je me suis installé entre ses cuisses ; appuyé sur mes avant-bras, j’ai pénétré son sexe trempé.

— Comment as-tu passé la soirée ?

— J’ai fait l’amour avec trois mecs : Jérôme, puis deux amis à lui ; pendant ce temps, Corinne et une autre femme me léchaient les seins. Tu n’as pas idée de ce que ça m’a fait !

Ses paroles m’excitaient ; je me suis mis à limer ses muqueuses sur un rythme de plus en plus nerveux. Haletant, j’ai plaqué mon ventre contre son pubis. Mon sperme a jailli au fond de son vagin.

Tendrement allongé contre elle, mon sexe toujours dans le sien, je lui ai dit tout bas :

— Pourquoi n’as-tu pas passé avec eux le reste de la nuit ?

— J’avais envie de rentrer. D’être près de toi. Mais une autre fois, oui, je resterai avec eux.

Je partis un peu plus tard à l’agence m’occuper de mon courrier. Durant le trajet en bus, j’ai repensé à ce que je venais de lui dire. J’avais atteint un stade où je m’humiliais moi-même, où je me forçais à souffrir en invitant ma femme à rester chez ses amis. Voilà où j’en étais.

Au travail, les heures m’ont semblé longues. A treize heures, j’ai retrouvé Jennifer dans le restaurant où nous avions fixé rendez-vous. Qui aurait pu croire que l’élégante femme qui venait d’entrer était la même que celle qui, trois jours durant, s’était adonnée, sous le regard de son mari, aux plaisirs sexuels les plus pervers ?

— J’ai envie de me changer un peu les idées, me dit-elle en buvant son Martini blanc. J’ai un billet d’avion pour les Antilles, départ demain, et une réservation pendant quinze jours dans un club.

Stupéfait, la gorge nouée, je lui ai demandé à quel moment elle avait mis ce programme au point.

— En fait, c’est Jérôme qui me l’a proposé alors que nous parlions de vacances, hier soir. Comme il a beaucoup de relations, tout a été réglé très vite et facilement.

Cet homme commençait à m’agacer sérieusement. Mais je n’y pouvais rien. Jennifer voulait prendre des vacances, soit. Si j’avais dû m’en formaliser, il fallait le faire plus tôt !

— Alors comme ça, tu pars avec eux ?

— Non. Avec Lætitia.

C’était une de ses meilleures amies, une jolie blonde sur laquelle je fantasmais très fort. Vidant son verre, elle ajouta :

— Il n’est pas impossible qu’ils nous rejoignent à leur tour dans quelques jours. Tu sais que tu peux venir aussi. Il t’a fait réserver une place d’avion. Là-bas, il y a un grand bungalow avec deux chambres.

— Non. J’aime mieux rester. Terminer tranquillement les projets sur lesquels je travaille.

Certes, Jérôme pouvait se montrer généreux. Je n’avais pas envie de subir un nouvel affront en le voyant disposer de Jennifer comme il l’entendait, même si l’idée que Corinne serait également présente avait de quoi me tenter. Et même, dans cette hypothèse, il n’était pas sûr qu’elle ait envie de faire quoi que ce soit avec moi. Quant à Lætitia, ce n’était pas la peine d’y compter : elle multipliait les aventures, mais n’aurait jamais couché avec le mari d’une amie.

Jennifer enregistra sans broncher mon refus de partir.

— J’espère au moins que tu sauras aussi te détendre et te reposer.

— C’est bien ce que je compte faire.

L’après-midi se passa à faire l’amour, et le soir, Jennifer m’offrit une fellation comme je les aimais. Voulait-elle se rattraper vis-à-vis de moi, compenser les frustrations et les humiliations qu’elle m’avait imposées ? En tout cas, je retrouvais la femme qu’elle était avant ce week-end fatidique.

Le lendemain matin, je l’ai accompagnée à Roissy. Lætitia l’attendait à l’entrée de leur couloir d’embarcation. Avant de me quitter, elle me donna une carte avec le numéro de téléphone du club.

— Si tu changes d’avis, n’hésite pas à me téléphoner. Ton appel sera transféré dans le bungalow.

En la regardant s’éloigner avec son amie, je me suis demandé si j’avais bien fait de ne pas la suivre aux Antilles. Sans m’arrêter aux aventures qu’elle ne manquerait pas d’avoir là-bas, j’aurais pu au moins jouir du repos et du dépaysement sous un climat agréable.

Je ne savais plus où j’en étais. Tout semblait vouloir s’embrouiller dans ma tête. D’un côté, en allant la rejoindre, je devinais d’avance ce qui m’attendait, de l’autre, je risquais fort de me morfondre ici en me demandant ce qu’elle fabriquait loin de moi. Nulle part ne s’offrait la perspective d’un havre de paix ! Dans ces conditions, autant rester à Paris.

En rentrant de Roissy, je me suis senti désœuvré. Je suis allé dans mon café habituel manger un sandwich accompagné d’un demi pression avant de remonter à l’appartement.

J’étais occupé à remuer divers papiers, quand je suis tombé sur la page annonces d’un hebdomadaire que je lisais régulièrement.

Depuis l’époque où mes relations sexuelles avec Jennifer s’étaient affaiblies, je fantasmais de plus en plus sur les annonces de femmes qui proposaient des massages et autres modes de relaxation. Je me demandais quels genres de plaisirs elles offraient à leurs clients.

Sous le coup d’une impulsion qui balaya toutes mes réticences, j’ai appelé l’une des femmes qui publiaient ce genre d’annonces. Elle m’a donné une adresse assez proche du quartier où j’habitais. Je me dis que ce serait peut-être le moyen d’éloigner Jennifer de mes pensées obsédantes.

Une voix chaude me répondit.

— Institut Cannelle, je vous écoute.

— J’aimerais avoir quelques renseignements et prendre contact avec votre institut.

La femme prit une voix encore plus engageante pour m’indiquer ses horaires (de midi à sept heures), le temps de la séance (trois quarts d’heure), et préciser que ses prestations s’établissaient selon le mode de massages pratiqué.

J’ai voulu en savoir plus, mais elle me dit que le mieux était de prendre rendez-vous. Elle me précisa qu’elle n’acceptait que du liquide.

— Je peux vous rencontrer aujourd’hui ?

— Attendez. (Elle devait consulter son agenda.)

— Oui, c’est possible. A dix-huit heures quinze précises.

— Entendu. Je viendrai.

Elle me donna le digicode avant de raccrocher. Je me suis étendu sur mon lit pour une petite sieste. Je feuilletais un magazine ; mes yeux se fermaient tout seuls, je n’ai pas tardé à m’endormir.

Des rêves érotiques d’où surgissait Corinne nue traversaient mon sommeil. Je la voyais s’approcher de moi comme Eve dans les jardins d’Eden. Quand je me suis réveillé, mon sexe était hors de mon bermuda. J’ai renoncé à me masturber : il était temps d’aller à mon rendez-vous et je voulais être en situation pour rencontrer cette femme.

J’ai pris une douche et ai enfilé un pantalon d’été et une chemise. Il faisait très beau dehors. En route, je me suis arrêté pour prendre un café et retirer de l’argent à un distributeur, puis j’ai continué à pied jusqu’à l’adresse indiquée.

Le salon était installé au fond d’une cour tranquille, au milieu d’immeubles anciens. Au-dessus de la sonnette était gravée sur une plaque de cuivre la mention : « Institut Cannelle. Massages et Relaxation. »

25

Je suis arrivé à l’heure convenue. J’ai sonné, me suis annoncé à l’interphone. La porte s’est ouverte et je suis entré dans un petit hall aux murs tendus de velours bleu. Je reçus un choc en voyant devant moi Cannelle, superbe métisse aux cheveux finement tressés, âgée d’une trentaine d’années. Elle était vêtue d’une courte blouse qui laissait deviner ses rondeurs provocantes. Je me suis senti aussitôt déshabillé par le regard de ses yeux sombres. Elle m’a introduit dans un petit salon très coquet.

— Vous voulez boire quelque chose ? me demanda-t-elle en retirant sa blouse.

— Non… merci.

Parée de légers dessous blancs, Cannelle était d’une beauté à couper le souffle. La cambrure des reins mettait en valeur ses fesses à l’arrondi parfait, ses seins pointaient fièrement, son corps mince avait une musculature fine. Je lui ai exprimé mon admiration.

— Vous êtes une très belle femme.

— Merci, fit-elle avec un sourire coquin. J’adore les compliments de la part des hommes !

Elle m’a indiqué ses tarifs : 500 francs pour un massage complet avec jouissance dans ses doigts ; pour 1000 francs, on jouissait dans sa bouche, et pour 1500 francs, dans son vagin.

J’ai opté pour le massage avec une simple masturbation, et lui ai donné la somme correspondante.

— Déshabillez-vous.

J’ai retiré ma chemise, mon pantalon et mes mocassins. Quand j’ai fait glisser mon slip, libérant ma verge déjà dure, je me sentis presque aussi intimidé qu’un adolescent lors de sa première expérience.

— Maintenant, suivez-moi.

Elle m’a fait entrer dans le salon de massage. Une pièce intime pourvue d’une longue table recouverte de skaï, sur laquelle était posée une grande serviette. Cannelle m’a invité à m’allonger. Elle a mis une musique douce et a retiré son soutien-gorge. La vue de ses seins durs et tendus comme des pointes d’obus fit grossir encore ma verge. Les larges mamelons foncés couronnaient des tétons longs et enflés que j’aurais eu envie de presser dans le creux de ma main et entre mes lèvres.

Debout près de moi, elle a commencé par enduire tout mon corps d’huile d’amande, m’effleurant à peine du bout de ses doigts fins.

Un grand miroir posé au plafond me permettait de suivre tous ses mouvements et ses caresses dans le moindre détail. Elle faisait peu à peu monter ma tension en me caressant l’intérieur des cuisses, puis, remontant vers le torse, elle agaçait mes tétons, les stimulait par des va-et-vient rapides comme les mouvements nerveux d’un insecte battant des ailes.

Changeant d’attitude, elle me faisait à nouveau des caresses lentes et douces, du cou jusqu’aux pieds. Elle n’avait pas encore touché mon sexe, pourtant je bandais comme un âne. Des spasmes violents m’agitèrent au moment où elle m’enfila un préservatif. L’ayant coincé entre ses lèvres et ses dents, elle le faisait glisser jusqu’à la base de mon sexe. Le contact de ses lèvres charnues sur ma chair me donnait des frissons. Je résolus, la prochaine fois, de me faire sucer.

Elle me dit ensuite de me retourner. J’étais en érection complète. Pour que je sois à l’aise, elle a placé sous mon ventre un gros coussin.

Elle avait repris ses caresses, descendant lentement de ma nuque vers mes fesses. Je ressentais à la fois une détente bienfaisante et une vive excitation. Quand elle s’est mise à effleurer mes couilles de ses doigts huileux, puis à chatouiller le bord de mon anus, j’ai eu l’impression que mon corps était traversé par de longues décharges électriques.

Ce dernier geste suffit à réveiller en moi la scène vécue avec Corinne. En me cambrant, les fesses relevées, je lui ai dit à voix basse :

— Je voudrais que vous me fassiez jouir en…

Une pression de son doigt sur ma bague entrebâillée me fit comprendre qu’elle savait ce que j’attendais.

— Tu veux être enculé ?

— C’est ça.

Cannelle était une experte. Une professionnelle qui ne perdait pas le nord !

— Ce sera un supplément de 500 francs.

— Prenez-les dans mon portefeuille.

— Non. Je te fais confiance. Tu me les donneras tout à l’heure.

Elle m’avait tutoyé. Mais j’avais conscience de n’être qu’un client parmi les autres, alors qu’elle était la maîtresse de la séance.

Je tremblais quand elle a enfoncé un doigt dans mon anus.

— Tu te fais souvent sodomiser ?

— Non.

Je n’avais pas envie de lui dire que ça ne m’était arrivé qu’une seule fois.

— Alors je vais prendre un gode pas trop gros.

J’étais au comble de l’excitation, car j’allais revivre en direct ce que Corinne m’avait fait éprouver deux jours auparavant. Cannelle revint avec l’objet qu’elle me destinait. C’était un vibromasseur perfectionné, long et mince, relié à un petit boîtier par un fil d’une vingtaine de centimètres. Elle le recouvrit d’un préservatif qu’elle lubrifia avec de la crème, puis s’installa derrière moi.

— Dès que je t’ai vu prendre cette posture et que je t’ai un peu caressé, j’ai su que tu en avais envie.

Elle m’a fait replier les jambes en les écartant davantage ; je m’offrais ainsi en levrette.

La femme ajusta la pointe du vibro contre mon œillet entrouvert. Elle l’enfonça doucement en caressant mes couilles pendantes.

— C’est bon ? me chuchota-t-elle.

— Oui… ai-je soupiré, incapable d’en dire plus.

Elle mit le vibromasseur en route. Difficile de décrire ce qui m’arrivait. Des fourmillements, des picotements délicieux parcouraient mes sphincters, se répandant à travers tout mon corps. J’avais la sensation d’être ouvert, jusqu’au point où mon fourreau anal aurait été retourné comme un gant.

De son pouce et son index, elle forma un anneau qu’elle fit aller et venir sur ma verge. En même temps, Cannelle me caressait les fesses avec la pointe de ses seins. J’aurais voulu faire durer mon plaisir, mais mon sperme jaillit très vite dans le préservatif.

Mon éjaculation fut très copieuse, comme si je n’avais pas joui depuis quinze jours. Cannelle m’a caressé encore un moment après avoir retiré le vibromasseur. Puis elle m’a fait passer dans un cabinet de toilette où j’ai pris une douche avant de me rhabiller. J’ai entendu retentir la sonnette. C’était sûrement le client suivant, mais je ne l’ai pas vu. Cannelle l’avait fait entrer dans une salle d’attente.

Avant de prendre congé d’elle, je lui ai remis les 500 francs supplémentaires convenus.

26

Je me suis arrêté à la terrasse d’un café pour boire une bière. Il était un peu plus de dix-neuf heures. Je n’en revenais pas : j’avais passé à peine une heure chez elle, et la séance me semblait se situer hors du temps. Outre le plaisir incroyable que j’en avais retiré, l’expérience que je venais de vivre m’avait permis d’éloigner mes pensées de Jennifer.

Bien sûr, Cannelle faisait payer ses services, mais en tout cas, elle me prouvait que Jennifer n’était pas la seule femme au monde. De retour chez moi, après avoir tourné en rond dans l’appartement en me demandant ce que j’allais faire, j’ai décroché le téléphone.

— Institut Cannelle ?

— Oui.

— Cyril à l’appareil. Votre client de six heures.

— Je vous écoute.

La voix traînante au timbre épicé me troubla, mais le ton était distant, ce qui ne me surprit pas. J’avais payé cette femme pour qu’elle me fasse jouir ; elle n’avait aucune raison de me manifester de l’affection. Les paroles qu’elle m’avait dites à mi-voix lors de notre séance, les mots qui résonnaient encore dans ma tête, tels que « Tes seins sont durs, ça me plaît… Tes petites fesses me donnent envie de les ouvrir comme un beau fruit… Laisse-toi aller, pour que je vienne toute en toi… Ta queue est grosse, tu as envie de jouir… » faisaient partie de la prestation.

J’avais le désir de les entendre à nouveau et de me livrer à elle. Je lui ai demandé si elle pouvait me recevoir le lendemain. Elle n’était libre qu’à treize heures. Je lui ai dit que ça me convenait. J’ai attendu quelques instants, supposant qu’elle notait le rendez-vous dans son agenda. De nouveau sa voix chaude me parvint :

— J’aimerais te faire goûter ma bouche.

— Vous m’en donnez l’envie.

— Tu vois une autre femme, ce soir ?

— Non.

— Alors, reste sage jusqu’à demain. Ne te fais pas jouir.

Elle a raccroché. J’étais déjà envoûté. C’était hors de propos, puisque mes relations avec elle étaient de nature vénale. Mais le plaisir que je recevais de cette femme faisait naître en moi un sentiment amoureux.

J’ai dîné dans une brasserie, puis j’ai fait un tour à pied avant de rentrer. J’ai allumé la télévision et me suis servi un cognac. Jennifer et son amie Lætitia, éloignées par la distance, étaient également loin de mes pensées. Je m’abandonnais à des rêveries occupées par Cannelle et par Corinne. Si j’avais été un homme plus entreprenant, j’aurais sans doute essayé de contacter Corinne. J’y pensais mais je me sentais incapable de le faire.

J’ai fini par éteindre la télé et par aller me coucher en pensant au rendez-vous du lendemain. Rien qu’en évoquant l’image et la voix de Cannelle, j’avais une érection, mais je suivis ses consignes : je m’interdis de me faire jouir ce soir-là.

Au réveil, j’ai pris mon petit déjeuner dans la cuisine et je me suis recouché. A nouveau, j’ai dû faire un effort de volonté pour m’empêcher de me masturber. Je comptais les heures.

Je suis arrivé à l’institut peu avant une heure. Par l’interphone, Cannelle me dit d’attendre dans le petit salon qui se trouvait à gauche dans le hall et que dissimulait une épaisse tenture grenat. J’ai compris qu’elle était avec un client.

Au bout d’un moment, elle vint me trouver.

— Déshabille-toi, et attends-moi.

Elle disparut de l’autre côté du rideau.

J’éprouvais des sensations étranges. J’étais assis nu sur un fauteuil bas recouvert de velours rouge, les jambes sur les accoudoirs, comme elle me l’avait recommandé.

Elle est revenue dix minutes plus tard, dans une tenue provocante. Vêtue d’un string de dentelle blanche et d’un soutien-gorge qui laissait voir la pointe de ses seins, elle s’est accroupie en face de moi et s’est mise à me caresser les couilles en faisant virevolter ses doigts sur mon gland. Ma verge se dressait. Cannelle s’est penchée pour la lécher. Des secousses vives m’ébranlaient pendant qu’elle tétait mon nœud gorgé de sang. C’était une remarquable suceuse.

— Alors, que veux-tu que je te fasse aujourd’hui ?

— Je voudrais… votre bouche.

— Là aussi ? dit-elle en titillant mon anus.

— Oui. Là aussi. Comme hier.

Elle a pris les 1500 francs que j’avais posés sur mes vêtements et m’a précédé dans la cabine de massage. Elle m’a fait signe de m’étendre sur la table et elle a appliqué sur mon sexe une sorte d’onguent.

— C’est un produit préparé par une amie qui tient, elle aussi, un institut de massage. Tu vas voir ; avec ça, ton sexe va rester dur.

Elle me caressait. Peu à peu, je ressentais les effets de l’onguent. Une douce chaleur enveloppait mon sexe qui frémissait, aiguillonné par d’agréables picotements. Jamais encore les caresses d’une femme ne m’avaient procuré un plaisir aussi intense. Elle m’a souri, a fait ballotter ma verge de son doigt.

— Alors, c’est bon ?

— Oh oui !

Elle actionna une commande électrique pour faire descendre la table. Les pieds articulés se replièrent vers l’intérieur, amenant le plateau tout près du plancher.

— Mets-toi à quatre pattes, me dit-elle après avoir enfilé un préservatif sur mon sexe.

Agenouillée derrière moi, Cannelle me caressa le ventre et la poitrine en insistant sur mes tétons qui avaient doublé de volume. J’ai senti la fièvre monter de plusieurs degrés quand elle a commencé à passer un pinceau aux poils très doux sur mes couilles et mon périnée.

Comme je m’agitais en tous sens, elle me dit d’une voix douce :

— Tu bouges trop. Je vais t’attacher.

— Faites-le, si vous en avez envie.

J’avais remarqué, fixés sur les côtés de la table, quatre larges bracelets de cuir.

Avec des gestes sûrs, elle les ferma sur mes chevilles et sur mes poignets. J’étais troublé par ce traitement qui m’ôtait toute liberté de mouvement et me livrait à cette femme.

Cannelle lubrifia mon anus avec une crème grasse et me montra le gode dont elle allait se servir pour me sodomiser : un plug en métal, de forme conique. Elle l’enfonça en moi et me dit dans un murmure :

— Ton petit trou est bien ouvert. Tu as besoin d’être enculé.

Je me faisais sodomiser en étant entravé. C’était une sensation nouvelle, particulièrement forte. En même temps, m’abandonner aux gestes de la femme me procurait un immense apaisement.

L’engin ne mesurait guère plus de dix centimètres, mais son extrémité était très large ; une fois bloqué dans mon anus, le plug ne pouvait plus ressortir, aussi j’étais obligé d’y penser à tout instant.

Cannelle s’allongea sous moi, tête-bêche, et me permit de poser mon visage sur ses cuisses, tout près de son sexe. Je pouvais contempler sa vulve épilée, aux grandes lèvres charnues, que le string cachait à peine, humer les senteurs musquées qu’elle exhalait. Une vulve qu’elle ne m’a pas autorisé à lécher. Elle a posé un coussin sous sa nuque. Sa langue allait et venait sur mon gland, sa bouche le suçait, le mordillait.

Cannelle était une suceuse exceptionnelle. Elle me faisait toutes sortes de caresses buccales, se servant de sa langue, de ses lèvres, de ses dents, de son palais. Elle avait des lèvres douces et fermes, expertes à presser le gland autant qu’à l’effleurer, à se faire ventouse sur mon sexe, comme si elles avaient voulu l’avaler tout entier.

Des convulsions nerveuses agitaient mon pénis et mes sphincters, pendant que Cannelle me massait les couilles en me branlant à la base de la verge. J’ai eu la sensation que mon sexe était aspiré au fond de la bouche au moment où mon sperme a jailli en salves plus longues et plus vives encore que la veille. Quand je me suis vidé, Cannelle m’a caressé tendrement les fesses, les couilles, les cuisses. Puis elle m’a détaché en me demandant si je voulais prendre une douche.

— Non. Pas maintenant.

J’ai fait une toilette sommaire et je me suis rhabillé. Dans le petit salon, elle m’a offert un verre de Perrier que j’ai accepté avec reconnaissance, car j’avais la gorge sèche. Je lui ai demandé, avant de partir, si elle était disponible le lendemain. Elle s’est levée pour consulter son agenda.

— Je suis occupée toute la journée, mais je peux te réserver un rendez-vous à onze heures et demie, pour une séance courte.

— C’est entendu.

— Je t’avoue que j’ai du plaisir à te faire jouir.

— Vous avez donc beaucoup de clients ?

— Oui. Et j’en refuse également beaucoup. Sinon, je travaillerais vingt-quatre heures sur vingt-quatre !

Je n’étais qu’un client parmi tant d’autres. Mais elle m’avait avoué qu’elle aimait s’occuper de moi et m’avait fixé un rendez-vous en dehors de ses horaires habituels. C’était suffisant pour m’émouvoir et alimenter mes rêves.

27

Après avoir déjeuné dans une brasserie, je suis allé au cinéma, puis je me suis attardé à la terrasse d’un café, où j’ai pris l’apéritif avec un ami. Je me sentais d’excellente humeur.

Le lendemain, je suis arrivé chez Cannelle peu avant onze heures et demie. Elle était attirante à souhait, vêtue de bas en large résille noire accrochés à un porte-jarretelles. Pendant presque toute la séance, je suis resté à quatre pattes, attaché comme la veille, et elle m’a à nouveau prodigué toutes les caresses qui me préparaient à la jouissance, avant de me sodomiser avec le vibromasseur.

— Je veux que tu y penses toute la journée ! m’a-t-elle dit, pendant que l’appareil vibrait dans mes sphincters.

Elle travaillait mes tétons, les irritant à la limite de la douleur. J’étais tellement excité que j’ai éjaculé dès qu’elle a effleuré mon gland et mes couilles.

J’avais conscience que je ne pouvais plus me passer de ces séances qui agissaient sur moi comme une drogue dangereuse, et coûteuse. Je retournais tous les jours chez Cannelle.

Il y a tout de même une chose que je ne lui ai pas demandée. Une seule : c’est de jouir dans son con. Même si Jennifer s’accordait tous les plaisirs, je ne pouvais m’empêcher de culpabiliser vis-à-vis d’elle.

Mes visites chez Cannelle m’avaient permis d’éloigner toutes mes pensées obsédantes à l’égard de Jennifer. A telle enseigne que je n’avais même pas envie de lui téléphoner. De son côté, elle ne m’avait pas non plus appelé, ni laissé de message sur le répondeur. J’en ai conclu qu’elle ne s’ennuyait pas avec ses amis.

Il se produisit alors un événement qui bouscula du tout au tout le rythme de mes journées. Un après-midi, en rentrant chez moi après une séance avec Cannelle, j’ai trouvé dans mon courrier une grosse enveloppe en papier kraft portant l’écriture de ma femme. Elle contenait une carte postale et un paquet de photos d’elle prises au Polaroïd, dans toutes sortes de poses suggestives : nue, allongée sur un tapis, les jambes repliées ; assise par terre, en grand écart, la main posée sur sa cheville, ou encore de dos, allongée de côté sur un lit, la tête enfouie dans l’oreiller, offrant aux regards ses fesses en gros plan ; d’autres photos la montraient debout, de face, au bord d’une plage, en tunique de mousseline bleue transparente, ou de trois quarts, ce qui mettait en valeur la cambrure de ses reins. Sur certaines images, on voyait ses seins à travers les lanières de cuir clair d’un top qui lui descendait du cou au ventre ; elle était agenouillée dans une eau pure, transparente, tenant ses seins dans ses mains ; prise de face, on la voyait les bras levés, en train de retirer son tee-shirt blanc ; enveloppée dans un filet de pêche, elle était assise sur le sable, jambes repliées, la tête inclinée sur les genoux. Assise de dos sur un ponton en bois, la tête à demi tournée vers l’objectif, elle offrait au regard le profil d’un sein et la naissance de la fente des fesses ; sur la dernière photo, elle était à demi couchée sur un sofa, la vulve couverte de pétales de roses.

Je passais nerveusement d’un cliché à l’autre, en projetant de rester chez moi toute la soirée à les regarder jusqu’à me faire jouir. Je ne pouvais m’empêcher de penser à l’homme qui avait pris les photos.

A l’intérieur de l’enveloppe, il y en avait une seconde, plus petite et renforcée par deux morceaux de carton. J’eus un choc en l’ouvrant. Elle contenait une vingtaine de clichés de nature pornographique. Les images montraient Jennifer faisant l’amour avec ses partenaires ; sur certaines photos, on la voyait dans des postures différentes, avec trois hommes à la fois. Sur d’autres, une femme participait à la séance. C’était Lætitia ou une femme que je ne connaissais pas.

Certains clichés, qui montraient la bouche ou la vulve ouvertes sur une verge tendue, avaient été pris de très près.

Ces images, sur papier glacé, faisaient encore plus d’effet sur moi que les scènes auxquelles j’avais assisté en direct dans le parc du château ou dans une chambre d’hôtel, car je pouvais m’attarder sur telle scène, telle pose qui me faisait bander, la contempler aussi longtemps que je le voulais, jusqu’à ce que je ne puisse plus me retenir de jouir.

Sur la carte postale jointe, elle avait écrit quelques mots :

« Tout baigne ! De vraies vacances exotiques. Soleil, mer et plage. J’espère que les photos te plairont. Tu vois que je pense à toi. »

L’image d’une Jennifer plus désirable que jamais avait surgi de nouveau en moi. Pendant quelques jours, j’avais réussi à l’oublier et maintenant, voilà qu’elle apparaissait, nue et obscène devant mes yeux. J’avais étalé les photos sur la table basse du salon, je me faisais jouir en les regardant intensément.

Le lendemain, à deux heures, comme prévu, je me suis rendu chez Cannelle. Mais le cœur, et le corps n’y étaient pas. Elle s’en est aperçue. J’ai été incapable de me laisser pénétrer par son gode. Elle m’a demandé si j’avais des soucis.

— Pas exactement. C’est autre chose.

— Une autre femme ?

— Non, ce n’est pas ça. Je ne suis pas en forme aujourd’hui.

Pourquoi me suis-je cru obligé de mentir à Cannelle, alors qu’elle se montrait réservée vis-à-vis de moi qui n’étais pour elle, somme toute, qu’un client ? Manifestement, elle ne me croyait pas.

— Eh bien, je te propose de revenir me voir quand tu en auras envie. La prochaine fois, je t’offrirai une séance gratuite. Pour le plaisir, car j’aime te faire jouir.

J’aurais pu être flatté, mais je reçus cette proposition comme un piège pour que je m’attache à elle.

Jusqu’au retour de Jennifer, je fus doublement malheureux : d’une part, j’imaginais les plaisirs qu’elle vivait là-bas, et de l’autre, je m’interdisais de rencontrer Cannelle. Elle aurait senti ma réticence.

Mon désir, ma jalousie, ma culpabilité ont été attisés quand, en rentrant après avoir dîné dehors, j’ai trouvé un message de Jennifer : « Ici je vis des expériences uniques que tu aurais pu partager avec moi si tu l’avais voulu. J’ai hâte de te retrouver. A bientôt. »

Dès le lendemain, je fus tenté de prendre contact avec une femme d’un autre institut. Une femme que je n’aurais encore jamais vue, qui me soulagerait par des massages relaxants et une simple masturbation. J’y ai finalement renoncé et me suis fait jouir tout seul en regardant les photos de Jennifer. Elles m’obsédaient du matin au soir.

J’avais d’ailleurs acheté un porte-photos de poche, semblable à un agenda, pour pouvoir les contempler à loisir n’importe où. Ces clichés m’attiraient autant qu’ils me faisaient mal, mais je ne pouvais pas m’en détacher.

Le retour imminent de Jennifer allait sans doute me permettre de me retrouver et de remettre les choses à leur place.

28

Quand je suis allé la chercher, un dimanche en fin d’après-midi, à l’aéroport de Roissy, mon cœur battait aussi fort que la première fois où je lui avais donné rendez-vous.

Fatiguée par le voyage, elle s’est contentée de boire un thé avant de se coucher, elle s’est tournée vers le mur et n’a pas tardé à s’endormir.

J’étais frustré de la voir nue sur le lit, sans pouvoir jouir avec elle. J’avais les photos à côté de moi, je regardai sa bouche et sa vulve, me demandant combien de queues elles avaient accueillies aux Antilles.

Le matin, quand j’ai ouvert les yeux, ma femme dormait encore, allongée sur le dos. Je lui ai replié une jambe et l’ai tournée avec précaution sur le côté, serrant mon ventre contre ses fesses.

J’ai introduit doucement mon gland à demi enflé dans le vagin entrebâillé de Jennifer. Il était humide. A la pensée qu’elle avait pu baiser dans l’avion, j’ai senti durcir ma verge ; elle pénétrait lentement dans le fourreau moelleux.

Elle se réveillait. Immobile contre elle, je savourais les spasmes instinctifs de ses muqueuses sur mon pénis. En réalisant ce qui se passait, elle me dit d’un ton moqueur, sans me rejeter :

— Tu ne perds pas de temps !

Mais au moment où j’ai commencé mes va-et-vient, elle m’a arrêté.

— Non, pour l’instant reste comme ça, sans bouger.

Elle a ajouté :

— Tu as aimé les photos ?

— Beaucoup. Celles où tu es toute seule et celles où tu fais l’amour.

Elle m’a alors confié qu’elle avait connu là-bas une quinzaine d’hommes, et Lætitia encore davantage.

— Cette fille a un tempérament de feu !

Je songeais avec amertume que Lætitia ne m’avait pas laissé connaître ses charmes. Jennifer avait noté dans un carnet toutes ses aventures, elle avait aussi d’autres photos à me montrer. Elle me donnerait le tout sous peu.

— Et dans l’avion ?

— Oui, fit-elle sans aucune gêne ; j’ai baisé dans les toilettes avec un steward. L’espace était exigu mais suffisant pour ce que nous voulions faire.

Elle m’excitait tellement que j’ai éjaculé dans son vagin après quelques mouvements de va-et-vient, sans attendre qu’elle ait sa jouissance. Aussi je m’en voulais de prendre un plaisir égoïste. Pour la première fois, je lui ai proposé spontanément de la lécher.

— Oui, fais-moi jouir comme ça.

Je me suis installé entre ses cuisses repliées pour laper, tel un chien docile, sa vulve trempée. Je buvais, en même temps que le mien, un peu du sperme que l’inconnu de l’avion venait de répandre en elle. Je ne me sentais pas avili par cette sensation, au contraire, elle m’exaltait. Quand je me suis mis à sucer son clitoris, dur comme une petite olive, Jennifer fut prise d’un violent orgasme.

L’après-midi, pendant que je travaillais à l’agence, Jennifer est sortie faire des courses. Je savais que si elle faisait une rencontre, elle me raconterait tout le soir sur l’oreiller. De ce point de vue, je n’étais pas inquiet.

Au dîner, elle m’annonça qu’elle repartait le lendemain en Bretagne, pour quelques jours, avec Jérôme et Corinne.

— Viens avec nous. Tu es le bienvenu, tu sais.

— Non, je ne peux pas. J’ai de gros dossiers à finir. Il faut que je sois présent à l’agence au moins tous les après-midi.

Au lit, Jennifer m’offrit une somptueuse pipe qui me vida totalement les couilles. Le matin, pourtant, quand j’ai voulu la pénétrer, elle m’en a empêché.

— J’ai la chatte irritée.

Elle a commencé à me masturber, puis m’obligeant à continuer à le faire moi-même, elle a fourré un doigt dans mon anus. J’étais mortifié de devoir me branler devant elle. Mais elle m’excitait en commentant les photos qu’elle m’avait envoyées, aussi j’ai très vite éjaculé entre mes doigts.

Durant la petite semaine où Jennifer était en Bretagne, j’ai été plusieurs fois tenté d’appeler Cannelle. Avec elle, les choses étaient claires. Je choisissais le programme et j’obtenais ce que j’attendais de son savoir-faire. Une fois de plus, j’ai renoncé à ses services. En premier lieu, j’avais peur que mes rencontres avec cette femme terriblement habile ne deviennent une drogue qui m’aliénerait ; puis je voulais attendre le retour de journées plus ordinaires, plus calmes après les états d’excitation, d’humiliation, de jalousie par lesquels j’étais passé, et voir comment évoluerait ma relation avec Jennifer.

29

Ma femme a repris son travail quelques jours après son retour de Bretagne. Chose étrange, nous n’en avons pas parlé. Pour moi, il allait de soi qu’elle ne s’était pas privée de jouir avec ses amis, qu’elle était partie dans cette perspective.

Dès le vendredi soir où elle était de retour à Paris, après une tournée en province pour son travail, Jennifer m’apprit que nous étions invités le lendemain à une soirée particulière. A mes questions elle n’a rien voulu répondre avant le samedi, à l’heure du déjeuner.

— Ce soir, nous allons dans un club échangiste. Un endroit cher et très sélect. Jérôme viendra me chercher pour dîner là-bas. Corinne passera ensuite te prendre.

J’étais surexcité à cette perspective, sentant venir le moment où enfin j’allais pouvoir faire l’amour avec Corinne, puisqu’il s’agissait d’échange.

En fin d’après-midi, je regardais Jennifer se préparer après avoir pris une douche. Elle a enfilé des bas noirs à fines résilles, retenus par un léger porte-jarretelles, un petit bustier en satin qui se laçait par-devant et laissait les tétons à l’air, et un slip de texture arachnéenne. Elle passa pour finir une courte robe noire zippée sur le devant et fendue sur les côtés.

Il était vingt heures passées au moment où Jérôme s’annonça à l’interphone. Son Aston-Martin était garée devant l’immeuble, la Jaguar étant leur seconde voiture.

Je trouvais le temps long en attendant Corinne, n’osant imaginer qu’ils m’aient posé un lapin. Pour tromper ma nervosité, j’ai pris un whisky en fumant plusieurs cigarettes.

Je pensais à ce qui se pratiquait dans ce genre de club, qui, à l’époque, n’était pas à la mode comme aujourd’hui ; je n’en avais qu’une idée assez vague.

Je me suis senti soulagé en entendant la voix de Corinne à l’interphone. Je suis descendu et ai pris place à ses côtés, dans la Jaguar.

Corinne paraissait ne rien avoir sous sa robe moulante. Nous sommes sortis de Paris pour nous diriger vers la banlieue Ouest. Durant le trajet, j’espérais que Corinne allait me faire des avances ; qu’elle me mettrait au moins sur la voie par des allusions précises. Rien de tout cela. Nous avons échangé des propos banals sur les vacances. Au moment où nous sommes arrivés à destination, Corinne m’a seulement dit que je serais enchanté de découvrir ce club.

Elle s’est arrêtée devant le portail pour composer le numéro du code. A l’entrée, un garde vérifia la carte qu’elle lui présenta. Nous avons roulé une centaine de mètres à travers un parc avant d’arriver devant un petit manoir XIXe siècle. Une trentaine de voitures, luxueuses pour la plupart, étaient garées de chaque côté d’une vaste cour.

En haut des marches du perron, nous avons été accueillis par une femme élégante, âgée d’une quarantaine d’années, vêtue d’une robe-fourreau noire. Corinne m’a présenté, puis la femme m’a précédé dans un petit salon.

— Soyez le bienvenu. Je suis heureuse que vous soyez parrainé par Jérôme et Corinne. Ce sont de bons amis.

Ce que je traduisis aussitôt par : « Je fais habituellement l’amour avec eux. »

J’ai failli m’étrangler quand elle a précisé :

— Comme vous le savez sans doute, les droits d’inscription sont de cinq mille francs pour six mois. Ce soir, vos consommations vous seront servies à titre gracieux.

Dissimulant autant que possible ma stupeur, j’ai fait un chèque. L’hôtesse du club m’a remis ma carte de membre, un ticket pour mes consommations et un plan sommaire du club.

J’ai rejoint Corinne dans le hall. Elle m’a indiqué un petit salon faisant office de vestiaire où les clients déposaient dans des casiers leurs vêtements et autres affaires personnelles. Un garde était affecté à la surveillance du lieu.

Corinne me précisa que les autres pièces du rez-de-chaussée étaient aménagées pour les relations de groupe ; à l’étage se trouvaient des salons réservés aux relations plus intimes. Au deuxième étage, il y avait des chambres, pour ceux qui ne voulaient pas reprendre la voiture.

— Nous avons d’ailleurs réservé la 16, ajouta-t-elle. Tu peux en profiter aussi, si tu veux. Enfin, les caves ont été équipées pour des plaisirs plus hard. Tu vois ce que je veux dire.

— Bien sûr.

En fait, j’étais novice en la matière. Nous sommes entrés dans une vaste salle à manger où le mauve était la couleur dominante ; elle était éclairée par de nombreux chandeliers d’argent.

— Maintenant, je te laisse, me dit Corinne, des amis m’attendent. Passe une bonne soirée.

L’espoir que j’avais d’avoir une aventure avec elle tombait à l’eau. Je me suis mis à errer à travers les salles pour me familiariser avec les lieux et observer les personnes présentes.

Mon cœur s’est serré quand j’ai aperçu Jennifer assise à une table ronde, en train de dîner en compagnie de Jérôme et de deux autres hommes.

Elle avait fait glisser le zip de sa robe, la laissant tomber sur sa taille. Tout en mangeant et en buvant, les hommes qui étaient installés de chaque côté d’elle lui pelotaient effrontément les cuisses et les seins.

Je n’avais pas la moindre envie de m’approcher de leur table pour leur souhaiter le bonsoir ; j’ai préféré me diriger vers le bar installé dans le salon voisin.

J’ai commandé un whisky et me suis assis dans un confortable fauteuil. Il y avait là une vingtaine de personnes à moitié dévêtues, regroupées par couples ou par trios. Allongés sur des banquettes de velours, ces hommes et ces femmes se cherchaient, se caressaient, s’enlaçaient. Il y avait des femmes qui suçaient leur partenaire, s’interrompant pour porter à leurs lèvres une coupe de champagne.

Mon sexe était tendu sous mes vêtements. Hélas, aucune femme ne me semblait disponible, ou disposée à me faire signe de me joindre à eux.

Je suis allé jeter un coup d’œil dans la salle à manger. L’un des hommes qui étaient avec Jennifer lui délaçait le corset tandis que l’autre lui caressait les seins. Il n’y avait pas gros à parier qu’elle serait nue avant la fin du repas.

J’ai pris un deuxième whisky et fumé plusieurs cigarettes, Jennifer et les trois hommes avaient quitté la salle à manger. J’avais besoin maintenant de la retrouver. Je suis d’abord retourné au vestiaire en expliquant au surveillant que c’était la première fois que je venais dans ce lieu. Que je n’avais visité encore que la salle à manger et le bar.

— Pour aller plus loin, il faut vous déshabiller. Vous pouvez garder vos sous-vêtements.

En ôtant mon costume, je me suis senti un peu ridicule.

— Vous savez où vous voulez aller ?

— Je cherche à rejoindre un homme prénommé Jérôme.

— Bien sûr ! Il organise une petite soirée pour l’arrivée d’une nouvelle venue. Vous devez mettre ceci, me dit-il en me tendant un loup noir. Ça se passe dans le salon Apollinaire, au bout du couloir, à droite.

J’y suis entré le cœur battant.

Je croyais avoir vu, avec Jennifer, tout ce qu’il est possible de voir. J’étais loin du compte !

Elle était allongée, nue, sur un matelas enveloppé de soie noire qui recouvrait une table étroite, d’environ un mètre de haut. Une quinzaine d’hommes, nus eux aussi, l’entouraient.

Plusieurs se masturbaient ou bien se faisaient branler par les femmes qui assistaient à la scène, ou par Jennifer qui déplaçait sa bouche d’un pénis à l’autre, se faisait caresser ou lécher par d’autres partenaires.

J’ai baissé mon slip et me suis approché d’elle au moment où deux partouzeurs éjaculaient sur son visage. Curieusement, je n’étais pas jaloux de la voir offerte à cette meute avide de plaisir. Elle-même n’arrêtait pas de soupirer en cambrant les reins. J’ai commencé à me branler tandis que d’autres hommes répandaient leur sperme sur son ventre. Stimulée par celui qui la léchait, Jennifer jouissait longuement. Un autre a pris ensuite la place du premier lécheur.

J’ai eu des frissons quand j’ai senti des doigts se poser sur mes couilles, puis une main sur mon sexe. A sa voix, quand elle a prononcé des mots obscènes, j’ai su que c’était une femme ; elle plaquait ses seins tendus contre mon dos. Sans me retourner le temps de l’apercevoir, je me suis laissé masturber par elle.

Mon excitation s’est encore accrue quand j’ai vu Jérôme fourrer sa verge dans le sexe de Jennifer qui fut alors submergée par une série d’orgasmes presque ininterrompue.

J’aurais voulu me retenir le plus longtemps possible, mais habilement branlé, penché sur Jennifer, j’ai copieusement déchargé sur son cou et ses seins, tandis que deux verges arrosaient sa bouche.

— Elle est très belle, n’est-ce pas, me dit la femme en vidant mes couilles de leurs dernières gouttes.

— Oui, très très belle.

Les cheveux défaits, elle reposait maintenant immobile sur la table, offerte aux regards admiratifs qui l’entouraient.

La séance était sans doute loin d’être terminée ; j’ai préféré pourtant m’en aller pour voir ce qui se passait ailleurs.

Dans d’autres salons, le Fanny Hill, le Pierre Louÿs, se déroulaient des scènes semblables. La curiosité me poussa à descendre dans les caves. Corinne m’avait prévenu qu’il fallait avoir le cœur bien accroché ou alors aimer vraiment ça pour le supporter.

Le long d’un couloir éclairé par d’épaisses torches, s’ouvraient d’autres salles, plus secrètes que celles du rez-de-chaussée.

Je me suis arrêté devant la première cave, nommée Marquis de Sade. Ecartant discrètement un lourd rideau de velours noir, je fus aussitôt suffoqué par ce que je vis.

Deux hommes nus, portant des cagoules noires, fouettaient une jeune femme attachée à une grande croix en X. Ils ne faisaient pas semblant. Des gémissements s’échappaient de sa bouche pourtant bâillonnée. Je n’ai pas pu supporter le spectacle, aussi je suis remonté dare-dare au rez-de-chaussée. M’étant rhabillé, je suis allé au bar prendre un autre whisky.

J’étais décontenancé ; je me demandais avec inquiétude si la soirée, pour Jennifer, allait se poursuivre au sous-sol. L’idée m’était intolérable.

J’aurais pu aller me reposer dans la chambre réservée par Jérôme, mais j’ai mieux aimé quitter les lieux. Dans la cour, j’ai allumé une cigarette dans l’espoir que des membres du club sortiraient et pourraient me ramener à Paris. La fraîcheur de la nuit m’apportait un calme bienfaisant.

Une demi-heure plus tard, un couple sortait du club. L’homme accepta aimablement de me raccompagner.

— Nous avons fêté ce soir la nouvelle venue. Une sacrée jouisseuse. Vous en étiez ? me demanda-t-il après avoir pris le volant de sa Mercedes.

— Oui, j’ai trouvé aussi que c’était très réussi.

J’avais la gorge sèche. J’avais vu l’homme jouir dans la bouche de ma femme.

— Nous n’avons pas pu rester plus longtemps, ajouta sa compagne. Nous prenons l’avion demain.

Il m’a semblé à sa voix que c’était la femme qui m’avait branlé.

—  C’est dommage, ajouta-t-elle, car la nuit promet d’être chaude !

Chacun de ces mots me faisait mal, mais je m’efforçais de garder contenance en leur mentant :

— C’est un peu la même chose pour moi. Je le regrette.

Je craignais que la conversation continue sur un terrain glissant, où j’aurais été obligé de révéler que Jennifer était ma femme. Heureusement, ils se sont tus et ont mis en marche la radio.

— A une prochaine fois au club ! me lança la femme avant que je les quitte.

— Je l’espère bien. Au revoir et bon voyage !

De retour à l’appartement, j’étais un peu sonné par ce que je venais de vivre. Malgré ma fatigue, j’ai pris un autre whisky en m’absorbant à nouveau dans les photos les plus érotiques de Jennifer. J’aurais souhaité en posséder de la soirée au club.

J’ai fini par me mettre au lit, la tête lourde, après m’être fait jouir. Comme je m’y attendais, Jennifer n’est rentrée que le lendemain, dans l’après-midi.

Je lui ai dit que j’avais joui sur elle au moment où Jérôme avait pénétré son sexe. Mais je ne lui ai rien demandé sur la suite de la soirée. Elle ne m’a d’ailleurs pas donné de détails :

— C’était complètement dingue. Jusqu’à cinq heures du matin. Tu imagines !

30

Dans les semaines qui ont suivi, nous avons repris, ma femme et moi, des relations normales entre époux. Cependant, tous les week-ends, Jennifer rencontrait au moins un partenaire nouveau ou bien l’invitait chez nous. Parfois je participais, en lui léchant les seins pendant que le type la baisait, puis je la baisais à mon tour. D’autres fois, je me cantonnais dans mon rôle de voyeur, et je me masturbais pendant qu’elle jouissait avec l’autre.

Un événement encore plus renversant pour moi que ce que j’avais vu au club, est venu rompre la monotonie de notre nouveau mode de vie.

Un samedi, nous venions de dîner dans une brasserie, Jennifer m’a tendu un papier plié en quatre.

« Rends-toi un peu avant vingt-deux heures à l’adresse indiquée. Présente-toi de ma part à l’entrée. Je veux te faire une surprise. »

J’étais intrigué, et même vaguement méfiant, mais elle n’a pas voulu m’en dire davantage. Elle m’a quitté en me laissant seul avec mes interrogations. Etait-ce l’adresse d’un autre club ? Celle de nouveaux amis de partouze, ou autre chose ?

Comme j’avais une bonne demi-heure devant moi, j’ai pris un cognac pour me détendre et réfléchir, en fumant une cigarette.

La mystérieuse adresse était proche de la brasserie ; je m’y suis donc rendu à pied. Je découvris que c’était un sex-shop, agrémenté d’autres distractions. En entrant, je me sentais intimidé. Je n’avais encore pénétré qu’une seule fois dans ce genre de lieu. J’étais très jeune alors, poussé par la curiosité. La surabondance d’objets, de cassettes et de magazines m’avait plutôt refroidi.

De nombreux clients traînaient entre les rayons. Je me suis présenté à une femme blonde, assez vulgaire mais alléchante, qui avait l’air d’être la patronne. A côté d’elle, se tenait un Noir baraqué.

— Donnez-moi quatre cents francs, me dit-elle de sa voix rauque. Je vais vous donner à la place des pièces de dix francs.

Devant mon air surpris, elle a ajouté d’un ton égal :

— Tenez, prenez cette clé et entrez dans la cabine 6 du peep-show appelée Marilyn. C’est au fond de la boutique. Vous trouverez à l’intérieur les instructions pour payer.

J’ai senti mon cœur se serrer en pressentant ce que j’allais découvrir.

Le salon qui portait le prénom de l’actrice était entre deux autres appelés Cindy et Jane. Il y avait en tout six cabines destinées à des voyeurs. Je me demandais bien à quel spectacle j’allais assister.

Je tremblais un peu en refermant la porte derrière moi. Un fauteuil simple était posé près d’une glace sans tain de deux mètres de large. Mais je ne pouvais rien voir tant que je n’avais pas mis de pièces dans l’appareil qui donnait de la lumière dans le salon. J’ai donc inséré dix pièces : c’était le minimum pour un quart d’heure. M’étant assis, j’eus un énorme choc en voyant entrer un grand Noir en slip, suivi de… Jennifer !

Un second fit son entrée peu après. J’en avais déjà vu pas mal, mais cette fois j’étais interloqué, incapable de réagir. Le salon était meublé de deux poufs étroits posés l’un contre l’autre. A portée de main se trouvait un distributeur de préservatifs (dix francs) et un autre de serviettes en papier.

Cela me faisait un drôle d’effet de penser que Jennifer allait faire l’amour avec ces Blacks. J’ai eu l’impression d’assister à un ballet parfaitement réglé, qu’elle avait déjà répété de nombreuses fois, quand elle s’est accroupie pour les caresser, en faisant remonter ses doigts des cuisses vers la bosse imposante qui tendait leur slip.

Elle les massait avec une moue obscène, faisant en même temps descendre les sous-vêtements. J’ai sursauté malgré moi en découvrant leur énorme verge tendue et leurs couilles tout aussi volumineuses et épilées.

Elle les caressait, les suçait, passant d’un sexe à l’autre. La scène était d’autant plus excitante que la cabine était sonorisée, ce qui permettait d’entendre Jennifer leur dire : « Elles sont belles, vos grosses queues. Je les veux… Vous allez me les mettre, tout à l’heure ! »

La lumière s’est éteinte ; fébrile, j’ai remis dix pièces dans l’appareil. J’étais stupéfait, car le quart d’heure avait défilé à toute allure. Et j’ignorais combien de temps devait durer la séance.

Jennifer s’était relevée, ainsi que les Noirs. L’un devant, l’autre derrière, ils la caressaient en lui retirant sa jupe et son boléro. Elle poussait de petits soupirs lascifs.

En rajoutait-elle pour le spectacle ? J’avais l’impression qu’elle aimait vraiment se faire toucher par eux. Ils lui ôtaient ses dernières et fragiles parures : la petite culotte et le soutien-gorge brodé. Les larges mains de l’un des Noirs enveloppaient les seins de Jennifer ; celle-ci se cambra quand l’autre, lui pressant la vulve, enfonça un doigt dans son vagin.

— Tu es trempée. Tu as envie de te faire mettre !

— Caressez-moi d’abord, soupirait-elle.

Jennifer se trémoussait en râlant sous leurs caresses. Plus tard, je devais apprendre que les peep-shows recherchaient des femmes attirantes et sensuelles comme elle, plutôt que des professionnelles dont les clients se lassaient.

Pour ne pas être pris de court, je remis dix pièces dans l’appareil. L’un des Noirs l’avait fait s’allonger sur les poufs. Agenouillés de chaque côté, ils lui suçaient les seins en mêlant leurs doigts au bord de sa vulve.

Quand elle s’est mise à gémir, j’ai compris, la connaissant, qu’elle jouissait vraiment au contact de leur bouche et de leurs doigts.

Le plus grand des deux Noirs s’est installé devant elle en lui repliant les cuisses. Je frémissais en voyant l’énorme gland s’enfoncer dans la fente bien ouverte. Je n’arrivais pas à me représenter qu’elle pourrait recevoir une aussi grosse verge. Je dus me rendre à l’évidence. Un ventre sombre, musclé, fut bientôt collé contre le pubis de Jennifer.

Dans un mouvement de danse très obscène, l’homme faisait onduler lentement ses hanches en lui caressant les seins, pendant qu’elle suçait le gland de son partenaire. Ils ont attendu qu’elle ait un deuxième orgasme, puis ont inversé leurs positions. Quand l’homme se fut retiré, la séance, je le devinais, touchait à sa fin. J’ai repris ma masturbation sur un rythme plus vif.

S’étant approchés du ventre de Jennifer, ils faisaient la même chose, frottant parfois leur gland l’un contre l’autre. J’ai éjaculé au moment où ils déchargeaient leur sperme sur la vulve de leur partenaire.

Tous trois ont ensuite quitté le petit salon. Le haut-parleur diffusa alors un message : « Si Jennifer vous a plu, revenez dans une demi-heure. Trois beaux étalons seront là pour l’honorer. La séance coûte cent cinquante francs le quart d’heure. »

J’ai hésité quelques instants. Puis j’ai retiré mon préservatif, essuyé ma verge et je suis sorti. Comme lors de la soirée au club, j’en avais assez vu.

J’ai fait plusieurs bistros avant de rentrer. Je me suis endormi sans attendre Jennifer. Elle m’a appris le lendemain qu’elle était rentrée vers quatre heures du matin.

— Alors, tu m’as vue ?

— Dans ton premier show, oui.

— Tu ne t’y attendais pas, hein ? Pourquoi n’es-tu pas resté ?

Elle m’a dit que trois autres avaient suivi, à une demi-heure d’intervalle. C’était très fort, mais elle était éreintée par une telle performance ! Elle aimait surtout faire le numéro avec les Sénégalais.

— De vraies bêtes de sexe !

Elle était effectivement épuisée. Elle a dormi tout l’après-midi.

31

Je me disais qu’une telle surenchère dans la débauche ne laissait rien présager de bon. Car Jennifer aurait besoin de nourritures de plus en plus épicées. Pour nous mener à quels excès ?

C’est moi qui avais allumé ce feu ; il s’était transformé en incendie.

Quelque temps plus tard, Jennifer a proposé à un certain Fabien de passer la soirée avec nous. Elle l’avait rencontré aux Antilles, et me l’avait montré sur plusieurs photos.

C’était un beau mec de son âge, avec un visage fin, entouré de cheveux blonds légèrement bouclés. Il y avait dans sa physionomie un subtil mélange de traits masculins et féminins.

J’étais troublé à l’idée de rencontrer un partenaire de Jennifer que je n’avais vu jusqu’ici qu’une image. Comme il avait participé à une réunion de famille qui s’était prolongée assez tard, il nous a rejoints dans une discothèque. Je les regardais danser en buvant un verre de mousseux tiède et pas très bon.

Je retrouvais les premières émotions qui m’avaient enfiévré quand, au mariage d’Eric, j’avais vu Jennifer danser avec un inconnu.

— Venez donc prendre un verre chez moi, nous proposa Fabien, après deux séries de danse. C’est à deux pas.

Nous avons marché dix minutes sur le boulevard Montmartre. Jennifer nous tenait chacun familièrement par la taille, comme l’aurait fait une adolescente avec deux copains.

Fabien occupait un bel appartement au troisième étage d’un immeuble moderne. Il nous servit du champagne puis s’assit dans un fauteuil bas, à côté du mien. Une lampe halogène diffusait une faible lumière dans le grand salon.

Jennifer but une gorgée puis s’accroupit devant Fabien. Elle commença par lui retirer son pantalon et son slip, libérant une verge longue, légèrement arquée. Après l’avoir regardée et caressée, elle s’est penchée pour lécher le gland. Ma verge se raidissait en voyant l’autre tressaillir sous la langue de Jennifer.

— A ton tour, maintenant !

Elle s’est approchée de moi, m’a déshabillé pendant que Fabien enlevait sa chemise. Elle nous a demandé de nous caresser tout le temps qu’elle ferait devant nous une séance de strip-tease. Tout en ondulant des hanches, elle retirait son top en soie, puis son soutien-gorge, les jetant d’un geste gracieux sur le canapé, puis elle a laissé glisser sa courte jupe et sa petite culotte, ne gardant sur elle que des bas à jarretières noirs.

Je bandais en la voyant caresser son partenaire à moitié allongé sur le canapé. Elle lui donnait des coups de langue, qui le faisaient sursauter chaque fois qu’elle touchait sa queue.

Elle est revenue vers moi et s’est assise sur mes cuisses. Ma bite battait contre son ventre. J’ai cru un instant qu’elle voulait y empaler son vagin. Mais elle me chuchota, serrée contre moi :

— Fabien m’a confié qu’il avait envie de se faire sucer par toi, et te sodomiser.

En entendant ces mots, j’ai eu l’impression qu’on me pointait un poignard dans les reins. L’idée de me faire sodomiser par un homme ne m’était encore jamais venue à l’esprit. Elle me rebutait.

— Fais-le pour moi, me susurra Jennifer.

Cela suffit à me décider. Je suis venu m’agenouiller devant Fabien. Quand, penché vers lui, je me suis mis à lécher son gland, j’ai éprouvé d’abord une certaine répulsion qui m’empêchait de continuer. Confus, j’ai bafouillé que je ne pouvais pas faire ça.

— Prends son gland dans ta bouche !

C’était un ordre. Dans un dernier sursaut d’orgueil, j’ai obéi sans protester. Mais le contact du sexe sur mes lèvres me déplaisait. J’avais pourtant pratiqué des choses plus rebutantes, comme de lécher la vulve de Jennifer souillée par le sperme d’un autre.

— Je t’assure, c’est trop difficile !

Jennifer a montré un visage sévère que je ne lui connaissais pas, et elle a pris un ton irrité.

— Très bien. Si tu es incapable de faire ça, c’est moi qui vais lui donner ce plaisir. Et d’autres encore, que je n’ai encore jamais donnés à personne. Tu peux partir.

Sans oser répondre, je me suis rhabillé, prêt à quitter l’appartement. Un mot de sa part m’aurait fait rester, mais, indifférente, comme si je n’existais plus, Jennifer caressait son amant.

De retour à la maison, j’espérais qu’elle allait me téléphoner pour s’excuser de son attitude brutale. Elle ne l’a pas fait. Elle était avec un de ses partenaires, cela lui suffisait.

Le lendemain, nous prenions le petit déjeuner en silence. Tout d’un coup, elle s’est décidée à parler :

— Tu n’es toujours pas prêt à me faire ce plaisir ?

— Je ne peux pas. C’est au-dessus de mes forces.

— Tu te souviens de ce que je t’ai dit un soir ? De te méfier du jeu dans lequel tu voulais m’entraîner.

Elle a bu un peu de thé avant d’ajouter :

— Sans t’en rendre compte, tu m’as provoquée ; tu m’as entraînée à aller de plus en plus loin. C’est devenu un besoin pour moi. Mais je comprends que tu ne puisses plus me suivre. Les expériences que j’ai vécues ces dernières périodes m’ont permis de mieux me connaître. Je ne suis pas faite pour une vie ordinaire de couple, Cyril. D’une certaine manière, il me faut t’en remercier. Sans toi, je ne sais pas si j’aurais osé me libérer, devenir celle que je suis à présent. Tu ne dois pas avoir de regrets !

J’étais K.O., mais je devais me rendre à l’évidence : Jennifer ne voulait plus vivre avec moi.

ÉPILOGUE

J’ai quitté Jennifer une semaine plus tard. Un ami de province m’a prêté un deux pièces qu’il n’occupait que rarement. Quant à l’appartement, il appartenait à Jennifer. Je ne pouvais que m’en aller.

Peu de temps après, un soir, au club échangiste, je reçus une douche froide. J’avais présenté ma carte à l’entrée, mais le cerbère m’a fait comprendre qu’un homme seul n’était pas admis dans les lieux.

J’avais dépensé cinq mille francs pour rien. Pour voir une fois Jennifer se faire caresser et juter dessus par une quinzaine d’hommes, voir Jérôme jouir dans son sexe et éjaculer moi-même sur elle. Pour la voir jouer ensuite dans un peep-show.

J’ai repris contact avec Cannelle, qui m’a reçu très chaleureusement.

— Je savais que tu reviendrais, m’a-t-elle dit la première fois que je l’ai rappelée.

Depuis plusieurs mois, je la rencontre régulièrement. Souvent elle m’offre de petits extras. Peu à peu, elle a voulu corser nos rencontres. J’ai accepté, car j’ai désormais cette femme dans la peau. Récemment, elle m’a fait sucer un de ses clients. Je n’ai pas protesté, j’ai même apprécié. Elle m’a promis qu’un autre me sodomiserait, bientôt. Elle sait s’y prendre avec moi. Elle ne me fait pas peur.

Mais jamais je n’oublierai Jennifer.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74482-002-1
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-631-4
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse ? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous ? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et on me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J'étais la mascotte d'un club de foot / Emma T.

B00410 — Etudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m'excite autant que m'exhiber / Bénédicte

B00412 — A la Martinique j'en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J'adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

B00417 — Je propose ma femme à des inconnus sur Internet / Anonyme

B00418 — J'en ai fait des folies à Dubaï / Anonyme

B00419 — Nous étions un ramassis de petites vicieuses / Odette N.

B00420 — J’adore éplucher les femmes / Anonyme

B00421 — Elles me racontaient leurs turpitudes / Anonyme

B00422 — Ma femme est une nymphomane / Gilles de Saint-Avit

B00423 — Comment je fus dressé par deux maîtresses / Anonyme

B00424 — J'étais soumis à ma bonne / Anonyme

B00425 — J'avais un faible pour les femmes mûres / Anonyme

B00426 — Je suis une femme vicieuse / Alice M.

B00427 — Je prenais plaisir à tromper mon mari / Régine

B00428 — L'enfer de la jouissance / Sandra

B00429 — Je suis un vigile pervers / Anonyme

B00430 — Mon mari était devenu un pervers / Clémence

B00431 — Mon initiation sexuelle / Suzon

B00432 — J'ai connu toutes les perversions sexuelles / Anonyme

B00433 — Je suis une femme très soumise / Romy

B00434 — J'aime les hommes très vicieux / Jacqueline M.

B00435 — Je suis devenue le jouet sexuel de ma bonne / Lucienne M.

B00436 — J'avais épousé un pervers / Fanny R.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com